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'; Los transportistas industriales de Albacete han vencido su secular provincianismo y ya traspasan con mayor frecuencia las

■i

■

fronteras nacionales.

Presentación 
oficial de los 
programas de 
Doctorado de la 
Universidad

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo, presentará oficialmente 
el día 15 de noviembre los pro
gramas de Doctorado de la ins
titución que preside, en el 
Vicerrectorado de Investigación 
del campus de Albacete.

(Pág. 8)

Colaboran Caja Rural y Universidad.
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El comercio exterior de la provincia 
arroja un superávit de 1.321 millones

El valor del comercio exterior de bienes en Albacete durante 
la primera mitad del año se elevó a 11.708 millones de pesetas, 
superando el volumen de las exportaciones en 1.321 millones 
al computado en el capítulo de las importaciones, lo que 
en términos porcentuales significa un diferencial del 24 por 
ciento. No obstante, dicho superávit será inferior al balance 
positivo de 5.300 millones registrado en el ejercicio anterior.

(Pág. 5)

La industria autóctona envió al extranjero 
mercancías valoradas en 6.514 millones, 
destacando por sus ventas los sectores del 
calzado, la manufactura de pieles y el azafrán

Campo de 
prácticas 
agrícolas y 
forestales para 
universitarios
, En virtud de un convenio de 

colaboración firmado ayer por 
la Caja Rural y la Universidad 
regional, se instalará en Alba
cete un campo de prácticas agrí
colas, forestales y ganaderas.

(Pág. 9)
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El PP propondrá la 
implantación del 
bono-joven de 
transporte con una 
moción al Pleno

(Pág. 6)

Continuarán los 
trabajos en el 
Cementerio a través 
del convenio 
con el INEM ,

(Pág. 7)

La “Diana”, “Infanta 
Cristina” y la fragata 
“Numancia” zarpan 
rumbo al Golfo para 
relevar a la flotilla

(Pág. 17)

Ardanza afirma que 
no “parece lógico 
que el próximo 
gobierno vasco tenga 
que ser paritario”

(Pág. 18)

La Pegatina

L

Un mes después
CARLOS ZULOAGA

a sido un mes, pero ha merecido la pena. La ausencia 
de La Pegatina y del que suscribe se ha debido 
al hermoso parto de LA TRIBUNA de Ciudad 

Eeal. El periódico de la vecina provincia ya es una realidad 
'V a partir de hoy “volvemos” a casa. Para alegría de muchos

+1 y tristeza de otros.
Y en los treinta días de “destierro”, nada ha cambiado.

r t Están todos los que 
L *1 Heprpo ^1 r^rínorperx r

son, y son todos los que están. Se
:i acerca el Congreso del PSOE y el PP sigue representando 
í el “más difícil todavía” en su preparación para su Congreso.

Esperamos los nombres de .los candidatos para las próxi- 
. frías elecciones. Esperamos sus programas -(¿CDS?)-, que 
: en muchos casos se darán de bofetadas con recientes escán

dalos protagonizados por algún que otro dirigente provincial, 
l^ero todos apostarán fuerte en el mercadillo de las promesas. 

; Que luego las cumplan o no, entra dentro del tradicional 
• haude de nuestros políticos a los electores.

Sorteo 31 de Octubre
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Por cada 25.000 ptas. de saldo, 
en Cuenta Corriente o Libreta, al 6 de Octubre, 
una participación para el sorteo de un premio 

de 300 millones y 200 premios de 
un millón de pesetas.

Nos gustaría hacerle millonario.

J^Caja de Albacete

Sadam Husein 
espera un inminente 
ataque de Estados 
Unidos para 
recuperar Kuwait

. (Pág. 26)

El Gobierno 
fomentará el uso 
de preservativos 
entre los jóvenes

Ayer fue presentada en 
Madrid la campaña publicitaria 
“Póntelo, pónselo”, que está 
destinada a concienciar a los 
jóvenes sobre el uso de los pre
servativos, como princi{5al vehí
culo de prevención de emba
razos juveniles y de enferme
dades de transmisión sexual.

(Pág. 20)

Crece con nosotros
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Firma invitada

¿Qué independencia?
aben los portavoces parlamen
tarios que han negociado mal 
las vocalías del nuevo Consejo 

General del Poder Judicial, con tanto 
toma y daca, intercambio de cromos, 
tú me quitas y yo te doy, a éste 
le dejamos fuera y metemos a éste 
otro., y saben que con su actitud 
han puesto en juego la credibilidad 
del Consejo, les guste y no les guste. 

Se sacan ahora de la manga el 
argumento de que el Parlamento es 
la insitución idónea para elegir a los 
20 miembros, porque en el Parla
mento han depositado su confianza 
los ciudadanos, pero el argumento 
sólo es válido si las negociaciones 
se llevan por los cauces que todo 
el mundo entiende.

Cuando se entra en el trapicheo.

PILAR CERNUDA

en el reparto, en las inclusiones y 
las exclusiones, la confianza en el 
Parlamento no es que quede mer
mada, sino que simplemente no exis
te. Había que ver hoy a los por
tavoces pidiendo respaldo a la lista 
de candidatos y repitiendo, todos, 
uno a uno, que eran profesionales 
de conocida independencia. Nadie 
pondría en duda esa independencia 
si las negociaciones se hubieran 
hecho como Dios manda, pero Rato, 
Núñez, Martín Toval y Anasagasti 
-los que hablaron- sabían que la lla
ga del nuevo consejo era precisa
mente ésa, su independencia, y por 
eso pusieron el dedo en ella. El méto
do de elección puede ser discutible, 
pero desde luego hay que modificar 
cómo se lleva a la práctica ese méto

do, pues es ahí donde está el fallo.
Los portavoces han dado un espec

táculo tan sinuoso y político en sus 
negociaciones, que han provocado 
incluso que algunos dirigentes de par
tidos hayan aconsejado en sus eje
cutivas no presentar listas de can
didatos, para no contribuir al bochor
no., pero al final esas voces fueron 
calladas por los que prefieren tener 
mando en plaza que quedarse fuera 
de ella aunque con el prestigio muy 
alto.

La negociación ha sido tan burda, 
tan claramente partidista, que desde 
luego se ha violado el espíritu de 
la Ley Orgánica del Poder Judicial, 
pero también se ha violado un poco 
la credibilidad de todos en las 
instituciones.
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¿Cuál es el papel de los sindicatos?
Antonio papell üi

sulta todavía francamente difícil 
de aprehender el discurso sin
dical cuando ya la mayoría de 

las instituciones se han asentado en el 
régimen democrático y el sistema ha 
emprendido indiscutiblemente el camino 
de la normalidad. Bien es cierto que 
determinadas instancias -el poder judi
cial, por ejemplo- mantienen vacilacio
nes, y que algunas otras -los medios de 
comunicación públicos, pongamos por 
caso- requieren reformas profundas. Pero 
en el caso de los sindicatos ni siquiera 
se ve con claridad un horizonte razonable, 
una proyección sensata que augure su 
instalación en el tejido político y social. 

Los sindicatos, pese a los cambios 
experimentados por fas ideologías y las 
prácticas políticas occidentales, continúan 
teniendo un papel esencial; constituirse 
en poder -o en contrapoder, si se quiere- 
representante de las fuerzas del trabajo. 
El trabajador, desvalido individualmente 
frente al capital y la empresa, adquiere 
un fortaleza gracias al asociacionismo. 
Semejante tesis conserva hoy toda la 
actualidad, y en modo alguno ha dejado 
de tener sentido.

Pero lo que no está claro en la hora 
presente -y tampoco deben quedar al 
margen de esta oscuridad los propios tra
bajadores, a juzgar por la escasísima afi
liación sindical- es el objetivo que deben 
perseguir los sindicatos, más allá de la

inmediata exigencia de mejores condi
ciones de trabajo y de renta para los 
asalariados. Hoy es evidente que esta pre
tensión inmediata y directa no es, no 
puede ser, absoluta, por la sencilla razón 
de que unas exigencias desmesuradas en 
este sentido puede terminar deteriorando 
el tejido económico y volverse en contra 
de quienes, mediante la presión, han con
seguido aparentes ventajas, que dejan de 
serlo con rapidez. Parecería lógico, pues, 
pensár, que los sindicatos han de ser, 
sobre todo, grupos de presión suscep
tibles de participar en la negociación de 
la política económica que dicte la mayoría 
política. Bien es cierto que en una demo
cracia parlamentaria la soberanía reside 
en las Cámaras, y que el Gobierno está 
legitimado para tomar fas decisiones que 
la mayoría parlamentaria respalde. Pero 
es evidente que en estas sociedades com
plejas hay intereses diversos, no direc
tamente políticos, que deben ser tomados 
en cuenta, y en este sentido es deseable, 
y aún imprescindible, la intervención sin
dical. Pero esto no parece posible en 
nuestro país.

Los sindicatos plantean sus “platafor
mas”, siempre unilaterales, que resumen 
determinadas ventajas para sus clientelas, 
y tratan de imponerfas a los autores de 
la política económica como si fueran 
datos previos e inamovibles. Y semejante 
intransigencia hace que no quepa hablar

de verdadera negociación sino, exclusi
vamente, de presión. Hoy día, por ejem
plo, puede decirse sin ambages que si 
los sindicatos consiguieran hacer aceptar 
su famosa Plataforma Sindical Prioritaria 
y lograran que los salarios subieran sen
siblemente varios puntos por encima de 
la inflación prevista, la crisis económica, 
producto de nuestros desequilibrios y exa
cerbada por los sucesos del Golfo, se 
agravaría hasta extremos preocupantes. 
En concreto, no puede discutirse razo
nablemente que un alza salarial impor
tante redundaría en un incremento asi
mismo notable del desempleo. ¿Es legi
timo, entonces, presionar en esta direc
ción? ¿No sería más lógico profundizar 
en un debate serio, que tratase de con
ciliar las variables económicas de manera 
que los trabajadores obtuvieran las ven
tajas compatabiles con otras variables que 
no deben deteriorarse -la inflación y ®‘
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paro, en concreto-?.
Los sindicatos, cuyo papel es esencial 

para el correcto equilibrio social, no tie
nen hoy prestigio, a causa de sus números 
tics demagógicos. Han conseguido capi
talizar en alguna ocasión -el famoso 
14-D- el descontento general de la pobla
ción, pero no han logrado que su 
se oiga con respeto. Quizá deban, cu 
consecuencia, replantearse su función y 
sus métodos, en aras a una defensa nías 
eficaz y más solidaria de los intereses
que legítimamente defienden.

■■ El pisto

.2022
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Punto de vista

^^Jesús Alemán Postigo^ 
Coordinador General...^

EDUARDO CANTOS

■ : Hm, ea estos momentos .

Un lamentable 
olvido

1 tarjetón que sirve de 
invitación al acto de 
presentación, en 

adrid, del Pacto por Albacete, 
encabeza diciendo; “Jesús 

emán Postigo, Coordinador 
neral, tiene el honor de invi-
rle...”, etc. Claro, en el texto 
se omite que dicho acto será 
residido por el Excmo. Sr. 
n José Bono Martínez, pre
ente de la Junta de Comu- 
ades de Castilla-La Man

r 
a

j
|El Pacto por Albacete nunca 

santo de nuestra devoción 
que siempre hemos sospe- 

ado que detrás de él, se 
;ondía el ferviente deseo de 
e el .PSOE sacara tajada, 
jada envuelta en el celofán 
una propaganda subliminal, 
suponíamos que por ser así, 

haría casi sin notar en deter- 
nados momentos, para luego, 
gada la hora de la verdad, 
educir la definitiva descarga, 
i que pasa, es que por ese 
seo de que a Albacete le 
llevan” cosas que no le llegan 
r el procedimiento ordinario, 
5 es el oficial, sobre El Pacto 
f Albacete hemos escrito des- 
1a perspectiva de intentar 

idar. Pero sin convicción.
labora, y una vez que se des- 
Ire el telón para que tenga

e wr la escenificación del pri-

e 
S.

r-

ir 
i-
•a

le 
el

al 
e-

ir acto de esta comedia, y 
p comprobar que el prota- 
Iiismo socialista ni siquiera 
tiende disimular la estrategia 
|mplear, decimos que, efec- 
-mente. El Pacto por Alba- 
6 es una promoción política 
i por el “tráfico de influen- 
5” que en su gestión lleva 
isigo, hará posible que cier- 
realizaciones que van a 

teficiar la situación socio-e- 
lómica de la provincia, se 
minen. Lo que siempre es 
agradecer. Por eso, y sola
se por eso, y a pesar de 
•ir que los “inventores” del
to barrerían para adentro

3S Sh'ticamente hablando, claro- 
*'' ínas personas de buena
^ j íntad ¡os han acompañado.
a-

m 
y 

ás 
es

<> ¿hasta cuándo podrá ser 
así?

Renovarse o morir

^ lo que dice el refrán “re- 
^rse o morir”. Y esa es, 
J^os, la intención que lleva 

fajín de enganche el slo-

Alarcón. “Renovarse para 
’•■”. Pues no está mal la 
' Pero, claro, si el “reno- 

’ es darle una continuidad 
'Senador, y al “prometedor 

"^•ante de La Roda llamado
Escribano”, pues figúren-

se ustedes. Yo comprendo que 
en las campañas se digan cosas 
que jamás se dirían estando las 
personas en su sano juicio. Y 
que lo de la “elocuencia del 
silencio” es algo tan evidente 
como ahora, en que a Alarcón 
se le ha ocurrido darse un paseo 
por las redacciones para contar 
su historia. Está en su perfecto 
derecho de hacerlo. Pero para 
evidenciar determinadas cosas 
quizás “la elocuencia del silen
cio” le hubiera favorecido más. 
Don José Alarcón, candidato a 
la presidencia del Partido Popu
lar de Albacete, dice que “su 
mensaje conciliador tiene más 
predicamento...”. No hay nada 
más que leer la carta que firma 
y ha enviado a los afiliados de 
su partido, para darse cuenta 
de que, efectivamente, el “men
saje conciliador” prevalece por 
encima de las demás cosas. Has
ta el punto de que alguien ha 
opinado, que si esa carta se lle
vara ante los tribunales, posi
blemente le podría traer com
plicaciones. Lo de “incorporar 
a las tareas de gobierno a jóve
nes militantes que se han dis
tinguido por su dinamismo”, 
nos parece muy bien. Como nos 
parece bien que el “grupo reno
vador” le pida a Martínez Paños 
que dimita de su cargo de pre
sidente de la Comisión Gestora 
“por una cuestión de pura ele
gancia política y para preservar 
el principio fundamental de 
igualdad de condiciones entre 
ambas listas”.

Y el reglamento, sin terminar

A tan escasos días de la cele
bración del Congreso que tiene 
pendiente el Partido Popular de 
Albacete, resulta extraño que el 
Reglamento por el que se va 
a regir aún esté sin terminar. 
Su contenido, a estas alturas ya 
debería obrar el efecto deseado 
en las conciencias de quienes 
van a participar en el evento, 
pues si presumiblemente el “or
den y el concierto” será la tóni
ca predominante, poner las con
siguientes medidas para que así 
ocurra nunca está de más. 
Como tampoco estaría de más, 
que desde Madrid vinieran a 
Albacete testigos presenciales 
para que luego nadie les tenga 
que contar lo que aquí puede 
pasar ese día 10 de noviembre. 
En tal sentido, también parece 
imprescindible la visita de José 
Manuel Molina, no sólo con el 
propósito de hacer de notario 
de lo que para los populares 
de Albacete es un acto tras
cendental, sino para que su pre
sencia estimule a unas bases 
cuya moral prácticamente está 
por los suelos, y a la lista que 
gane le inculque ánimos de 
reconciliación; y a la que pierda, 
espíritu de concordia pues de 
no ser así, después del Congreso 
ciertos ánimos se pueden 
encrespar. Lo que equivaldría 
a volver a las andadas, perdien
do la gran ocasión de oro que 
tiene esta gente de ser algo más 
que un patio de vecindad donde 
todas las cuestiones se resuelven 
a gritos con los calzoncillos en 
la cuerda de tender la ropa 
sucia. “Renovarse para ganar”. 
Hombre, pues sí. Ya iba siendo 
hora.

LUIS PARREÑO

C
umplió hace unos meses 

su primera década, con
memorándose con una 

exposición de cuerveras, ese 
típico recipiente de barro que 
sirve para el tradicional refres
co, campesino y lúdico, de estas 
tierras. El Museo Nacional de 
Cerámica —una espléndida ini
ciativa de Carmina Useros y de 
su inolvidable esposo, Manolo 
Belmonte, un albacetense de la 
galería de los ilustres— se creó 
hace diez años en el barrio alto 
de Chinchilla, desde donde 
impresiona la maravillosa llanu
ra sobre la que se ensancha, 
pujante, a lo ancho y a lo alto, 
la capital.

La idea de este matrimonio 
fue secundada popularmente y 
fueron muchos los albacetenses 
— y algunos foráneos— que 
colaboraron para que se con
virtiera en una admirable rea
lidad, orgullo de Albacete. 
(Puedo testificar, como un cola
borador entusiasta al popularí- 
simo periodista Tico Medina, 
que a la sazón dirigía_el perió
dico local). El arquitecto Carlos 
Belmonte, hermano de los pro
motores, que fuera alcalde de 
Albacete, fue el realizador del 
proyecto, con un edificio clá
sico, funcional, con aprovecha
miento al máximo de la lumi
nosidad natural para sus diver
sas plantas y paneles donde se 
exhiben piezas de la cerámica 
de distintas épocas y de casi 
todas las regiones españolas. 
Un auténtico Museo, un Múseo 
de excepcional categoría, en el 
que su directora. Carmina Use
ros, tiene puestas sus mayores 
complacencias, afanes y preo
cupaciones, sin un ápice de 
vanagloria personal, sino como 
responsable de un patrimonio 
de interés artístico de los alba
cetenses. Recientemente, en

Madrid, en la Casa de la Man
cha, fue objeto de un merecido 
homenaje como directora del 
magnífico Museo. Son situacio
nes que ella no busca, ni desea. 
La obra está ahí y ella habla 
por sí sola.

Pero hay circunstancias en las 
que es obligado hablar de Car
mina y del Museo. Como la que 
motiva la edición de la “Guía 
de Castilla-La Mancha”, reali
zada por el Banco Bilbao Viz
caya, presentada recientemente 
en Toledo, que es una “crónica 
viva” de la región, que ha teni
do que someterse a la impres
cindible brevedad, por lo que 
no tiene carácter exhaustivo, ni 
mucho menos, aunque se men
cionan “obras de arte, lugares 
de interés cultural, hasta las 
bellezas paisajísticas y geográ
ficas del entorno, enriquecido 
con la descripción de sus muni
cipios y una selección de rutas 
turísticas”.

Pues bien, la “guía” tiene, 
entre otras, —no se alude a la 
exposición permanente de la 
obra de Benjamín Palencia, en 
el Museo Provincial— una 
lamentable omisión: La del 
Museo de Cerámica de Chin
chilla. En la correspondiente 
“ruta turística” se dice que se 
puede visitar ”la Iglesia de San
ta María del Salvador, Ayun
tamiento, casco antiguo, casas 
nobles...” y cuando se habla de 
sus valores históricos hay una 
referencia escueta a “la pujanza 
de su artesanía popular, espe
cialmente la cerámica”.

La Consejería de Industria y 
Turismo y Gianna Prodan, pre
sidenta de la Fundación Cul
tural Castilla-La Mancha han 
colaborado en la realización de 
esta “guía”, que, en conjunto, 
es sugestiva y útil, pero con ese 
doloroso olvido.

Ei Museo Nacional de Cerámica, una extraordinaria aportación cultural.

9lAGRAN 
OCASION

Coches de tedas los morcas, usados como nuevos.
-Todas las marcas. Todos los modelos.
- Servicio Citroen 24 horas?
-Garantía hasta 2 años.
-Financiación hastti 48 meses.
-1.000 Puntos de Asistencia Post-Venta.

Eurocasion
CENTROCAR, SA
JVgente Oficial Citroen ,
Marqués de Villores. 25.
Octavio Cuartero, 6. Tel. 22 27 87. Albacete.
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CARLOS III
SENSACIONAL ESTRENO

Arcalaus el encantador ^^^«

EI arca de Noé
RAMON BELLO SERRANO

TED DANSON ISABELLA ROSELLINl

El 
cet 

^a -I 
mt

a están preparadas las 
escuadras y centurias 
del arca de Noé, que 

está la familia viendo la cosa 
de Angel Casas, que llaman al 
timbre, que venga mirar por la 
mirilla, que si no son Testigos 
de Jehová, ni mormones, ni par
ticipaciones de lotería, que son 
del partido y que viene a la 
charla, que quita las chavalas 
de Angel Casas, que viene el 
folleto del arca de Noé, que 
sentaos hijos míos, que hay que 
ver lo guapo que es Enrique 
Curiel, que sí, que ya nos han 
puesto el jardín y el asfalto, que 
lo de Alfonso es una mentira, 
que esta gente... pues no has 
visto lo de Barcelona, lo del

Tanta casa común de 
la tóquierda y al final 
lo que nos queda es 
el arca de Noé. Que 
si Curiel, Sanromá, 
todos captados por 
un don José María 
Benegas, tan 
exquisito en su léxico

La huida de la paloma sig
nificaba que la seriedad impo
nente de don José María Aznar

explicar lo que hacen y la mil| 
tancia -casa a casa- a ligar cua
tro o cinco fichas.

A los diputados -no digamos 
a los senadores- les dio el baile 
de San Vito, que no sabían que 
era obligación indeclinable 
tener informado al electoradc 
y al pueblo todo de su actuá: 
ción, cosa que no habían hechc 
nunca, que del arca salían poco_  
Pero la militancia que sabe de 
entusiasmo y que forjó la luche— 
cuando le gritaba a la OTAh 
en las plazas de toros, dejó pres:— 
to los remos del arca para escú 
char la instrucción del príncipe ' 
de turno, la arenga de Gala'^01 
pagar:

“-Que nosotros diseñamos e^^^'
IVA, ¡ay! qué barbaridad lo que y su rigidez frente a la corrup-

f^Jtdhírue^dmnf^
V ]llRASÍ)NyAM0RÍHDEUDM)
X,^-.^^^NQIÍE FUERA A Om PERSONA/
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están haciendo con Alfonso, los 
periódicos, ay los periódicos 
que desagradecidos... ¡la ficha! 
¡la ficha!

Tanta casa común de la 
izquierda y al final lo que nos 
queda es el arca 'de Noé.

Que si Mohedano, Curiel, 
Sanromá, todos captados por 
don José María Benegas, don 
Martín Toval y don Galeote, 
siempre tan exquisito en su léxi
co, casi un Guerra a lo bruto 
y sin pulir.

El arca de Noé se fabricó 
con los maderos que propicia
ron el bloque constitucional, el 
bloque del sí bwana o de don 
Angel sí señor, que tuvo su bau
tismo de fuego un primero de 
febrero cuando toleraron la 
corrupción: Centro Democráti
co y Social, Partido Nacionalista 
Vasco y la Convergencia de los 
catalanes, por su nombre los 
conoceréis, y por su represen
tatividad con el CGPJ, que no 
Izquierda Unida, que sostiene 
la querella contra Juan Guerra.

En el arca de Noé llevaban 
una paloma, claro, -léase 
Miguel Herrero- que Noé coti
dianamente echaba a volar, has
ta que un día no volvió más.

ción y las responsabilidades 
políticas del número dos, tro
caba en condescendencia y en 
causa justa del susto que les 
dio Rosendo Naseiro.

En definitiva, se pasó de la 
adustez necesaria en los nego
cios públicos a parecerle a Cha- 
plin en “Luces de Bohemia”.

El arca de Noé es experta 
en navegaciones y en dominar 
todo tipo de vientos. Pero sobre 
todo eficaz. En plena travesía 
les llegó escrita que decía: “La 
responsabilidad de la burla a 
la Constitución es atribuible, 
desde luego, al PSOE pero debe 
compartiría, en buena medida, 
el PP. No es de recibo el doble 
juego de criticar por un lado 
y consensuar por otro. Así no 
se hace oposición. Pero todo 
parece indicar que el partido 
de Aznar ha tirado ya la toalla 
en numerosos frentes políticos, 
desde que se destapó el caso 
Naseiro. Su complicidad, de 
nuevo, en pecado tan grave 
como el entierro de Montes- 
quieu pone ahora la guinda”.

Ay.
Y visto que el palorno no 

regresaba decidióse la opera
ción taperware: los diputados a

cambio histórico en Suresnes i^^ 
hemos hecho que España fu^í. 
cione... que hemos aguantadc'^*' 
las mentiras y calumnias diií^^^ 
gidas al compañero AlfonsoJi™’ 
que lo que han podido gana^^b 
por las urnas lo quieren gana 
ahora por la difamación... qui*^’^ 
venimos a estar al lado del qm^^ 
menos tiene... que somos el par 
tido de los pobres, el partidí|^Q' 
de los descamisados... que n( 
le han perdonado a Juanito se^ 
hijo de un peón de albañil”

Y así el arca de Noé naveg¡^^ 
con los pasajeros de lujo de 
bloque constitucional. En 1< . 
quilla llevan atado al P^^uJ 
Nicolás Redondo y en el cama 
rote de lujo, un caballero qu< j 
parece filmar “Luces de Bohe 
mia”, al que por el silencio de^^^ 
juanguerrismo le han dado m^^.j 
boleto con el que podrá dis 
frutar de la subida en Euskad^^^ 
y de alguna reunión, mano .^^^ 
mano, con el dueño del

En cubierta siempre se ve V^ 
mismo tipo, estirándose d<^^' 
cabello y que grita: ¡¡me c^^¡.g^

- en esto, me caso en lo^ °^^^Ítot^ 
Se llama Jorge Semprún. |^^ 
“Operación Taperware”, t^^j^ 

to tiempo después de . h^bd ^^ 
hecho la catequesis.
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Cartas
improvisación 
en viaje aéreo

Me entero por la prensa que
el avión que llegó al aeropuer
to de Barajas, en Madrid, a 
las cuatro de la tarde del día 
25 del actual, un Boeing 707 
aterrizó en la zona militar de 
ayudas del citado aeropuerto 
y, por orden del oficial de ser
vicio, se autorizó a pasar a 
los automóviles que iban a 
recoger a los diplomáticos, 
pero no a los que iban a reco
ger a los periodistas, que tuvie
ron que transportar personal
mente todos sus equipajes y 
equipos.

El avión que trasladaba a 
los periodistas y parte del 
séquito que acompañaron a 
SS.MM los Reyes durante, su 
reciente visita a Chile y Para
guay tuvo que realizar un 
aterrizaje de emergencia en el 
aeropuerto de Asunción, des
pués de que el piloto detectara 
una pérdida de aceite en uno 
de los motores del ala izquier
da. Eí avión había despegado 
de este mismo aeropuerto 
treinta y cinco minutos antes 
y el comandante del mismo 
aparato tuvo que soltar cerca 
de 50 toneladas de combus
tible antes de efectuar el 
aterrizaje, que estuvo vigilado 
por cerca de una docena de

cia¡ 
clu 
rió: 

coches de bomberos y ^bibiJ^^j 
lancias, que se encontraban e^^^ 
la cabecera de la pista. iq^^

La adquisición de
‘ Boeing 707, que sustituyeron^ 

a los DC-8 para las misio“^ii 
de transporte de persona i jie, 
des y máximas autorida vg 
estuvo rodeada por la P® Jiv( 
mica al ser aparatos que teni^qu< 
miles de horas de vuelo, ®'^'3' 
nos de ellos alcanzaba me ¿m 
las 43.000. A pesar de Q^e m 'ini 
ron sometidos a revisione ■ r 
células y a que se les c 
biaron los motores estos p 
ratos han dado pro^
los técnicos del Ejercí , 
Aire en varias ocasiones.

Juan Sánchez Ra""_%^

CONSTRUCCIONES MEZCUA, S.A.
En Junta General Universal y Extraordinaria de esta 
sociedad celebrada el 16 de octubre de 1990, se ha 
acordado el cambio de domicilio social de la calle Santa 
Teresa, 20 a la calle Corredera n° 26, puerta 2, de 
Almansa (Albacete)

EL ADMINISTRADOR

GRACIAS SANTA * 
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|t Crecimiento moderado de Albacete
- El valor del comercio exterior de bienes de Alba- 
j cete durante el primer semestre del año ascendió 
ia 11.708 millones de pesetas, superando el volu
men de las exportaciones al registrado en el 

[^.^. capítulo de las importaciones en unos 1.321 millo
Si persiste la tendencia actual, este saldo quedará reducido a la mitad del balance positivo que también registró el pasado ejerciciocua-

nes, según se desprende de un informe remitido 
por el director territorial de Economía y Comer
cio, Antonio Hernández Legaz, ^in embargo y 
a tenor de la evolución de las transacciones 
comerciales en los seis primeros meses de 1990,

es previsible que la balanza de pagos no obtenga 
el saldo favorable del ejercicio anterior, que arro
jó un superávit cifrado en 5.300 millones de 
pesetas, ya que de proseguir la tendencia actual 
este resultado quedaría reducido a la mitad.

•! El comercio exterior arrojó un superávit de 
? 1.321 millones en el primer semestre del año 
eche K
>0CQ_________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________

’ ^® En este periodo, el valor de las exportaciones albacetenses ascendió a 6.514 millones, frente a los 5.139 millones de las importaciones
PAÍS
oreS'G.
ÍSCIÍ 
icipí ^^ acuerdo con los indica- 
}alaldores extraídos del estudio 

Isobre la evolución del comercio 
Qg ¿exterior en los seis primeros 
res ji’^eses de 1990, las exportaciones 
fua^e t’ienes en la provincia de 

itadt^^^^c^te han registrado una 
¿¡n^variación apenas imperceptible 

j^gQ¡¡durante el segundo trimestre de 
rana^^^e ^^o ^^ relación con el 
’an¿*’^^a’^^® ‘^^^ primer trimestre del 
’ qmmismo periodo.
[ qy( En cifras absolutas, el valor 
1 paf'^^ ^c>s artículos albaceteños 
rtid^^Q^oca*^®^ e^ el mercado inter- 
g Qpacional de enero a marzo reba- 
Q g¿saba los 3.280 millones, frente 
aml”^ IQ^ 3.234 millones recaudados 
ivegí^^ ^l”’’l a junio, lo que repre- 
j d¿senta una disminución diferen- 
j^ ijdal cercana al 1% y la cons- 
jobri'^l^eión de que el flujo expor- 
'ama'^^®’‘ <^e la provincia se man- 
, qui**ene a un nivel aceptable.
j^j^e En cuanto a las importacio- 
0 de'^es del segundo trimestre, su 
IQ □¡monto global se elevó a 2.378 

dismillones, un importe sensible- 
skad'’^ente menor a los 2.815 millo- 
^pQ mes contabilizados en el primer 
arca'^^estre del ejercicio en curso, 
yg ¿Esta circunstancia implica una 

, dresaceleración del 9 por ciento 
g2SÍ2n la compra de bienes pro- 

otroi'^^dentes del exterior sobre el 
j jtotal del primer semestre de 

tau^^d, cuyo volumen de negocio 
Íjgl,¿ilcanzó los 5.139 millones de 

pesetas.
A partir de estos datos par- 

J^"iales, se ha llegado a la con- 
H^^bsión de que el comercio exte- 
^^nor, agrupando entradas y sali- 
.mbF^^ de productos, ha generado 
^j^ ¿unos 11.708 millones, pero la 

Noticia más halagüeña radica en 
jJ^ue detrayendo las importacio- 
¿ues de las exportaciones se 

• ^^ superávit de 1.321
’ |•/^•■'’'*llones de pesetas. No obstan- 
? *^ evolución actual permite

presagiar que el saldo posi- 
P ,ilivo al término del ejercicio 
e^’^q^edará muy por debajo de los 
alg^\300 millones de beneficios 

icluS'5nipresariales recaudados a 
e ftíjinales de 1989, una vez des- 
les d;ontadas las compras en el 
cam;xtranjero.

; apa 
naS; El calzado abre caminos 
0 de'

Según el informe elaborado 
mírej’Qr Hernández Legaz, la indus- 
____^^>a autóctona envió bienes al 
-- "’^terior durante el primer 
■ ^^niestre de 1990 por valor de 
r A <^^"^ millones de pesetas. “Esta 

''l’’a denota -agregó el técnico 
. ^^rciano- el correcto compor- 
'^miento de las exportaciones 
‘’' la mayoría de los sectores 

’□ ■foductivos y, en especial, los 
^ ?3s significativos de cara a 
| .,'^^estra definitiva incorporación 
p ’' Mercado Unico de 1992, 

■' •:^mo el calzado o las manu-

El capítulo que mayor relieve ha alcanzado durante el primer semestre 
del año corresponde al gremio del calzado, que agrupó el 55% de 
las transacciones efectuadas con el exterior, seguido de los productos 
manufacturados en piel y el cultivo de azafrán, jengibre y otras especias

El subsector del calzado y el cultivo del azafran, dos pilares fundamentales en la evolución de las ventas albaceteñas en el extraiyero.

facturas de pieles”.
Ahondando en sus aprecia

ciones, el director territorial de 
Economía indicó que el capí
tulo que mayor relieve ha con
seguido a lo largo del periodo 
de tiempo analizado correspon
de al número 64 de la relación 
arancelaria, en el que se registra 
el movimiento comercial en 
todas sus manifestaciones y 
cuyo,montante final se acerca 
a los 3.595 millones para nues
tra provincia, es decir, el 55 por 
ciento del volumen total.

También es reseñable el capí
tulo referente a “jengibre (con
dimento similar a la pimienta, 
que también tiene propiedades 
medicinales), azafrán y otras 
especias”, que originó ingresos 
superiores a 349 millones.

Aparatos mecánicos

Para el periodo comprendido 
entre enero y junio de este año, 
el flujo de importaciones alba

ceteñas provocó unos gastos 
estimados en 5.193 millones, 
que en buena parte correspon
dieron a la adquisición de bie
nes de equipo y material tec
nológico sofisticado que se 
enmarca en el proceso de 
reconversión gradual ya inicia
do por la industria provincial.

De esta cifra, cabe destacar 
los 1.105 millones invertidos en 
compras efectuadas dentro de 
la Comunidad Europea, siendo 
imputables a la partida aran
celaria 84 sobre “reactivos 
nucleares, calderas y aparatos 
mecánicos”, y del mismo origen 
se computaron los 743 millones 
englobados en el capítulo de 
“navegación aérea y espacial”.

El superávit comercial alba
ceteño contrasta con el dete
rioro de las balanzas comercial 
y por cuenta corriente de Espa
ña que, a pesar de la desace
leración actual, constituye un 
quebradero de cabeza para las 
autoridades económicas de 

nuestro país, ahora también 
preocupadas por el impacto de 
la crisis del Golfo Pérsico en 
el capítulo exportador.

Al margen de ese análisis 
más saludable en relación al 
entorno más inmediato, resul
tará casi una utopía equiparar 
resultados con los calculados en 
1989, ejercicio que conoció el 
cierre de operaciones de expor
tación valoradas en 15.000 
millones de pesetas, de los cua
les casi el 60% pertenecen al 
sector del calzado, seguido a 
cierta distancia del gremio de 
los cuchilleros y los cultivadores 
del azafrán.

La explotación más racional 
de esta especia reclama la con
centración de los productores 
para reforzar un oferta comer
cial estable frente a los com
petidores del exterior y frente 
a los agricultores de otras pro
vincias limítrofes, renovando 
unos esquemas rudimentarios 
de venta.

La asignatura 
pendiente

Aunque en términos 
nominales y en pesetas 
corrientes -ambas cifras 
no deflactadas- se pue
den apreciar las principa
les características del 
comercio exterior de la 
provincia, un hecho muy 
significativo consiste en 
que los flujos exportado
res superan en un 24 por 
ciento al volumen de las 
exportaciones, “pudién
dose, por tanto, afirmar 
que Albacete tiene una 
tasa de cobertura que la 
califica como provincia 
exportadora”, según afir
mó Hernández Legaz. En 
cambio, por la reducida 
dimensión de las cifras y 
el limitado poder de 
penetración de la indus
tria autóctona, se puede 
concluir diciendo que 
nuestro empresariado tie
ne en la exportación su 
asignatura pendiente y 
deberá abrir pronto sus 
horizontes si desea plan
tar cara a sus competi
dores europeos.
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Ahora existe un bono-bus del que se benefician sólo los estudiantes universitarios.
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Por el momento, el PP está solo para sacar adelante el bono-joven de transporte.

Tras la negativa del equipo de gobierno de pronunciarse sobre el asunto en la comisión de Tráfico

El PP propondrá el bono-joven de 
transporte con una moción al Pleno

Esta mejora económica al colectivo Juvenil le costaría al Ayuntamiento seis millones y medio de pesetas

José Miguel González Moraga.El Grupo Popular en el Ayuntamiento de Albacete, según 
adelantó ayer su portavoz, José Miguel González Moraga, 
estudia la posibilidad de presentar una moción al Pleno 
proponiendo la implantación del bono-joven de transporte,

Eva CAÑAS

El bono-joven de transporte 
que los concejales del PP pro
pusieron a la comisión de Trá
fico se implantaría a partir del 
uno de enero de 1991, siendo 
los beneficiarios los jóvenes has
ta 25 años cumplidos. El bono 
sería por 10 viajes al precio de 
100 pesetas y únicamente uti
lizable los días laborales.

Al tiempo que pedían se eva
luara una campaña de informa
ción, se solicitaba para que la 
propuesta fuera debatida y de 
cara a poder contemplar una 
partida en los presupuestos 
municipales para el próximo 
año, un informe del gerente de 
la Estación de Autobuses y de 
la empresa adjudicataria del 
servicio.

La empresa concesionaria del 
servicio urbano de viajeros ha 
trasladado al Ayuntamiento un 
escrito en el que manifesta no 
tener elementos de juicio para 
emitir un informe, “como tam
poco los tiene nuestra asocia
ción, sobre cuál podría ser el 
número de menores de 25 años 
que podrían usar el autobús 
mediante la implantación de un 
bono-bus al precio de 10 pesetas 
por viaje”.

Aun así, esta empresa ase
gura que “si existen datos rela
tivos al número de viajeros en 
edad escolar que pudieran usar 
este tipo de billete, aunque 
estos datos varían de una mane
ra notable con la configuración 
de la ciudad. Estimamos que

A falta de datos sobre el número de jóvenes 
menores de 25 años que pueden utilizar el 
autobús, se recoge, como estimación, a unos 
400.000 viajeros en edad escolar, a los que 
habría que sumar trabajadores o parados

el número de viajeros máximo 
sería de 400.000, aunque dadas 
las características de la ciudad, 
pensamos es una cantidad ele
vada”.

Seguimiento durante un mes

En lo que respecta al informe 
del gerente de la Estación de 
Autobuses, en su informe se 
remite, para valorar el coste 
económico de la implantación 
del mencionado bono-joven de 
transporte, a la falta de datos 
sobre el número de viajeros que 
utilizarían esta tarjeta bonifi- 
canda.

Aun teniendo en cuenta los 
400.000 viajeros potenciales que 
apunta la empresa concesiona
ria del servicio, el gerente de 
la Estación asegura que “ante 
esta falta de antecedentes esta
dísticos sobre el uso del 
bono-joven, y a fin de poder 
preveer con un mínimo de rigor 
la utilización de la mencionada 
tarjeta bonificada y por tanto 
poder estimar económicamente 
el coste de su implantación, 
sería conveniente que se le 
comunicara a la empresa con

una vez que los concejales socialistas en la comisión de 
Tráfíco (los ediles de IU y CDS no acudieron a la reunión) 
prefírieron dejar el asunto sobre la mesa. Este bono le 
costaría al Ayuntamiento más de seis millones al año.

podemos estimar un déficit de 
6.400.000 pesetas al año. A esta 
cifra habría que añadir la cuan
tía del déficit que se le oca
sionaría a la empresa por la 
utilización del bono-joven por 
otros jóvenes que no son estu
diantes y que actualmente con 
los datos de los que disponemos 
no podemos preveer”.

Igualmente, se apunta que el 
déficit podría aumentar, si el 
bono-joven entra en funciona
miento ’el próximo enero y su 
precio no se incrementara en 
el mismo porcentaje que lo 
hicieran las tarifas para el ejer
cicio 1991. “Este déficit tendría 
que ser subvencionado por el 
Ayuntamiento, a fin de man
tener el equilibrio económi
co-financiero del servicio”.

En su propuesta, el PP apun
taba que los bonos se entre
garían en el Ayuntamiento, pre
via presentación de la “Tarjeta 
joven”. En este sentido, el 
gerente de la Estación de Auto
buses apunta una serie de con
diciones para evitar el fraude, 
“que supondría un perjuicio 
económico para el Ayuntamien
to y para la empresa conce
sionaria”.

Así, apunta que debe estar 
inscrita en la “Tarjeta joven” 
la fecha de caducidad y la nece
sidad de concretar si los bene
ficiarios serían los jóvenes hasta 
los 25 años cumplidos o todos 
los que tienen el mencionado 
documento, que son jóvenes 
hasta 26 años cumplidos.

^‘No se puede 
hipotecar el 
voto en unos 
presupuestos”

E.C.

cesionaria que lleve a cabo un 
seguimiento, durante un mes, 
del número de jóvenes de hasta 
25 años cumplidos que utilizan 
el transporte urbano”.

También es cierto, que el 
gerente admite que la cifra de 
400.000 usuarios en edad esco
lar que utilizan este tipo de 
billete, en ciudades de carac
terísticas similares a Albacete, 
puede ser relativamente orien- 
tativa del uso que tendría el 
bono-joven, “pues a los viajeros 
escolares se les debe añadir 
otros usuarios jóvenes (traba
jadores, parados, etc.) que tam
bién usarían el bono-joven”.

Tras esta exposición, en el 
informe del gerente se recoge 
que “así, el déficit que le supon
dría a la empresa concesionaria 
del servicio la implantación del 
mencionado bono-joven, si sólo 
tenemos en cuenta los 400.000 
jóvenes en edad escolar al año, 
que utilizarían previsiblemente 
esta tarjeta bonificada, y la mul
tiplicamos por 16 pesetas (di
ferencia entre un viaje del 
bono-bus actual de 26 pesetas 
y 10 pesetas, precio propuesto 
de un viaje de bono-joven).

El debate de la comi
sión de Tráfico, con sólo 
la presencia de los con
cejales del PSOE y el 
CDS, se centró, según el 
portavoz conservador, en 
si se aceptaba la propues
ta o se dejaba sobie la 
mesa. “Los concejales 
socialistas no quisieron 
pronunciarse y se llegó a 
plantear, por parte del 
concejal de Tráfico, 
Alfonso Calera, que esta 
propuesta se incluyera en 
una negociación presu-
puestaria”.

La 
de, 

' esl 
a 
m¿ 
de

pie 
do: 
flCí 

jilos

¿lab
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Sin embargo, el porta- - fg^
voz del PP -Grupo que— .. _ . . - ^pre
no ha apoyado en ningún ^j^
ejercicio el documento . 
presupuestario del equipo 
socialista-, no cree que 
para recoger una ptc^ 
puesta determinada hay J । 
que impotecar el voto en 1 
unos presupuestos gen^ 
rales. La postura del to 
o nada no es la uia
correcta”.

Ante la negativa a t 
tar la propuesta, el 
pidió que pasara ¿ 
mente a Pleno y ^* 
se nos atiende, tenemos 
el camino libre para p 
sentar una moción •

imu 
iha^

--a
•IN 
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Centro de Medicina Biológica 

EUROPA

Reumatismos Artritis Artrosis
Obesidad • Celulitis • Depresión • Ulcera Gastroduodenal • Vértigos

• Cefáleas • Hipertensión • Ciática • Varices • Herpes • Insomnio 
Homeopatía • Acupuntura • Laserterapia • Fisioterapia • Terapia Nebral

• Mesoterapia • Chequeos por organometría funcional •
’ 32Director Médico: Dr. Abelardo Sánchez Montes — C/ Calderón de la Barca, 3 — 020G2 Albacete — Teléfonos; 50 3312 - ^_
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El crematorio formará un conjunto arquitectónico con el edificio del tanatorio jesús moreno

Se continuará obrando en la construcción de nuevos nichos

Trabajos en el Cementerio con 
el nuevo convenio del INEM

EI edifício del crematorio estará terminado para el próximo mes de marzo

Para evitar la extracción indiscriminada de agua

La Junta de las Lagunas pide 
competencias para sancionar

li

ta labores de limpieza y adecentamiento del recinto 
iel Cementerio se han visto incrementadas durante 
estos días por parte del servicio municipal, de cara 

/a festividad de Todos los Santos que se celebra 
¡nañana, día 1 de noviembre, fecha en la que la vida 
de la ciudad, durante el día, se traslada ai Camposanto.

lo 
n- 
el 
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la 
es 
an 
a 

leí 
o, 
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en 
lU-

Eva CAÑAS

i Junto a los trabajos de lim
pieza general que los emplea- 

idos municipales han intensi- 
ificados durante estos días pre
vios a la festividad de Todos 
fes Santos, el Cementerio se 
Ve cumplimentado con las 
labores de adecentamiento y 
también de limpieza que los 
ciudadanos van realizando en 

ta- 
ue 
ún 
ito 
PO 
ue 
o- 
ya

las sepulturas de sus seres 
queridos.

Es sin duda durante estas 
fechas cuando el Cementerio 

Spresenta una excelente visto- 
^jsidad, en cuanto a limpieza 
^ imagen, ya que las flores 
y inundan el recinto. Aun así, 
|hay que destacar que el Cam- 
■ Posanto es un lugar en el que 
|cl Ayuntamiento no escatima

le- «Esfuerzos ni presupuesto ante 
do «las necesidades que presente, 
lás * desde nuevos nichos, hasta la

ra- 
PP 
la
ño 
lOS 
re-

Á^mejora de las zonas comunes. 
^: Así, el Cementerio es siem- 

¿Pfe un objetivo fijo dentro de 
obras que se programan 

’'^ través de los convenios
• INEM-Corporaciones Loca-

Si actualmente se está tra

m
 

H
 ■

bajando en obras de amplia
ción del Cementerio en un 
quinto patio de nichos, como 
recogimos, ya están progra
mados trabajos de mejora 
dentro del recinto a través de 
la segunda fase del convenio 
INEM-Corporaciones Loca
les, que tiene un presupuesto 
de 45 millones de pesetas 
para la contratación de 41 tra
bajadores. Estas obras llega
rán también al cementerio de 
Pozo Cañada, según acordó 
la pasada semana la comisión 
de Urbanismo.

La segunda fase de este 
convenio comenzará el próxi
mo día 1 de diciembre y se 
prolongará hasta el día 31 de 
marzo de 1991.

3.000 nichos

Como ya recogió LA TRI
BUNA, un grupo de 30 tra
bajadores están obrando en 
la construcción del quinto 
patio de nichos, el tercero 
situado en la zona nueva, y 
que supone la ampliación del 
Cementerio en 1.800 metros 
cuadrados de terreno.

Este nuevo patio contará 

con un total de 3.000 nichos, 
de los que hasta el momento 
hay ya construidos 1.000.

Según los técnicos munici
pales, con esta ampliación del 
Cementerio se cubren las 
necesidades de enterramien
tos hasta el año 2.000, aunque 
realmente los 3.000 nichos se 
agotarán en el plazo de cinco 
añOo, atendiendo al movi
miento normal de adquisión 
de sepulturas.

Pero lo que sin duda lla
mará este año la atención al 
público que acuda al Cemen
terio el día de Todos los San
tos, serán las obras que se 
levantan junto al tanatorio 
-dando lugar a un solo con
junto arquitectónico- para la 
construcción del crematorio, 
que, por el momento, se ha 
terminado el forjado de la 
planta baja y prácticamente 
terminados los pilares. Estas 
nuevas instalaciones, que tie
nen un presupuesto de 60 
millones de pesetas, estarán 
concluidas, según el concejal 
de Urbanismo, para el próxi
mo mes de marzo.

La superfice construida del 
crematorio será de 264 m^. 
Será un crematorio suficiente 
para atender las necesidades 
de una' población de 130.000 
habitantes. Dispondrá de un 
homo de las más avanzada 
tecnología, en el que cada una 
de las cremaciones durará 75 
minutos, pudiéndose realizar 
de cinco a seis diarias.

LT

La Junta Rectora del Parque 
Natural de las Lagunas de Rui
dera (Ciudad Real) pedirá com
petencias para imponer sancio
nes, con el objeto de evitar la 
extracción indiscriminada de 
agua del Acuífero 24, según dijo 
su nuevo presidente, José Anto
nio Fernández.

Fernández señaló que “el 
recurso habitual a los tribuna
les, a través de la denuncia de 
la Comisaría de Aguas del Gua
diana, prevé unos procesos 
demasiado largos, mientras las 
actuaciones irregulares se man
tienen”.

“La extracción incontrolada 
de agua del citado Acuífero 
podría poner en grave peligro 
la alimentación hidríca del Par
que, si tenemos en cuenta que 
los agricultores no han respe
tado el Plan de Ordenación 
Hidríca, previsto para el perío
do 1989-90”, añadió Fernández.

El presidente de la Junta 
Rectora manifestó que “las can
tidades extraídas en estos dos 
años de forma ilegal han 
supuesto cerca de 30 hectóme
tros cúbicos, en el verano de 
1985, y otros 115 hectómetros 
cúbicos en el de 1990”.

“El citado Plan -explicó- limi
taba la extracción de agua a 
2.000 metros cúbicos por hec

En un atraco en Alpera se 
llevaron 436.6000 pesetas

LT

Según el parte de incidencias 
del pasado día 29, facilitado por 
el Gobierno Civil de Albacete, 
a las 9,15 horas, se cometió un 
atraco en la sucursal del “Banco 
de Madrid”, en la localidad de 
Alpera, situada en el Paseo de 
la Constitución, número 28, por 
dos individuos de 1,70 y 1,75 
de estatura y de edad compren
dida entre los 30 y 35 años, 
portando una escopeta de caño
nes recortados y una pistola de 
aire comprimido.

El individuo armado con 
escopeta amenazó y ató al 
director de la citada entidad con 
las manos en las espalda, obli
gándole a tirarse al suelo; mien
tras el atracador armado con 
la pistola, efectuaba un disparo 
intimidatorio al suelo y se apo
deraba de 436.600 pesetas, dán
dose a la fuga con una furgo
neta, tras cortar con un arma 
blanca el cable telefónico y dar
se a la fuga, sin que se pudiera 
efectuar su detención. Las fuer
zas de orden público continúan 
las gestiones para el esclareci
miento de los hechos y deten
ción de los autores materiales 

tárea y año, excepto en los 
meses de verano, donde la pro
hibición era absoluta”.

A cerca de suprimir las 
extracciones, tesis defendida 
por los grupos ecologistas 
representados en la Junta Rec
tora, el presidente argumetó 
que “es evidente que en años 
de gran sequía podría adaptarse 
esta medida, pero nuestro obje
tivo final es adecuar la explo
tación máxima en cada tem
porada”.

Por otra parte, el vicepresi
dente de la Junta de Comu
nidades de Castilla-La Mancha 
y senador del POSE por esta 
región, José María Barreda, ha 
formulado una pregunta por 
escrito al Gobierno de la nación 
sobre las actuaciones que éste 
tiene previsto llevar a cabo de 
cara a la conservación del Par
que Nacional de las Tablas de 
Daimiel.

Según el parlamentario man
chego, la Ley de derivación de 
volúmenes de agua de la cuenca 
alta del Tajo, a través del acue
ducto Tajo-Segura, con destino 
al Parque Nacional de las 
Tablas de Damimiel, tenía 
vigencia hasta julio de 1990 y 
su objetivo era la supervivencia 
del Parque Nacional.

Por ello, el senador se inte
resa por las “actuaciones rea
lizadas por el Gobierno y valo
ración ^obal de lo realizado”.

del atraco.
Por otra parte, fuerzas del 

Puesto de Almansa procedieron 
a la detención de BL.A.L., de 
27 años, natural y vecino de 
Jódar (Jaén), como presunto 
autor de robo con violencia a 
M.M.N. Se recuperó un mone
dero con varios documentos y 
1.700 pesetas que le había sus
traído. Las diligencias son 
entregadas en el Juzgado de 
Instrucción número 1 de 
Almansa, según el parte de inci
dencias del Gobierno Civil de 
Albacete.

También se recoge que fuer
zas del Puesto de Hellín pro
cedieron a la detención de 
R.G.I., de 21 años, natural y 
vecino de esta localidad, como 
presunto autor del robo come
tido en un corral de ganado, 
de donde había sustraído cuatro 
cabritos; posteriormente se pro
cedió a la detensión de D.R.P., 
de la misma edad y vecindad 
que el anterior y también como 
presunto autor del mismo 
hecho. Las diligencias fueron 
entregadas en el Juzgado de 
Instrucción número dos de 
Hellín.
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Doctorado y reforma de las enseñanzas en la Universidad

El acto está previsto para el día 15 de noviembre, en el Vicerrectorado de Investigación del campus 

Luis Arroyo presentará oficialmente en 
Albacete los programas de Doctorado

Licenciatura del ( 
Tecnología de 
los Alimentos y V 
una especialidad— 
química

Constituyen una novedad absoluta en la corta pero intensa historia de la Universidad regional

Para el día 15 de noviem
bre está previsto que el P*^ 
rector de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, Luis 
Arroyo Zapatero, presente 
ofícialmente en Albacete 
los programas de Docto
rado que por vez primera 
se desarrollarán en nues
tra región.

Felicidad IZAGUIRRE

El . Vicerrectorado de 
Extensión Universitaria de 
Cuenca está preparando una 
campaña informativa sobre los 
programas de Doctorado que 
previsiblemente empezarán a 
impartirse a finales de este 
mes y que constituyen una 
novedad absoluta en la toda
vía corta pero intensa historia 
universitaria de Castilla-La 
Mancha.

La presentación oficial de 
estos programas que configu
rarán el tercer ciclo de estu
dios universitarios será presi
dida por Luis Arroyo Zapa
tero, el próximo 15 de noviem
bre en el Vicerrectorado de 
Investigación del campus de 
Albacete, fecha que marcará 
el inicio de la apertura del 
plazo de matrícula para los 
distintos cursos de Doctorado, 
hasta el día 30 del mismo mes, 
según informó el catedrático 
de Derecho Internacional 
Público, y director del Depar- 
tamiento de Ciencias Jurídi
cas, Antonio Fernández 
Tomás.

Concretamente en esta ciu
dad, y como ya informó LA 
TRIBUNA, se desarrollarán 
los siguientes programas cen
trados en el campo del Dere
cho: uno de Criminología, 
dirigido personalmente por el 
rector como catedrático en 
Derecho Penal, que será 
impartido con forma de más
ter, y convalidable con los 
“créditos” (unidad de cuenta 
de horas lectivas) específicos

El rector tiene la intención de presentar los programas de Doctorado de la Universidad regional el día IS.

como curso de Doctorado; de 
Derecho Comunitario Euro
peo, dirigido por Antonio Fer
nández Tomás, también como 
máster y con las mismas carac
terísticas que el de Crimino
logía y realizado en colabo
ración con la Caja de Alba
cete; y el de Justicia Cons
titucional, dirigido por Angel 
Carrasco. Este último no ten
drá forma de máster.

En Ciudad Real se estable
cerán asimismo cursos 
Doctorado en la rama 
Química.

de 
de

Tasas de matrícula

Para el máster de Crimi
nología se ha fijado una tasa 
de matrícula de 100.000 pese
tas; para el de Derecho Comu
nitario, de 75.000 pts., y para 
el curso de Justicia Constitu
cional, 50.000 pts.

En el desarrollo de estos 

programas se cuenta con el 
profesorado del campus de 
Albacete y con especialistas de 
otras Universidades e institu
ciones. Así, se espera la asis
tencia de magistrados del Tri
bunal Constitucional en el ter
cer curso de Doctorado.

El número de plazas para 
inscribirse en cada uno de los 
programas será limitado. Estas 
tendrán cabida para unas 30 
o 50 personas y “en el caso 
de que la demanda de soli
citantes desborde estas cifras, 
tendrá que realizarse una 
prueba de selección de can
didatos a los cursos de Doc
torado, que podría consistir en 
una entrevista personal, por 
ejemplo”, señaló Antonio Fer
nández Tomás.

El máster de Criminología 
podría empezar a finales del 
mes de noviembre, y los otros 
dos programas, en el próximo 
enero.

Profesionales 
del Derecho

La Facultad de Dere
cho de Albacete impul
só la organización de los 
programas de Doctora
do para el ejercicio aca
démico 90/91, a los que 
tendrán acceso, además 
de la primera promo
ción de licenciados de 
este centro universita
rio, magistrados juristas 
y profesionales de la 
abogacía en general, al 
configurarse dos de sus 
cursos como máster de 
gran interés para el per
sonal imbricado en el 
campo del Derecho que 
quiera actualizar sus 
conocimientos en esta 
materia.

Junto con la conformaci/o^é 
definitiva de los programa^y/^ 
Doctorado, centran actualnf^gj./^ 
te la atención de la Universic

■ de Castilla-La Mancha la re^----  
ma de las enseñanzas y los n' 
vos Planes de Estudio, pa^ f^. 
lamente ada diversificación^^^^^’ 
titulaciones que acordó el Cr^®™ 
sejo de Universidades.

En estos términos se proip *^ 
ció ayer en rueda de pr^^^®^ 
celebrada en esta capital el¡|^^^ 
tor de la Universidad regioi^^^^o 
Luis Arroyo, al referirse a^F^®s 
50 nuevas titulaciones api^^’’°^ 
das el pasado viernes pc^™^^ 
Consejo de Ministros, y al de V®^ 
del Rectorado de que en *4?^ ■ 
plazo pueda establecerse ^a^’ 
campus de Albacete la Esa^x^zz 
Superior de Ingenieros Aj 
nomos,

“De las solicitudes de nui 
enseñanzas formuladas poí 
Universidad el año pasado 
quedado pendientes de resé 
la Escuela Superior de Inge 
ros Agrónomos, la Licencia 
de Tecnología de los Alime 
y una especialidad en la Fí 
tad de Químicas. Corno n 
tros en ningún caso solicita 
esas enseñanzas para poni 
en marcha este mes de octi ■
sino para el próximo año ■
tengo la tranquilidad de ■
estamos trabajando en ■
dirección y que las expecta 
son favorables”, señaló 
Arroyo.

Nueva infraestruetm^

El rectdr mostró aye 
satisfacción por la fí^dW 
convenio de colaboración 
la Caja Rural Provincia 
Albacete y la Universida 
Castilla-La Mancha, por 
se creará una infraestruetu 
investigación en las areí 
Agrícolas, Forestales y J 
deras, ya que “no cabe} 
que ello redundará en un 
mación integral y especia 
de los estudiantes de 
establecimiento de la 

'‘Superior de ingenieros! 
nomos”.

RANK XEROX

Hay quien no se compra una Xerox 
porque no sabe cómo decírselo a su copiadora
Ahora no hay excusa para no comprar una 
Xerox, porque le ofrecemos con cada equipo 
una financiación de 36 meses,así 
como un descuento de hasta él 
15% o la posibilidad de conseguir 
con su compra un fax o una

máquina de escribir electrónica de regalo. 
Desde luego, si a pesar de esta oferta todavía 
hay quien no se compra una y
Xerox, realmente es porque 
no quiere. O porque no sabe 
cómo decírselo a su copiadora.

Si usied quiere saber cómo decír
selo a su copiadora, envíenos hoy 
mismo esie cupón con sus datos 
indicando el equipo de su interés a; 
RANK XEROX.
C Josefa Valcárcel, 26.
28027 Madrid.

Nombre

Dirección

C.P._________

Copiadoras 

_ Impresoras

Provincia 
ü Fax 

Q Micros

Tel.(

D Máquinas de escribir

o si lo prefiere, 
anticípese y 
llámenos ahora 
gratuitamente al 

19001 11 00 11
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■ Nueva infraestructura para la Universidad mmni^-w--' ¡ajias

Se instalará en el campus, en virtud de un convenio de colaboración entre la Caja Rural y la Universidad

a descampo de prácticas agrícolas, forestales 
iosy|y ganaderas para alumnos universitarios 

alidai---------- - ------- ;— -----------------------------------------------------------------------------------
Su creación culminará con la obtención de la Escuela Superior de Ingenieros Agrónomos en esta capital

^n virtud del convenio de colaboración firmado ayer por 
^/ presidente de la Caja Rural Provincial de Albacete, 

^níorm&f^osé Cuerda Girón, y el rector de la Universidad regional.
Dgrama<u/s Arroyo Zapatero, se instalará un campo de prácticas 
actuali^gr/eo/as, forestales y ganaderas en Albacete.

LJnivers
F.Lha la ref. 

is y los n ..
dio pan ^^ creación del campo de 
ficación ‘̂'^‘"’^^‘" ‘̂‘’ culminará con la 
rdó el ¿§’’leoción por parte de la Uni- 

Jersidad de Castilla-La Mancha 
se pron'^ ^^ Escuela Superior de Inge- 
^g^pj-giieros Agrónomos en Albacete, 

nital elf‘’^"‘ O’^c los alumnos de este 
id regiC^^^^ puedan contar con una 
^rirse^ ^^ investigación
les ap4^'**^^ P^^^ complementar su 
nes pc|“^ación teórica universitaria, 
s valúe ^®”^^’*’'^’^ ^^ desarrollo 
le en Y económico de las acti- 
cerse J ‘̂^úes agrícolas, forestales y

ganaderas es el objetivo que 
persiguen las instituciones fir
mantes del convenio, por el que 
la Caja Rural se compromete 
a aportar la cantidad de 44 
millones de pesetas en cuatro 
anualidades para el estableci
miento de este campo de prác
ticas y la Universidad a con
tribuir en el proyecto con una 
cantidad equivalente al 10% de 
la aportación de la Caja. El 
campo de prácticas podría estar 
en condiciones de ser utilizado 
en una fase preliminar a últimos 
del presente curso académico. Cuerda Girón y Arroyo Zapatero firmaron en la C^ja Rural el convenioJ.M.

Promover ¡a 
investigación 
especializada

El presidente de la 
Caja Rural Provincial de 
Albacete mostró su satis
facción por poder llevar 
a cabo la creación de este 
campo de prácticas que 
estará orientado hacia la 
promoción de la investi
gación especializada para 
los universitarios de la 
rama de Agrícolas, Fores
tales y Ganaderas.

En el acto de la firma 
del convenio de colabo
ración, la Caja realizó la 
entrega al rector de la 
Universidad de la primera 
aportación económica 
correspondiente a este 
año para la instalación dél 
campo. Por su parte, Luis 
Arroyo obsequió al pre
sidente de la Caja con 
una réplica en bronce del 
anagrama de la Univer
sidad.
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POR lA COMPRA DE UNA COPIADORA PORTATIL FC-1, 
CANON LE REGALA UNA MAQUINA DE ESCRIBIR ELECTRONICA ES-5.

Conon le ofrece lo oportunidad del año: 
uno copiadora portátil FC-1 por sólo 
135.000 ptas. Su diseño y avanzado 
tecnología se traducen en un rendimiento 
excepcional, una gran economía en el 
consumo y uno facilidad de uso, asombroso.

Ademós su FC-1 ahora viene con una 
máquina de escribir electrónica ES-5 de Canon 
jsin cargo adicional alguno!

No pierda la oportunidad de montarse, 
donde quiera, uno oficina por todo lo alto, 
a un precio de lo más bajo.

Canon u:.a

Vigencia de ¡o promoción: 17 de Septiembre ol 15 de Noviembre inclusive.
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La concesión del arrendamiento se llevaría a cabo mediante la fórmula de adjudicación directa

Los empresarios Martínez Uranga 
quieren la plaza de Villarrobledo

El Ayuntamiento roblense pretende relanzar una feria decaída en los últimos años

A por 
Caballero 1
__________________C. G. |

El futuro del novillero | 
albacetense Manuel & 
Caballero está en el aire, ”

La empresa Martínez Uran
ga está interesada en regir 
los destinos de la plaza de 
toros de Villarrobledo, Para 
conseguir el arrendamiento 
del coso van a iniciarse en 
breve los contactos con el 
concejal de asuntos tauri
nos, José Antonio Rossel.

Carlos GUTIERREZ

Los hermanos José Antonio 
y Javier Martínez Uranga están 
interesados en continuar con el 
arrendamiento de la plaza de 
toros de Villarrobledo, después 
de la experiencia de este año, 
en el que organizaron la corrida 
de toros de feria, tras la renun
cia voluntaria de Francisco 
Martín “Kiki”, por motivos de 
salud.

Los “Chopera chicos” con
feccionaron un cartel con dos 
de sus toreros, Rafael Camino 
y Julio Aparicio, y la alternativa 
del novillero con raíces fami
liares en la ciudad, Antonio 
Posada. El festejo se pudo con
siderar un éxito, en el que todos 
los diestros cortaron orejas, por 
lo que el ambiente en el Ayun
tamiento robletano es favorable 
a la pretensión de los empre
sarios vascos.

precisamente porque se

Los hermanos Martínez Uranga pueden regentar en breve la plaza de Villarrobledo.

■

A

adivina más seguro que íí 
nunca. Sabido es que su | 
apoderado, Alberto Alia-
ño, no ha colmado las | 
aspiraciones de un buen | 
apoderamiento. Nadie 1 
discute las excelentes cua- S 
lidades humanas de Alia- 
ño y todos reconocen que !j 
es un hombre respetado <■ 
por los taurinos profe- Í 
sionales. r

Sin embargo, es evi- j 
dente que la pasada tem- ’ 
porada no terminó de 
construir una campaña tj 
adecuada a los méritos j* 
que el torero iba contra- ? 
yendo en el ruedo. 
Comenzó a torear muy í
tarde y no siempre en car- ■• 
teles adecuados para el L 
novillero que capitalizaba ¿ 
la atención, por encima, r 
incluso, de “Finito de > 
Córdoba” y “Jesulín del 
Ubrique”.

Los taurinos más ave-y-

En breve se van a iniciar los 
contactos a través de Vicente 
González, la persona encargada 
de gestionar los contratos en 
la feria de Albacete. Todo 
apunta a que la forma de con
cesión de la plaza se trataría

de una adjudicación directa. 
También es posible que en la 
empresa entrara como socio 
alguna tercera persona

Si cuajara la idea de los 
“Choperitas”, la feria de agosto 
constaría de dos espectáculos

taurinos, incluyendo una corri
da de toros y una novillada, sin 
descartar la posibilidad de una 
novillada sin picadores con 
alumnos de la Escuela de Tau
romaquia de Albacete.

zados están dispuestos a i 
intentar que Caballero 
forme parte de las “cua-i-, 
dras” más selectas. La ley i ¡ 
de la oferta y la demanda 
va a comenzar a funcio- y
nar. Al margen de sen- : 
timentalismos y lealtades, ; 
hay mucho en juego. «^

CAMARA OFICIAL DE 
COMERCIO E INDUSTRIA 

ALBACETE

ANUNCIO DE COBRANZA
De acuerdo con lo que dispone el Art° 39 del Decreto 

1.291/74 de 2 de Mayo -modificado por Real Decreto 
de 27 de Marzo de 1978-, en el Boletín Oficial de la 
Provincia del día 19 de Octubre aparece publicado anun
cio por el que se pone en conocimiento de los electores 
de esta Cámara que durante los días comprendidos 
entre el 15 de octubre al 14 de diciembre próximo -ambos 
inclusive- tendrá lugar, en período voluntario, la cobran
za de las cuotas obligatorias de esta Cámara por los 
conceptos de Licencia Fiscal de Actividades Comerciales 
e Industriales 1990, e Impuesto sobre la Renta de Per
sonas Físicas (rendimientos de actividades empresa
riales del ejercicio 1988), cuya cobranza se efectúa por 
el Servicio Provincial de Recaudación de la Exema. Dipu
tación Provincial -Paseo de la Cuba, n° 15-.

Los contribuyentes por estas cuotas recibirán en su 
domicilio un documento -juego de dos impresos- para 
que puedan hacer efectivo su importe en cualquier 
Sucursal de la Caja de Albacete, Caja de Ahorros de 
Valencia y Caja Rural Provincial.

Lo que se pone en conocimiento a los efectos 
oportunos.

Albacete, 29 de Octubre 1990
EL SECRETARIO GENERAL

-Gaudencio Torres González-

AYUNTAMIENTO DE VILLARROBLEDO 
PROVINCIA DE ALBACETE

ANUNCIO
EL ALCALDE-PRESIDENTE DEL 

EXCMO. AYUNTAMIENTO
HACE SABER: Que acordada por la Corpo
ración, en sesión celebrada el día 5 de Octubre 
de 1990, la aprobación inicial de la modificación 
del Plan Parcial S.U.P. Industrial, Sector 1 del 
Polígono Industrial de Villarrobledo y la sus
pensión de otorgamiento de licencias de. par
celación de terrenos, edificaciones y demo
lición por el plazo de dos años en aquellas 
áreas del territorio afectadas por las determi
naciones del citado Plan Parcial, queda expues
to al público en la Secretaría de este Ayun
tamiento por el plazo de un es, a contar desde 
el siguiente al de la aparición de este anuncio 
en el Boletín Oficial de la Provincia, con el 
objeto de que pueda ser examinado.
Lo que hace público para general conoci
miento.

Villarrobleod, 25 de Octubre de 1990
EL ALCALDE

ORACION AL ^ 
ESPIRITU SANTO |

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos ^^^ 
los instantes de mi vida estas íSj;^^ 
conmigo, yo quiero, en este 4^^ 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez mas, ^^^ 
que nunca quiero separarme 
ti por mayor que sea la i'osioo®^^. 
material. Deseo estar contigo 
todos mis seres queridos en • 
gracia perpetua. Gracias por 
misericordia para conmigo y 10^ 
r^íos.
(La persona deberá rezar es w 

—-oración tres días seguidos, s a 
deCtf^el pedido; dentro de t 
días será alcanzada te 
por más difícil que sea- PuDHearj 
en cuanto se reciba la grao 
Agradece las gracias alw 
das. __

GRACIAS
ESPIRITU 

SANTO E
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Í trabajo INTERESANTE PARA 
A 1 ESTUDIANTES ¡

Edad 16 a 25 años.
Buena presencia.

• ’-^^o nanas de trabajar.

• Trabajo a tiempo parcial, compSibl^ 

con estudios.• Buen ambiente de trabajo. \

• Formación a cargo de la empresa.• Contrato laboral y Seguridad Social./
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Juan Francisco Parras, 16
Teléfono: 30 45 95

Se aprobaron las Ordenanzas de Medio Ambiente y un convenio con Sanidad d

El Ayuntamiento dejó para próximos plenos) 
varios puntos del orden del día previsto g

Se debatieron numerosas cuestiones de índole económico

La Corporación dejó para próximas sesio
nes algunos de los puntos del orden del 
día de la última sesión, entre ellos, la dis
cusión del pliego de condiciones para la

Angel ROMERO GARCIA

Como ayer comentamos, la 
sesión ordinaria referente al 
mes de octubre, iba marcada 
por tres factores dominantes: un 
considerable número de puntos 
referentes a temas económicos, 
la aprobación del pliego de con
diciones sobre recogida de 
basuras y limpieza viaria y la 
aprobación de las Ordenanzas 
sobre Medio Ambiente. Capí
tulo aparte merece el debate 
que se organizó con motivo de 
la moción presentada por el 
Grupo Popular por la que soli
citaban el cambio de fechas de 
celebración de la Feria helli- 
nera, tema ya conocido por los 
lectores de LA TRIBUNA des
de hace varias semanas.

La sesión, precisamente hasta 
el tema de la moción del PP, 
se celebró en un tiempo récord, 
ya que los asuntos a tratar se 
podían considerar en su prác
tica totalidad como de mero trá
mite o consensuados a través 
de la Junta de Portavoces. La 
Corporación aprobó en uno de 
los primeros puntos, la prórroga 
del contrato actual del servicio 
de recogida de basuras y lim
pieza viaria que se realizaba 
mediante su incremento de 
425.520 ptas. mensuales, lo que 
supone casi tres millones de 
pesetas mensuales a pagar 
durante los próximos cinco has
ta que sea adjudique definiti
vamente el servicio en abril del 
91. El incremento en las próxi
mas mensualidades obedece a 
una mejora del servicio actual 
solicitada al adjudicatario.

Asuntos económicos

limpieza de colegios y otros centros muni
cipales, así como algunos del paquete eco
nómico. Se aprobaron las Ordenanzas sobre 
Medio Ambiente.

Tras la concesión ie una pla
za de autoturismo ^ favor de 
José del Valle Blázquez, daba 
comienzo el largo temario de 
aspectos económicos: los expe-

dientes de responsabilidad de 
perjuicio en certificacciones de 
descubierto y valores de recibos 
en primer y segundo grado, 
declarandó como responsable al 
Servicio de Recaudación Pro
vincial. Las cuentas de tesorería 
del tercer trimestre del presente 
año arrojaron el siguiente 
balance: por lo que respecta al 
Ayuntamiento, queda una exis
tencia para el último trimestre 
de 64.910.928 ptas. La Comisión 
Especial de Cuentas acordó 
seguir estudiando el tema del 
pliego de condiciones para la 
limpieza de colegios y otras 
dependencias municipales. 
Quedaban asimismo sobre la 
mesa las cuentas generales del 
presupuesto de 1989, tanto del 
Ayuntamiento, como del 
O.A.A.M., así como la cuenta 
del Patrimonio del mismo 
período; se aprobaron los ter
ceros expedientes de modifica
ción de créditos para las dos 
entidaddes municipales, indi
cando el alcalde sus esperanzas 
de que estos expedientes de 
modificación de créditos fuesen 
los últimos que se realizaban 
durante este año.

A propuesta de la portavoz 
del PP, se dejaba sin aprobar 
las modificaciones en la deno; 
minación de varias calles de 
pedanías indicadas en escritos 
enviados por los pedáneos. 
Marisefa Andújar solicitó infor
mación sobre si se había pro
cedido, antes de aprobar este 
asunto, a dar los plazos regla
mentarios para que pudiesen 
manifestarse otros colectivos de 
las poblaciones implicadas. 
Siguiendo su sugerencia se 
acordó antes de aprobar las 
modificaciones, exponerlas a la 
opinión de los interesados.

La Corporación aprobó un 
convenio a llevar a cabo con 
la Consejería de Sanidad y Bie
nestar Social, por medio del 

cual se continúa dentro del Plan 
de Integración de Escuelas 
Infantiles. Se prorroga, incre
mentándose la subvención a 
recibir casi cuatrocientas mil 
pesetas para dotar de material 
didáctico a los centros de edu
cación infantil.

Juan Fernández, concejal res
ponsable del área, expresó su 
satisfacción al ser aprobadas las 
ordenanzas sobre Medio 
Ambiente, algo de lo que hasta 
ahora se carecía en la ciudad. 
Esta reglamentación va dirigida 
en defensa del entorno ante 
cualquier ataque procedente de 
industrias o ciudadanos y va 
referida a distintos apartados 
específicos: ruidos, contamina
ción medioambiental, etc. Tam
bién el alcalde se congratuló 
por la aprobación, solicitando 
la colaboración de todos los 
estamentos para hacerlas cum
plir. Las ordenanzas, además de 
proceder contra los agentes 
contaminantes, prevé la defensa 
del entorno y espacios verdes; 
Juan Fernández indicó que en 
la elaboración de las mismas 
habían participado la práctica 
totalidad de los grupos polí
ticos.

Tras quedar pendiente en la 
sesión anterior, el pleno del 
lunes aprobaba el pliego de con
diciones por el que se regirá 
la próxima adjudicación del ser
vicio de recogida de basuras. 
Entre los aspectos más signi
ficativos del mismo hay que des
tacar que no se ha fijado precio 
concreto, el tiempo de duración 
será de seis años y su comienzo 
será a partir del uno de abril 
del 91.

Enrique Muñoz, del CDS, 
realizó una puntualización 
sobre el mismo, manifestándose 
contrario a que el posible 
aumento en la cantidad actual 
de la contratación, repercuta en 
los ciudadanos a través de una

Marisefa Andújar, portavoz popular.

' ’ f Weni 
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subida de las tasas por este ser
vicio. A este respecto^ Fructuo
so Díaz manifestó que no se 
preveía ninguna medida al res
pecto, en principio hasta final 
del 90, ya que no se estaba tra
tando otro tema que el espe
cífico de la aprobación del plie
go de condiciones. Por otra par
te, el Pleno acordaba la acep
tación de las siguientes subven
ciones: 4.000.000 ptas del Minis
terio de Educación y Ciencia 
para calefacción en los colegios 
de Cañada de Agra y Mingogil, 
750.000 ptas para el acondicio
namiento del Centro Sociocul
tural de La Horca, otra sub
vención de la Consejería de 
Educación y Cultura para la 
Escuela Taller, 750.000 ptas. 
para actividades del CIÁDJ, 
700.000 ptas. para equipamien
to y personal de la ÓMIC y 
otras de menor cuantía. Fruc
tuoso Díaz indicó asimismo que 
se habían concedido nuevos 
cursos por parte de la Conse

jería de Educación y Cultur 
dentro de la formación ocup^ 
cional de los jóvenes y r^^ 
rentes a monitores deportive 
hostelería, monitor de med j 
ambiente, geriatría y escap 
ratista. flt 

Ruegos y preguntas _ 
. ®

Tras el debate de la moci( tt 
del PP, el turno de ruegos ^^ 
preguntas fue consumido p aj 
Marisefa Andújar, en demaói ni 
de una consulta realizada) 
pasado Pleno, sobre una se 
tencia condenatoria para sf 
Ayuntamiento y fallada a fay P< 
del anterior recaudador loe p^ 
sobre la que siguen los mism ci 
condicionantes del mes pasad el 
no existe información que ha ®^ 
llegado a la Casa Consisten {^ 
En otro orden de cosas, En 
que Muñoz, del CDS, solici zj 
una mayor vigilancia para aqt'— 
líos establecimientos que eo^ 
traviniendo la legislación vi^^

DOÑA ARACELI CANDEL AGUILARj
(Farmacéutica)

Falleció en Albacete el día 19 de Octubre de 1990, confortada con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D. E. P. . F
Su esposo, Alejandro Aguilar Sánchez (Funcionario de la Delegación de Hacien* y 

da); hija, Araceli (Famarcéutica); madre, Araceli Aguilar Garrido; hermano, LiJ'^’ 
hermanos políticos y demás familia, c

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA, ggtaj
Y-la asistencia a la misa que tendrá lugar hoy miércoles día 31 a las SEIS TREINTA de la tarde en la Parroquia de San Francisco .99^ 

capital. ' Albacete, Octubrej^----

.2022
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Hellín y su comarca
|Se aprobaron..

dispensan bebidas alcohóli- 
¡sas a menores de edad, indi
cando el resultado positivo de 

5 iá “Fiesta Sin”, realizada hace 
* lías semanas en el Centro 

|ociocultural y mostrándose 
^•artidario de la celebración de 
tchas actividades y vigilancia 

i el sentido opuesto. También 
__ 1 portavoz del CDS solicitó 

^formación sobre los proble- 
fas existentes en algunas peda- 
was a causa de las instalaciones 

puradoras, contestándole el 
alde cómo se había encar

ado desde hacía tres semanas, 
confección de las correspon
entes memorias a la oficina 
cnica que serán remitidas a 
Consejería de Política Terri- 
rial: “No es un tema olvidado 
r el Ayuntamiento -indicó 

fructuoso Díaz- sino que es el 
opio organismo el que desde 
pasado verano ha tomado la 
iciativa y ha limpiado ya algu- 
s depuradoras. En ningún 
o existe peligro para las per- 

ñas por esta situación”. Ya 
los asuntos de urgencia se 

ató la ultimación de las 
emorias de los convenios 
EM-CCLL, solicitud de nue- 

ayudas económicas para la 
ntratación de agentes cultu

ales y monitores deportivos y 
pliego de condiciones para 
uipamiento de las futuras pis- 

de atletismo a través del 
j^nsiguiente convenio con el 

bierno regional.
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ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

Tú, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos para 
que yo alcance mi ideal. Tú que 
me das el don divino de perdo
nar y olvidar el mal que me ha
cen y que en todos los instantes 
de mi vida estás conmigo, yo 
quiero, en este corto diálogo, 
agradecerte por todo y confir
mar, una vez más, que nunca 
quiero separarme de Tí por ma
yor que sea la ilusión material. ■ 
Deseo estar contigo y todos mis 
seres queridos en la gracia per
petua. Gracias por tu misericor
dia para conmigo y los míos. (La 
persona deberá rezar esta ora
ción tres días seguidos sin decir 
el pedido; dentro de tres días 
será alcanzada la gracia por más 
difícil que sea. Publicar en cuan
to se reciba la gracia).

Agradece las gracias alcan
zadas. 

iaqK_ 
e CO 
vig^

J.M.

Frente al Grupo Socialista mayorítarío

La portavoz del GP defendió en solitario 
la moción sobre el cambio de la Feria

Los concejales populares no asistieron en bloque al Pleno pese a tratarse de una moción suya

Marisefa Andújar abogó por una causa perdida de 
antemano al solicitar que la Feria volviese a sus fechas 
de septiembre, a lo que se opuso el grupo de gobierno

municipal, mientras el CDS mantenía una postura 
diplomática e Izquierda Unida apuntaba una de las 
posibles soluciones al tema.

Angel ROMERO

A pesar de que, desde el pri
mer momento, ya se podía supo
ner que la moción no sería acep
tada, no por eso se esperaba con 
menor interés este punto del Ple
no del pasado lunes, en el que 
la Feria volvería, a casi tres meses 
vista de su celebración, a con
vertirse en protagonista de la 
noche. Se puede decir que ha 
sido el primer debate, que, sin 
crispaciones pero muy animado, 
se ha producido en la Corpo
ración Municipal desde la llegada 
de Fmctuoso Díaz a la alcaldía. 
A todos estos condicionantes hay 
que sumar otro que considera
mos importante: de un lado la 
defensa de la moción a cargo 
de Marisefa Andújar y de otro 
la no asistencia de la totalidad 
del Grupo Popular para defender 
una postura que ellos mismo lle
vaban al pleno. Sin entrar a con
siderar si la portavoz conserva
dora estuvo o no acertada en 
sus intervenciones, d,e entrada 
hay que valorar en su justa medi
da el que en todo momento man
tuviese su postura.

Realmente es muy difícil que 
sobre la Feria se puedan decir 
ya cosas nuevas, máxime en esta 
ocasión en que políticos y ciu
dadanos han comentado hasta la 
saciedad este manido tema. La 
moción era conocida por los lec
tores de LA TRIBUNA desde 
hace semanas: el Grupo Popular, 
a la vista de los resultados de 
al última convocatoria festiva, 
solicitaba la vuelta de la misma 
a septiembre. A partir de ahí se 
iniciaba la primera parte del 
debate con las intervenciones de 
Marisefa Andújar y Ramón 
Collados, en la que la primera 
intentaba “convencer” al segun
do, de la no idoneidad de un 
certamen en agosto, a causa del 
calor y la poca participación 
popular y Collados a su vez no 
dejaba de defender el “éxito” de 
las fiestas, que consiguen que el 
“treinta por ciento de la pobla
ción de la ciudad, que hace unos 

años tenía que marchar a trabajar 
a otros países, retornen a dis
frutar de las fiestas en agosto”. 
Recordatorios de Marisefa en el 
sentido de que la Feria no se 
cambió por decisión exclusiva del 
PSOE, sino de todos los grupos, 
acusaciones a la concejalía de no 
asistir al pleno donde se decidió 
el cambio de fechas y otras 
numerosas intervenciones en 
parecidos todos de ambos ediles.

Más tarde tomó la palabra el 
portavoz socialista, Manolo 
Esparcia, y el asunto pasó a ser 
debatido durante el siguiente 
rato desde el prisma meteoro
lógico, defendiendo el primero 

CAPITOL
«Í
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:

PASES LABORABLES: 6‘55 - 8‘50 -10*45 
SABADOS Y FESTIVOS: 5 - 6*55 - 8*50 -10*45 

NO RECOMENDADA A MENORES DE 18 AÑOS
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las fechas más cálidas e indican
do la segunda que no haría tanto 
frío en septiembre. En definitiva 
una serie de réplicas y contes
taciones en un verdadero diálogo 
de sordos, ya que no se aportaba 
nada nuevo a un tema ya manido.

Escuestas fueron las interven
ciones del resto de los grupos: 
el CDS, a través de su portavoz 
Enrique Muñoz, se mostró par
tidario de no volverse a “pillar 
los dedos”, en un nuevo cambio 
de fechas sin haber realizado 
antes una consulta popular, sali
da diplomática y no sin un buen 
razonamiento del grupo centrista 
que justificó de esta manera exi

mirse del asunto.
Quizás las palabras más acer

tadas llegaban a través de la 
intervención de IU. Antonio 
González Sema se manifestaba 
partidario de aumentar las acti
vidades del certamen, que en la 
edición pasada se han reducido 
a su mínima expresión, con la 
idea principal de salvar una Feria 
que, no sólo a juicio de los polí
ticos, sino de los propio ciuda
danos está entrando en un terre
no peligroso por la falta de actos 
que completen un programa, lar
go en días pero corto en con
tenido.

SONSECAPIEL 
“OFERTA 15 DIAS”
CHAQUETON ZORRO PLATEADO 1® CALIDAD
ENTRADA 32.000 ptas. +10 Mensualidades 

de 12.800 ptas.
MARQUES DE VILLORES ’') Tel. 50 13 38 ALBACETE

-. Por acuerdo de la Junta General Extraordinaria 
y Universal de la mercantil “MOTORALBA, 

iS; S.A.”, celebrada el 24 de Octubre d^ 1990, 

se traslada el domicilio social dentro de esta 
capital, a la calle Vereda de Santa Cruz s/n.

gsta ^ Presidente del Consejo de Administración.
1990
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^H Almansa
Por la reducción de plazas en el comedor del centro de enseñanza

EI colegio público Príncipe de Asturias, molesto 
con el Ayuntamiento y el concejal de Educación

Enfrentamiento entre e¡ juez y el alcalde por la celebración de una boda

Los padres afectados por la reducción de plazas en el 
colegio público Príncipe de Asturias, se han dirigido a 
LA TRIBUNA, con el objeto de hacer público un comu
nicado, en el que lamentan la falta de apoyo por parte 
de la corporación municipal y del concejal de Educación 
en relación con este problema.

Luis BONETE

M® Dolores Clemente 
Milán y Agustín Martínez 
Martínez, en representación 
de los padres afectados por 
la reducción de plazas en el 
comedor del colegio público 
Príncipe de Asturias, realizan 
el siguiente comunicado infor
mativo;

“En relación con el tema 
antes citado, que fue aproba

Ayuntamiento de Albacete
C/ Arquitecto Fernández, 14 Teléfono: 2187 24 

02005 - ALBACETE
CONVOCATORIA DE PRUEBAS SELECTIVAS PARA 

CONTRATACION DE FORMADORES DE LA 
UNIVERSIDAD POPULAR MUNICIPAL DE ALBACETE

La Junta Rectora del Patronato de la Universidad Popular 
Municipal de Albacete, convoca pruebas selectivas para:

1°) Contratar los siguientes formadores:
A) ANIMADOR DEL PROGRAMA “DINAMIZACION CUL

TURAL DEL CENTRO PENITENCIARIO LA TORRECICA”
—Podrán formar parte quienes estén en posesión del título 

de profesor de E.G.B., licenciado en Psicología, Sociología 
o Ciencias de la Educación.

-Las instancias se presentarán hasta las 13 horas del día 
22 de Noviembre próximo en la Secretaría de la Universidad 
Popular, C/ Arquitecto Fernández, 14.

-Las pruebas selectivas darán comienzo el día 26 del mismo 
mes de noviembre, a las 10 horas, en la sede de la citada 
Universidad Popular.

B) DE INGLES
-Podrán tomar parte quienes estén en posesión del título 

de la Escuela Oficial de Idiomas, licenciatura en Filología 
Inglesa o Diplomado en E.G.B. en dicha especialidad.

-Las instancias se presentarán hasta la misma hora y fecha 
antes señaladas, en la Secretaría de la Universidad Popular.

-Las pruebas selectivas darán comienzo a las 10 horas 
del día 28 de noviembre de 1990, en la sede de la Universidad 
Popular.

C) DE ARTESANIA
Podrán tomar parte los españoles mayores de edad y 

que cuenten con la titulación de Graduado Escolar.
-Las instancias se presentarán en el mismo lugar señalado 

en el apartado A, hasta las 13 horas del día 15 de noviembre 
de 1990.

-Las pruebas selectivas darán comienzo a las 10 horas 
del día 19 del mismo mes de noviembre, en la sede de 
la Universidad Popular.

2°) Elaborar lista de aspirantes para sustituciones tem
porales a formadores de Educación Básica de Adultos.

-Los aspirantes deberán estar en posesión del título de 
Profesor de E.G.B,

-La selección se realizará mediante concurso, con valo
ración de méritos aportados y justificados por los aspirantes.

-Las instancias se presentarán hasta las 13 horas del día 
15 de noviembre de 1990 en la Secretaría de la Universidad 
Popular.

Los interesados en cualquiera de las convocatorias, podrán 
obtener cuanta información deseen en la Secretaría de la 
Universidad Popular Municipal, C/ Arquitecto Fernández n° 
14 (teléfono 59 61 58) donde se facilitarán las Bases de la 
convocatoria con su contenido íntegro.

Albacete, 25 de Octubre de 1990
EL PRESIDENTE DEL PATRONATO

do por el Consejo Escolar de 
dicho centro y que dejaba sin 
plaza de comedor a 15 niños 
que venían disfrutando del 
mismo, años anteriores, con 
los consiguientes problemas 
creados a estas familias por 
la imposibilidad de hacerse 
cargo de sus hijos en las horas 
de comida.

Como se recordará, en 
comunicados anteriores, los 
padres afectados, acompaña

dos de miembros del Consejo 
Escolar y junta directiva de 
la APA del C.P. Príncipe de 
Asturias, se desplazaron el 
pasado día 2 de octubre a 
Albacete, para pedir al direc
tor provincial de Educación, 
José Antonio Almendros, que 
mediara en el problema del 
comedor escolar con el fin de 
que mantuviera como mínimo 
el número de plazas autori
zadas por esa Dirección Pro
vincial el año anterior.

Comunicamos con satisfac
ción, que el pasado jueves día 
25, el presidente del Consejo 
Escolar leyó a todos los con
sejeros el telegrama enviado 
por el director provincial, en 
el que se comunicaba la reso
lución de la Dirección Pro
vincial aprobando un número 
de 84 comensales en el come
dor escolar. Por tal decisión 
quedan admitidas las 19 soli
citudes presentadas hasta la 
fecha, quedando algunas 
vacantes.

Los padres afectados que
remos hacer público nuestro 
agradecimiento, por la sensi

bilidad manifestada ante este 
problema, por el director pro
vincial de Educación, José 
Antonio Almendros y el inte
rés que se ha tomado con este 
asunto. Nos congratulamos 
especialmente de que lo haya 
resuelto tan favorablemente 
para unos padres almanseños 
y también para la ciudad de 
Almansa, dando posibilidad a 
los niños del pueblo al uso 
del comedor, ya que tanto des
de el Consejo Escolar, como 
desde el Ayuntamiento, se 
quería hacer desaparecer este 
servicio, que por otra parte 
se estaba prestando desde la 
creación.

Unicamente nos queda por 
señalar, que sabíamos que 
ante el problema creado en 
el colegio, nuestro objetivo era 
dirigimos al director provin
cial, que es quien tiene las 
competencias en Educación y 
que como se ha demostrado 
es quien aprueba o no, las 
decisiones del Consejo Esco
lar.

Lo único que en su momen
to le pedimos al Ayuntamien

to, era la comprensión y apoy< 
ante nuestra postura ante § 
director provincial.

Pero hoy, resuelto el pro 
blema, no tenemos más qu- 
lamentar:

- Que la corporación no h 
querido apoyar este asunte

- Que el concejal de Edu 
cación tampoco considen 
oportuno el votar a favor d 
la postura de los padres.

Es una lástima que nuestr 
representación local no hay 
entendido nuestro problenu 
pero afortunadamente hemc 
encontrado la comprensión^ 
la ayuda en la provinejj 
Muchas gracias Sr. Almer 
dros”.

Enfrentamiento entre el 
alcalde y el juez por una 

boda

El pasado viernes el Aym 
tamiento almanseño era esa 
nario por primera vez e 
muchos años, de una boda qu 
se celebró en el salón de pl 
nos. El hecho en sí no tendí
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más importancia que la que 
tiene, el que en dicho salón 
no se haya celebrado este tipo 
de ceremonia desde hace más 
de 50 años. Las últimas bodas 
civiles celebradas en el Ayun
tamiento tuvieron lugar en el 
período de la Guerra Civil y 
el último alcalde en celebrar
ías fue José Hernández de la 
Asunción, alcalde socialista 
que presidió el Ayuntamiento 
almanseño hasta prácticamen
te acabada la guerra civil, 
abuelo precisamente del joven 
que este pasado fin de sema
na, contraía matrimonio en el 
Ayuntamiento, José Miguel 
Hernández Gabaldón, hijo del 
concejal socialista Rubén Her
nández, que a su vez fue el 
padrino de esta ceremonia 
que como decimos no tendría 
mayor importancia que la 
puramente anecdótica al ser 
José Miguel y Ana los pri
meros novios que despúes de 
50 años contraen matrimonio 
en el Ayuntamiento, lo cierto 

es que el tema tuvo otro lado 
que es asimismo noticiable: El 
hecho concreto de que hubie
ra un enfrentamiento directo 
entre el alcalde y el juez en 
torno a quién debía de cele
brar la boda, Al final fue el 
juez quien ofició la ceremonia, 
consintiendo éste que se cele
brase en el mismo Ayunta
miento, pero lo que no con
sintió de ninguna manera fue 
que la bóda la realizase el 
alcalde.

Antonio Callado, ya finali
zada la ceremonia, lamentó lo 
sucedido y comentaba lo 
siguiente para LA TRIBUNA.

“El procedimiento fue muy 
sencillo,- unos novios quizá 
porque les hiciera ilusión, por
que la novia fuera alumna 
mía, porque el novio es nieto 
del alcalde Hernández de la 
Asunción, manifiestan el 
deseo de que los case el alcal
de en el Ayuntamiento. 
Entonces el juez les dice que 
sí. Lo que quiero manifestar 

es que el alcalde no ha que
rido en ningún momento 
entrar en el terreno del juez. 
A partir de ahí, éste autoriza 
al alcalde a realizar la boda; 
el secretario del juzgado y el 
secretario del Ayuntamiento 
preparan el correspondiente 
expediente, incluso la fórmula 
a utilizar en la ceremonia, pre
parando incluso el acta que 
nosotros tenemos que aprobar 
en el matrimonio, y que tienen 
que firmar el alcalde, los 
novios, dos testigos y luego 
ese acta mandaría al registro 
para la inscripción del matri
monio.

Todo se encuentra prepa
rado hasta el punto de que 
los novios hacen sus invita
ciones y manifiestan que la 
boda se va a celebrar en el 
Ayuntamiento de Almansa”.

Incidente

“El mismo día de la boda, 
por la mañana a las once, se 

me comunica que no puedo 
celebrar la boda. Ni en el 
Ayuntamiento ni por el alcal
de. Ante esta decisión se con
sulta al juez y éste dice que 
no está claro si el procedi
miento es correcto o no; no 
sabemos si esto es por ini
ciativa suya o por la iniciativa 
de otras autoridades judiciales 
que estén en el juzgado de 
Almansa. Ante la sorpresa se 
intenta solucionar el problema 
de manera que la boda sea 
el mismo día y que por lo 
menos se celebre en el Ayun
tamiento por respeto a las per
sonas que están citadas al 
acto. Se recomienda que el 
alcalde de alguna forma pre
sida la ceremonia o esté pre
sente e incluso se pueda dirigir 
a los novios.

Quiero dejar claro que el 
alcalde no se ha metido en 
el terreno de los jueces, son 
ellos los que autorizan que se 
celebre la boda en el Ayun
tamiento, lo que no se puede 

hacer es que a las once de 
la mañana de ese día, decir 
que no se puede hacer. A par
tir de mañana (hoy para el 
lector), valoraré lo sucedido 
y posiblemente elevaré mi más 
enérgica protesta ante el orga
nismo competente, al mismo 
Consejo del Poder Judicial y 
si ha habido negligencia que 
se estudien y si hay respon
sabilidades que las asuman.

Antes de celebrar la boda 
el juez preguntó por mí, yo 
estaba en mi despacho, entró 
y hablamos. Le manifesté mi 
descontento por el hecho de 
que primero dijera que si y 
luego que no. El juez me 
manifiesta que todo el asunto 
fue un cúmulo de errores y 
que le perdonara, él también 
quiere implicar de alguna 
manera al secretario del Juz
gado, pero si él lo autoriza 
y de hecho se hace el acta 
para hacer el matrimonio en 
el Ayuntamiento, así lo enten
dimos”.
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DE ALBACETE

CURSO DE GESTION 
DE RECURSOS 

HUMANOS

SIYATIENEEDAD...
...¡ENHORABUENA!

PROGRAMA: La función del personal. Motivación. Comunica
ción. Sistemas y formación de personal. Valoración 
dél puesto de trabajo. Remuneración del trabajo. 
Sistemas salariales. Control de costes. Seguridad 
e higiene en el trabajo. Legislación en torno al 
puesto de trabajo.

PROFESORADO: D. Angel González Medrano, ingeniero indus
trial. D. Manuel Campos Cánovas, psicólogo. 
D. Rafael Feliú, licenciado en Derecho. D. 
Ramón Rives Nogueras, psicólogo y consultor 
de empresas.

FECHA HORARIO LUGAR

Del 6 al 30 
de noviembre 

1990

18 a 22 
horas

Aulas de la Cámara 
Oficial de Comercio 

e Industria de Albacete

INFORMACION E INSCRIPCIONES

NOVIEMBRE
CAMARA OFICIAL DE COMERCIO E INDUSTRIA 

DE ALBACETE 
C/ Tesifonte Gallego, 22

AP0Y03EDAD

ORGANIZA: Cámara Oficial 
de Comercio e 
Industria de 
Albacete

PATROCINA: Consejería de

MONTURA Y CRISTALES CON PERFECTA GRADUACION 
POR SOLO

Industria y 
Turismo de la 
Junta de 
Comunidades 
de Castilla-La 
ManchaCastilii-LiMaKiH

CflnuiBPde 
Hiugray Veno

Corredera, 18 - Tfno. (967) 31 12 42 - 02640 ALMANSA (Albacete)

Les ofrece su servicio en 
Gastronomía Manchega

Dirección:
PEDRO-JOSE MARTINEZ TOLOSA
PABLO-AURELIO VILLANUEVA VILLANUEVA

5.300p
Gaícis bifocales a 9.300 ptas.

Seguro de rotura por todo un año de duración
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Tesifonte Gallego, 11 w,24 25«
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M. Escudero 
presentó en 
Caudete la 
crónica de las 
pasadas fiestas

J. PEREZ

El cronista de la Asociación 
de Comparsas de Moros y Cris- 
titanos de Caudete, Marino 
Escudero, presentó el pasado 
domingo la crónica de las fiestas 
1990, que fue acogida con los 
aplausos de los presentes. La 
presentación y lectura de la cró
nica fue durante la asamblea 
general ordinaria de la citada 
Asociación festera y en su con
tenido Marino Escudero hace 
un amplio y ameno repaso a 
todos los actos de las pasadas 
fiestas.

Con un cálido estilo literario 
enlazó numerosos detalles y 
acontecimientos que resumen lo 
ocurrido en las fiestas de Moros 
y Cristianjos de este año. Marino 
destacó el papel difusor que 
juegan los medios de comuni
cación, aludiendo, entre otros 
a este diario. Durante la reu
nión se presentó también el 
estado de cuentas de la Aso
ciación de Comparsas, compro
bándose que paulatinamente se 
está nivelando el déficit eco
nómico originado por los gastos 
extraoidinarios que acarreó 
hace dos años la conmemora
ción del IV Centenario de la 
Comedia Poética. Como es 
habitual, la reunión registró 
muy escasa presencia de socios, 
alrededor de 30, de los cientos 
que componen las 5 comparsas.

Se tratará en el Pleno extraordinario del viernes

Debate de la moción de 
censura en Tobarra

El motivo fue ¡a ubicación del centro de salud

El próximo viernes se celebrará una sesión de Pleno 
extraordinario en el Ayuntamiento de Tobarra, en 
el que se tratará como único punto del orden del 
día, la moción de censura al actual presidente de 
la Corporación tobarrena, Francisco Peña.

LT

El actual alcalde del 
Ayuntamiento de Tobarra, 
Francisco Peña, fue el objeto 
de una moción de censura, 
que se presentó hace un mes, 
avalada por la totalidad del 
grupo socialista de la Cor
poración y el concejal de 
CDS, Pío Cañete. El plazo 
que recoge la normativa 
vigente desde el momento en 
que se presenta la moción 
es de 30 días hábiles, por 
lo que el próximo viernes, 
día 2, se cumple esa fecha 
y se ha convocado una sesión 
de Pleno extraordinario en 
el que el único tema será 
la moción de censura al 
actual presidente de la Cor
poración, Francisco Peña.

En caso de que la moción 
de censura prosperara el 
actual concejal socialista 
Evaristo Navarro sería el 
nuevo alcalde de Tobarra. 
“En condiciones normales, la 
moción debe prosperar ya 
que existe mayoría para

ello”, según explicó Evaristo 
Navarro.

En relación al programa 
que presentaría la nueva 
Corporación, el edil prefirió 
no hacer declaraciones hasta 
que no esté confirmado el 
cese.

Según confirmó el pasado 
mes de septiembre el miem
bro del CDS, Pío Cañete, 
el principal detonante de la 
moción de censura ha sido 
la ubicación del polémico 
centro médico de la loca
lidad.

“El principal motivo ha 
sido la consecuencia de unas 
actuaciones del alcalde sobre 
el centro de salud, con una 
actitud a nivel personal por 
su parte que no ha tenedio 
en cuenta a la oponión del 
grupo que lo está mantenien
do en la alcaldía. Francisco 
Peña no ha correspondido 
en cuanto a los pactos que 
tenemos establecidos, no ha 
respondido al respecto recí
proco que nos debemos los 
grupos del PP y el CDS”.

El Ayuntamiento de Munera 
aprobó sanciones de tráfico

A.G.M.

El Pleno del Ayuntamiento 
de Munera aprobó por unani
midad la cuantía de las san
ciones de tráfico que serán las 
mismas que la tabla de sancio
nes aplicada en la vecina loca
lidad de Villarrobledo, ajusta
das integramente a lo estable
cido en el Real Decreto Legis
lativo 339/1990. La aprobación 
de estas sanciones viene dada 
por la entrada en vigor del texto 
antes citado y en su artículo 
68 por el que la competencia 
para sancionar por infracciones 
de Normas de Circulación 
cometidas en vías urbanas 
corresponde a los respectivos 
municipios.

del Ayuntamiento de Munera 
ha acordado remitir un escrito 
al Ayuntamiento de La Roda 
en adhesión con esta localidad, 
por la petición a Renfe para 
que construya un puente ele
vado en la vía férrea, en el paso 
a nivle ubicado en la carretera 
comarcal 312 Munera-La Roda.

Con la actual situación, son 
numerosos los habitantes de 
Munera que se trasladan a dia
rio a esa localidad y en muchas 
ocasiones se pierde gran can
tidad de tiempo al estar la 
barrera bajada.

Por otro lado, se ha recibido
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Adhesión

La Comisión de Gobierno

con gran satisfacción el escrito , 
de la Consejería de Presidencia 
de la Junta de Comunidades de ;• 
Castilla-La Mancha en el que • 
se comunica la reparación del 
firme de la carretera que une s 
Munera con Villarrobledo.
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“Malecón” de Alpera recoge 
las fiestas del mes de agosto

LT

El periódico de información 
local de Alpera, “Malecón”, ha 
publicado el número correspon
diente a los meses de agosto 
y septiembre, en el que se reco
ge un resumen de lo que fueron 
las fiestas de agosto, con foto
grafías de las 17 carrozas y 
numerosos disfraces que duran
te esos días llenaron las calles

de la localidad.
También se recoge la pre

sentación del libro “Las pintu- 1 
ras rupestres de la Cueva de; 
la Vieja”, a cargo de Anna^j 
Alonso y Alexandre Grimmal. , 
Se presentaron 250 ejemplares^ 
y la publicación tiene 61 pági-1 
ñas, tratándose en profundidad^’ 
su contenido, ya que contempla í 
desde los aspectos descriptivos’ 
más elementales.
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GRAN HOTEL
SENSACIONAL ESTRENO

AVISO
Francisco López Exojo, 
S.A. cambia su domicilio 
social de C/ Sagasta, 16 

. La Roda (Albacete) a C/ 
Mártires, 154 de la misma 
población lo que se comu
nica para que surta los 
efectos oportunos.
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Antes de ser asesinado, 
Sam le dijo a Molly 

que la amana y la protegena 
. para siempre
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NO RECOMENDADA A MENORES DE 13 AÑOS
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SAN JUDAS
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Tú, que me aclaras tod®: 
iluminas todos los 
para que yo alcance nm ' 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar e1 
que me hacen V.^oe 
los instantes de mi vida 
conmigo, yo doiero, en 
corto diálogo, agradecen h 
todo y confirmar, un 
más, que nunca doiero g 
rarme de ti por mayor q 
la ilusión material. Dese gg 
contigo y todos mis > 
queridos en la 9''®oia P. Jpp 
tua. Gracias por tu 
dia para conmigo y 10 
(La persona deberá reza ^.^ 
oración tres días segó' . j^gs 
decir el pedido; dentro ^^¡3 
días será alcanzada 1 %^|3ii- 
por más difícil que se _ ¡g 
car en cuanto se recio
gracia). alean-
Agradece las gracia 
zadas. M-P-^'
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- Relevo de la ttotilla
Las corbetas “Diana^^ e ‘Infanta Cristina^^ zar
parán hoy a las 11 rumbo al Mar Rojo desde 
Cartagena. Las corbetas “Cazadora^^ y “Des
cubierta”, actualmente en la zona de conflicto, 
zarparon el 26 de agosto del Muelle de La Curra, 

hiera del recinto del Arsenal, lo que permitió 
una mayor afluencia de visitantes, mientras que 
en esta ocasióh la partida sólo será presenciada 
por personas acreditadas. A mediodía de ayer 
los periodistas visitaron la “Diana”, donde ñie-

ron recibidos por su comandante, Francisco 
Javier Curiel, y por el de la “Infanta Cristina”, 
que mostraron satisfacción por la misión enco
mendada y coincidieron al afírmar que la tri
pulación “tiene la moral por las nubes”.

Según aseguran los comandantes de “Diana” e ‘'Infanta Cristina” quienes mostraron su satisfacción por la misión encomendada 

La tripulación de las dos corbetas que zarpan 
hacia el Golfo tienen “la moral por las nubes”

El número total de marineros de reemplazo es de 106, sin contar la fragata “Numancia” que parte hoy desde el puerto de Rota

CARTAGENA. (Efe).- Las 
tripulaciones de ambos barcos 
son muy similares, según Curiel, 
que precisó que en la “Diana” 
están embarcados 148 hombres, 
de los que 13 son oficiales, 17 
suboficiales, un civil, 45 cabos 
especialistas, 17 cabos segundos 
especialistas, 35 cabos de mari
nería y 20 marineros.

El número total de nlarineros 
de remplazo es 106, de los que 
55 corresponden a la “Diana”, 
que anteayer fue provista de 
munición, y el resto a la “In
fanta Cristina”, que se encon
traba ayer en los muelles del 
cuartel de la Algameca para esa 
tarea.

Los actos de despedida de 
los buques comenzarán a las 
9:00, y en ellos está prevista 
la asistencia del subdirector 
general de Difusión de la Direc
ción General de Relaciones 
Informativas de la Defensa 
(DRISDE), Pedro Meyer, ade
más de familiares de los hom
bres que componen la flota que, 
según aseguraron a Efe fuentes 
de Capitanía, tendrán acceso a 
las instalaciones del Arsenal.

Respecto al nivel de averías 
de las embarcaciones,' asegura
ron que es muy pequeño e indi
caron que cuando hay proble
mas técnicos se suelen resolver 
en las mismas corbetas porque 
están suficientemente dotadas, 
además de que se puede soli
citar cualquier pieza de repues
to, caso de necesitaría, con la 
estafeta que semanalmente las 
comunica con España.

Curiel, de 44 años y natural 
de Málaga, explicó que el relevo 
se realizará directamente en la 
zona donde se encuentran la 
“Cazadora” y “Descubierta”, en 
el Golfo de Bad El Mandeb, 
al sur del Mar Rojo.

Apuntó que ambas corbetas 
y la fragata “Numancia”, que 
partirá también hoy desde el 
puerto gaditano de Rota para 
suplir a la “Santa María”, irán 
hacia Port Said, cruzarán el 
Canal de Suez y ocuparán sus 
destinos en la zona, y será 
entonces cuando partirán de 
regreso las que fueron inicial- 
mente.

Apoyar el embargo

Añadió que “las últimas 
I declaraciones del presidente de 

EEUU, George Bush, apuntan 
1 ® una solución pacífica”, aun- 
i 9ue señaló que “de todos 

epodos, nosotros haremos prác- 
hcamente lo mismo: controlar 

i el tráfico marítimo y apoyar el 
Í embargo”.
. Por su parte, Francisco Javier 
Palencia, comandante de la “In- 

i fanta Cristina”, de 45 años y 
natural de El Ferrol, dijo que 
el Infanta Cristina está en bue-

En esta ocasión la partida sólo será presenciada por personas acreditadas y no se permitirá a los visitantes.

I

1

M *

I

I

I

3^
W

• j *1

Ambas corbetas y la fragata “Numancia”, que partirán hoy para 
suplir a la flotilla irán hacia Port Said, cruzarán el Canal de Suez 
y ocuparán sus destinos en la zona, y será entonces cuando partirán 
de regreso las que fueron inicialmente

ñas condiciones” y aseguró que 
“muchos marineros han pedido 
cambio de destino para inter
venir en esta misión”.

Los mandos de las dos cor
betas explicaron que, por la 
experiencia de la flota española 
que se encuentra en la zona, 
se han provisto de protectores 
solares y aerosoles para los 
mosquitos, además de que han 
dado instrucciones a la flota 
para evitar que las tormentas 
de arena perjudiquen el mate
rial.

El último F-18

Por otra parte, el último de 
los aviones F-18 comprados por 
España a los EEUU llegó ayer 
por la mañama a la base áerea 
de Torrejón de Ardoz (Madrid), 
donde fue recibido por el minis
tro de Defensa, Narcis Serra.

El avión F-18, matrícula 
12-30, es el último de los 72 

aviones que la empresa nortea
mericana McDonnel-Douglas 
ha entregado al Ejército del 
Aire español y cumplirá su ser
vicio en el Ala 12, situado en 
Torrejón, junto con otros 35 
aviones.

Ayer, el 12-30 fue escoltado 
en su primer vuelo oficial por 
dos Phanton, modelo al que 
sustituyen los F-18. Cuando los 
tres aviones se encontraban en 
formación con el F-18 en el cen
tro, los Phanton giraron a los 
lados para dejar al nuevo caza 
del Ejército del Aire volar en 
solitario.

En Zaragoza se encuentran 
el resto de los aviones adqui
ridos por España, aunque en 
esa base solo hay 35 aviones 
de este modelo debido a que 
uno de los Ípe componen el 
Ala 15 allí instalada sufrió un 
accidente y todavía no ha sido 
repuesto.

Estos aviones destacan por 
su polivalencia, son aptos tanto 

para el combate como para 
desempeñar misiones de ataque 
a tierra, y pueden llevar distinto 
tipo de misiles y armamento 
según la misión que vayan a 
desempeñar.

Entre sus características se 
puede destacar la flexibilidad, 
movilidad, penetración, preci
sión y supervivencia, así como 
la capacidad de interceptar y 
anular al posible transgresor del 
espacio aéreo español. El pro
grama FACA nació en 1978 con 
el fin de dotar al ejército del 
aire de una avión que pudiera 
desempeñar misiones de ataque 
aire-superficie o de aire-aire 
con un simple cambio de con
figuración de armamento. El 
Gobierno español tuvo que ele
gir para llevar a cabo este pro
grama, cuyo presupuesto es de 
300.000 millones de pts. entre 
modelos de distintos países y, 
finalmente, se decidió por el 
F-18 norteamericano, cuya pri
mera unidad se entregó en 1986.

Fragata 
^^Reina Sofía^^

La fragata “Reina 
Sofía”, construida en el 
astillero ferrolano Bazán, 
y que formará parte del 
Grupo Aeronaval de 
Combate, fue entregada 
ayer a la Armada en un 
acto que presidió el capi
tán general de la Zona 
Marítima del Cantábrico, 
almirante Fernando Mar
tín Ivorra.

La fragata “Reina 
Sofía”, pasará a formar 
parte de este grupo aero
naval, con base en Rota, 
después de que supere las 
pruebas de navegación, 
que duraran un año.

El Grupo Aeronaval de 
Combate está formado 
por el buque insignia 
“Príncipe de Asturias”, y 
las fragatas “Numancia”, 
“Victoria” y “Santa 
María”. El almirante jefe 
del arsenal, Carlos Gon
zález Cela-Pardo, y el 
director de la factoría 
Bazán de Ferrol, Natalio 
Rodríguez firmaron el 
acto oficial de entrega.
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El lehendakari en funciones considera que no tiene por qué h^ber iguales carteras para ambos partidos

Ardanza no ve lógica la repetición de 
un gobierno paritario con socialistas

España y 
Argentina ponei 
en marcha un 
acuerdo de 
cooperación

^ Ramón Jáuregui subrayó que no está dispuesto a participar a cualquier precio en la coalición

El lehendakari en funcio
nes, José Antonio Ardanza 
afírmó ayer sobre una 
posible repetición de la 
coalición con el PSE-PSOE 
que “no parece muy lógico 
que el Gobierno tenga que 
ser paritario”, con*iguales 
carteras para ambos par
tidos.

VITORIA. (Efe).- El 
vicelehendakari en funciones 
y secretario general de los 
socialistas vascos, Ramón 
Jáuregui, subrayó anteayer 
que su partido no está dis
puesto a participar “a cual
quier precio” en una nueva 
coalición con el PNV y 
rechazó, en principio, la 
posibilidad de formar parte 
de un Gobierno en el que 
el reparto de los departa
mentos no sea paritario.

Tardanza dijo ayer en el 
programa “Escrito en el 
aire”, de Radio Nacional, 
que “si el resultado de las 
elecciones no ha sido pari
tario, no parece lógico, en 
principio, que el Gobierno 
deba ser paritario”, aunque 
precisó que todo depende de 
las negociaciones que van a 
llevarse a cabo.

El candidato del PNV ini
ció ayer una ronda de reu
niones con representantes de 
las demás formaciones polí
ticas vascas que obtuvieron 
representación parlamenta
ria en las elecciones auto
nómicas del pasado domin
go. A mediodía se reunió 
con el candidato a lehenda
kari del PSE-PSOE, Ramón 
Jáuregui, y, aunque Ardanza 
convocó al dirigente de HB 
Iñaki Esnaola, fueron Jon

El Congreso pedirá un informe jurídico 
sobre el suplicatorio de Angel Sanchis

MADRID. (Efe).- La Mesa 
del Congreso acordó ayer soli
citar un informe a los servicios 
jurídicos de la Cámara para 
determinar la situación actual 
del suplicatorio presentado por 
el Tribunal Supremo para pro
cesar al diputado del PP Angel 
Sanchis Perales, presuntamente 
implicado en el “Caso Naseiro”. 
La decisión de la Mesa, con 
el único voto en contra del 
representante de Izquierda Uni
da, ha sido tomada con motivo 
de la remisión de nueva docu
mentación por parte del Tri
bunal Supremo.

En concreto, el Alto Tribunal 
ha enviado al Congreso el 
recurso que el abogado de San
chis presentó ante el Supremo 
contra la solicitud de suplica- 
tofio. Fuentes de la Mesa mani
festaron que la solicitud de un 
informe a los servicios' de la 
Cámara, “que no será vincu
lante”, en ningún caso supondrá 
dilación en - la tramitación del

M

José Antonio Ardanza, lehendakari en funciones del Gobierno vasco.

Idígoras, Tasio Erkizia e Iñaki 
Aldekoa los representantes de 
la coalición abertzale que acu
dieron ayer tarde al palacio 
de Ajuria Enea para entre
vistarse con el candidato del 
PNV.

Para hoy miércoles, han 
sido citados por Ardanza los 
candidatos a lehendakari de 
Eusko Alkartasuna, Partido 
Popular, Euskadiko Ezkerra y 
Unidad Alavesa; Carlos 
Garaikoetxea, Jaime Mayor 
Oreja, Kepa Aulestia y José 
Luis Añúa.

Fuentes de la Presidencia 
del Gobierno Vasco indicaron 
que la intención de José Anto
nio Ardanza con estos prime

suplicatorio de Angel Sanchis, 
para la que existe un plazo de 
sesenta días naturales que fina
liza a finales de noviembre.

El informe técnico, que 
podría estar en manos de los 
miembro^ de la Mesa en la reu
nión de la próxima semana, 
intentará aclarar al órgano rec
tor del Congreso si el suplica
torio es procedente conforme 
al Derecho Procesal, indicaron 
miembros de la Mesa.

Ajuicio del secretario cuarto, 
José Luis Núñez, d§ IU, los 
otros miembros de - la Mesa 
“han tenido dudas” al recibir 
la nueva documentación del 
Tribunal Supremo y han optado 
por pedir el informe jurídico.

Izquierda Unida considera 
que el suplicatorio debe seguir 
su trámite normal porque “lo 
único que hemos recibido es 
una ampliación de actuacio
nes”, del Tribunal Supremo, 
dijo Núñez. 

ros contactos es “conocer, las 
intenciones de todos los par
tidos y oír sus análisis sobre 
los resultados electorales y la 
situación política actual”.

Superada esta primera fase 
de conversaciones, según las 
mismas fuentes, “se pasará a 
discutir con uno o varios par
tidos un posible programa de 
Gobierno”.

Tras destacar que en primer 
lugar es necesario, pactar un 
programa de Gobierno, para 
después concretar la organi
zación del ejecutivo, las fuen
tes de Ajuria Enea conside
raron “prematuro” hablar de 
vicepresidencias o de posibles 
nuevos consejeros, como se 

4ngel Sanchis, diputado del PP.

"O

hace ya en algunos medios 
informativos.

En sus declaraciones^ en 
RNE, Ardanza reiteró que las 
reuniones que empieza son 
una “primera toma de con- 
tacto’i con todos los partidos 
e insistió en que su intención 
es que haya un nuevo Gobier
no Vasco en fechas de Navi
dades.

Ardanza aseguró que al 
convocar a la coalición abert
zale HB a una entrevista “no 
hay un cambio en ningún plan
teamiento conceptual que 
hemos venido manteniendo” y 
añadió que desea saber cuál 
es la posición de HB en estos 
momentos.

MADRID. (Efe).- El pn 
dente del Gobierno, Fe| 
González, recibió a priim 
hora de ayer al ministro) 
Asuntos Exteriores de Argi 
tina, Domingo Cavallo, c 
quien analizó la crisis del Ge 
Pérsico, entre otras cuestior 
informaron a Efe fuentes < 

E 
Qi 
lo 
P* 
se

ciales. El canciller argenti 
que llegó anteanoche a Mad 
para una visita oficial de i G 
días de duración, conversón de 
espacio de una hora con Fei so 
González en el Palacio de cii 
Moncloa sobre las relacio en 
bilaterales y cuestiones de áií de 
to internacional. Pc

La situación del conflicto, ad 
Golfo Pérsico ocupó pa 
importante de las conversal ka 
nes entre González y el canci cu 
argentino, cuyo país es el úr co 
de Lationamérica que ha en’ 
do barcos de guerra al Gq no

El jefe del ejecutivo espa se 
y Domingo Cavallo subraya de 
el interés de ambos gobier sei 
en contribuir al mantenimie ve
de! orden internacional de ) na 
conforme a los principios c 0I5 
tenidos en la Carta de Nacic yg 
Unidas. ah

En relación a las relaciCj^Q 
bilaterales, el ministro de As 
tos Exteriores argentino eq j^^ 
só su satisfacción por el int< ^^^ 
demostrado por grandes eni] ^^ 
sas españolas en invertir et j^^ 
país, una vez iniciado el pro< p^, 
de privatización por P^^^,‘^n'i¿ 
Gobierno de Buenos Aig^j^

Domingo Cavallo expliCj^, 
González los proyectos con ^^^ 
tos que presentará en la reul 
de trabajo prevista para 1^ d *- 
con el ministro de 
Exteriores español, Frar| J 
Fernández Ordóñez.

’S(
Créditos

Según las citadas 
estos proyectos permitir^ 
puesta en funcionamiento p 
Acuerdo de Cooperación ' 
nómica hispano-argentinó - 
valor de 3.000 millones de p I 
tas— y la concesión de 
a Argentina para la adqui^ os 
de bienes y servicios espadón

Además de las relac’tel; 
bilaterales, González y 
conversaron también so r in 
proceso de integración la ha 
mericano, definido en 
mos días con el ingreso de el 
en el “Grupo de Río ’ lió 
que ya están incluidos ios P'de 
más importantes del su 
nente.

España ve con buen JBngj 
la buena marcha de es de 
ceso, que puede conver 1 yj^^ 
Grupo en un interlocutor ^^^ 
para la Comunidad E Coi 
según las mismas fuente ■ ¡jmp

El reciente viaje
dente argentino, juro 
Menem, a Polonia y rep, 
Soviética y la visita ’^moi 
de la URSS, Mijail Gorbai^j^, 
a España, permitió a y jj^^^ 
y Cavallo intercambiare! 
de vista sobre el P «eoir 
reformas abierto en 
de Europa del Este. , j^^^

Tras la entrevista en^^^. ^ 
cio de la Moncloa, 
Cavallo se traslado ai 1 ^..^
de Economía, donde ^^^^.t 
vistó con el secretar
de Comercio.

.2022
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Guerra valora los comicios vascos
^egún afirmó el vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra

Los electores coinciden menos
con posiciones nacionalistas

Desmintió que Ramón Jáuregui fuese a abandonar Euskadi[ pn 
Fel 

)rinlt 
itroi 
Argi

l Ge 
stioP 
tes < 
;enti 
Mad

iFd 
) de

El vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, dijo ayer 
que el resultado de las elecciones vascas indican que 
los electores se han manifestado más claramente por una 
posición menos nacionalista, aunque el partido más votado 
sea precisamente uno nacionalista.

MADRID. (Efe).- Alfonso 
Guerra realizó, en los pasillos 
del Congreso, una valoración 
sobre los resultados de las elec
ciones autonómicas celebrados 

País Vasco, aunque el partido 
más votado es un partido nacio
nalista precisamente”.

lacia en el .País Vasco el pasado 
le á# domingo, en las que valoró “las 

posiciones de moderación” 
icto’ adoptadas por la mayoría de los 

pi partidos representados en Eus- 
ersa kadi durante estos últimos casi 
;anci cuatro años de Gobierno de 
el ÚP coalición.
a eñ’ El vicepresidente del Góbier- 
l Gd no, Alfonso Guerra, dijo que 
espa se ha producido una pérdida 
iray^ de más de cien mil votos de 
)bi4 sectores nacionalistas y sólo de 
linii.e veinticinco mil de los no nacio- 
de 1 nalistas, “es decir, el triunfo lo 

ios j obtiene el PNV, que ya lo obtu- 
íacic yg g^ votos anteriormente, pero 

I ahora también lo tiene en esca- 
ños”.

^® ^ Parece, añadió, que “los elec- 
^ tores nacionalistas, después de 

* • casi cuatro años de gobierno 
’ ^'^^ de coalición que han moderado 
*^ bs posiciones de casi todos los 

partidos, se han manifestado 
^^^^^"^^^^^ P°’’ ^”^ P°^’' 

.jgción no exactamente coindici- 
’^P^^^ dente con los pronunciamientos 
reui ”^^’®’^^^^^^^^ ®” general en el 
ilaü---------------------------------------

•ranc “Los resultados 
son beneficiosos 

--para Euskadi, 
idríEspaña y para el 
3PS0E” 
ind’' .
dep MADRID. (Fax-Press).- 
cré Alfonso Guerra manifestó en 

qui|^os pasillos del Congreso de los 
spa®í^iputados que, “en términos 
elací relativos” los resv’tados de las 
j Ca? elecciones celebradas el pasado 
sobrfin de semana en el País Vasco 

i lat?“han sido muy beneficiosos para 
loí Euskadi, para España y para 

partido Socialista”. En opi- 
)”, ®Hión de Guerra, la presencia 
los P'de 1q5 socialistas en el gobierno 
srr^gtle coalición con el PNV -ha con- 

2^ribu¡do a moderar las posicio- 
^^ todas las fuerzas políticas 

^^ ^^e Euskadi. Por otra parte el 
'^^'^ yí^cepresidente del Gobierno 
Fufe ’^ífestó en relación con el 32 

5 'Congreso del PSOE que lo 
leí p'‘'portante no es si la Ejecutiva 

^3^3 a tener más o menos miem- 
la d’’’0S’ sino el debate sobre la 
del .'^''ovación de ideas en un 
orbat^’^'^eoto en el que tantos cam- 
Goi^ ’°^ se han producido en el 
j. Parcialismo internacional, y en 

oceSt^l qug ¡3 caída de las ideas 
IQS p^munistas ha arrastrado a la 

^^opia sociedad comunista, lo 
n el Íl^c sin duda tiene que dar lugar 
poni’ ün debate “serio” en el que 
4¡nis^ntre otras cosas se analicen los 
se ewlores del socialismo demo- 
de ES'tático.

Alfonso Guerra, vicepresidente del Gobierno.

Preguntado sobre si Ramón 
Jáuregui va a abandonar Eus
kadi para ocupar un cargo en 
la Administración central, 
Alfonso Guerra indicó que tan
to Jáuregui como los compa
ñeros del partido han desmen
tido y han calificado de espe
culación que se vaya del País 
Vasco.

66. Día Universal del Ahorro

Es nuestra fiesta
fiesta de todos

31 de Octubre

Venga a la Caja, 
lo celebraremos juntos

1 i

Caja de Albacete
Crece con nosotros
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Un momento de la presentación de la campaña “Póntelo, pónselo”.

‘Tóntelo, pónselo’', destinada a concienciar a los jóvenes, costará seiscientos millones de pesetas

El Gobierno hará una campaña para 
que la juventud use los preservativos

Objetivo: ^^disminuir el número de embarazos no deseados y mejorar la salud de la población”

Ayer por la mañana se presentó en Madrid la campaña 
publicitaria “Póntelo, pónselo”, que está destinada a 
concienciar a los jóvenes sobre el uso de los preser
vativos, como principal vehículo de prevención de emba
razos juveniles y de enfermedades de transmisión sexual.

MADRID. (Fax-Press).- La 
campaña, orquestada por los 
Ministerio de Sanidad y de 
Asuntos Sociales, tiene un 
presupuesto de 600 millones 
de^ pesetas y se desarrollará 
durante el mes de noviembre. 
La campaña está dividida en 
tres actuaciones, que se 
corresponden con los diferen
tes ámbitos de difusión. Por 
un lado, la publicidad en radio 
y televisión. Las emisoras 
radiofónicas introducirán en 
sus emisiones cuatro cuñas 
publicitarias, conocidas can
ciones de pop español, que 
fomentan el uso del preser

Ruiz Mateos podría tener derecho 
de reversión sobre ‘‘CasteUblanch”

MADRID. (Efe).- El Tribu
nal Superior de Justicia de 
Madrid votó ayer si el empre
sario José María Ruiz Mateos 
tiene derecho o no a que se 
le devuelva la empresa “Cas- 
tellblanch”, aunque la decisión 
se hará pública dentro de un 
plazo de diez días hábiles.

El Tribunal de Justicia de 
Madrid reconoció anteriormen
te el derecho de Ruiz Mateos 
a que le sean devueltas seis de 
las sociedades y empresas que 
componían el holding de Ruma- 
sa, entre ellas su edificio cen

vativo en las relaciones sexua
les.

Se han escogido grupos de 
pop para congeniar con la 
audiencia juvenil. Televisión 
emitirá un spot de sesenta 
segundos que pretende fami
liarizar al público con el 
empleo de los condones y 
borrar la idea negativa que 
existe sobre su uso. Otra 
actuación básica es la publi
cidad estática, en forma de 
vallas, carteles en el metro, 
en las cabinas telefónicas y en 
las marquesinas, así como 
“objetos menudos” (camise
tas, chapas, pegatinas). Asi

tral, ubicado en la madrileña 
Plaza de Colón.

Según el abogado de Ruiz 
Mateos, Marcos García Montes, 
el Estado tiene que devolver al 
empresario estas empresas en 
las mismas condiciones que 
estaban cuando se expropiaron 
y, caso de que se hubieran intro
ducido mejoras, el ex-presiden- 
te de Rumasa tendría que abo
nar el coste de esas mejoras.

Si alguna de esas empresas 
se hubiera cerrado después de 
la expropiación, se tendría que 

mismo se hace un llamamien
to a los movimientos o aso
ciaciones que tengan la inten
ción de participar, parar que 
enmarquen sus actuaciones 
dentro de la campaña.

La iniciativa incluye además 
la importante misión de sen
sibilizar a determinados pro
fesionales sanitarios, sobre 
todo a los farmacéuticos, para 
que no se opongan a despa
char a jóvenes. La campaña 
pretende penetrar en el ámbi
to de la enseñanza, con la 
difusión de folletos y vídeos 
y la articulación de una edu
cación sexual programada.

Este proyecto ha levantado 
críticas en los sectores más 
conservadores de la sociedad. 
José Simón, director de Pla
nificación Sanitaria, matiza 
que el objetivo no es comer
cializar los preservativos, sino 

llegar a un “justi-precio” por 
el que el Estado tendría que 
pagar dinero a Ruiz Mateos en 
concepto de indemnización, 
puntualizó el abogado.

En la sentencia del Tribunal 
Superior de Justicia de Madrid, 
en que se declaró el pasado día 
19 el derecho de reversión al 
empresario José María Ruiz 
Mateos de la sede central de 
RUMASA, se indicaba que el 
derecho de reversión significa 
que Ruiz Mateos puede volver 
a comprar el edificio en la valo
ración actual.

“disminuir el número de 
embarazos no deseados y 
mejorar la salud de la pobla
ción”. Simón reconoce que la 
iniciativa “puede chocar a la 
mentalidad del adulto, pero va 
dirigida a los jóvenes”. Al acto 
asistió Carmen Martínez Ten, 
directora general del Instituto 
de la mujer, que opina que 
“este programa no intenta 
inducir un comportamiento 
sexual.

Parte de una realidad e 
intenta prevenir sus conse
cuencias. No se puede hacer 
la política del avestruz, escon
der la cabeza debajo del ala”. 
El caballo de batalla de la 
campaña es el preservativo. Se 
estima que es el método más 
eficaz, porque implica a los 
dos miembros de la pareja, 
previene el embarazo y evita 
las infecciones contagiosas.

losé María Ruiz Mateos.

Ángel Suquía.

1

El obispo . 
auxiliar de 
Madrid califica 
la campaña de 
destructiva

SANTANDER. (Efe).- El 
obispo auxiliar de Madrid; 
Francisco Javier Martínez, cali; 
ficó ayer de “absolutamente 
destructiva” la campaña “Pón? 
telo, pónselo”, para la difusión 
de preservativos entre los ado
lescentes. Martínez, que ha acu
dido a Santander para partici
par en un ciclo sobre la feli
cidad organizado por la Fun
dación Botín, añadió que “esta 
campaña es una realidad muy 
grave, ya que explota a una par' 
te débil de la sociedad, corno 
son los jóvenes”. Indicó que, 
al igual que las campañas contra! 
la droga, “es una hipocresía, ya 
que se presenta bajo la cara 
de prevenir una serie de enfer
medades, cuando al mismo 
tiempo se estimulan una serie 
de factores que destruyen a la 
misma juventud”. Respecto al 
problema de la droga, dijo el 
obispo auxiliar de Madrid que 
se propicia un modo de vida 
que por cada drogadicto reha
bilitado hay cien nuevos, y ana
dió que “no se aborda el pr®" 
blema de fondo de estas per' 
sonas, quienes se enganchan^ 
la droga porque sienten que 
vida no tiene sentido”.

Agregó que no se resuelve 
las causas profundas de es 
problema que pueden ser la 
ta de estabilidad f^üiab ‘ 
soledad o la educación de es > 
drogadictos. Martínez, de - 
años, indicó que la soc*® j, 
ideal es aquella que trata a c < 
persona, en sí misma, con 
peto, sin tener en 
cualidades o éxitos y 
a España apuntó que de 
de la fachada “yuppie olen- 
desencanto, amargura y vi 
cia con uno mismo”.

En opinión del 
liar de Madrid, en la ^^^^ 
moderna se “"pecti«

. ya que se margina la P^*^ ¡^
religiosa- de la vida hum ’ 
más adecuada para 
felicidad. Señaló que el 
de la sociedad moderna 
liza su dimensión ^ní
ésta ha sido sustituida pu 
voluntad de poder que ^^
a la irracionalidad y ^ ^^
lencia. Manifestó despue^ 
“la felicidad se reduce ^^^jp 
nica, a tomar pastillas y _ 
al psiquiatra, sin afron ^^ 
blema de la vida” emd>“;Í* 
“el hombre de hoy n , 
feliz”.

.2022
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^ Julio Anguita disipa Ias dudas que han surgido sobre la continuidad de los comunistas

I Anguita: ‘‘El PCE no dqará de ser una 
fuerza marxista que apuesta por IU”

Descartó la idea de que IU sea considerada por los miembros del PCE como un ^^enemigo^^

“El Partido Comunista de España no dejará de ser 
una fuerza marxista abierta, que apuesta por Izquierda 
Unida en función de nuestra militancia comunista^\ 
afirmó ayer el secretario general del Partido Comunista 
de España (PCE), Julio Anguita, durante la reunión

que ayer y hoy está celebrando el Comité Central de 
dicho partido con objeto de debatir el “informe político” 
que será llevado a la II Asamblea Federal de Izquierda 
Unida y al XIII Congreso del Partido Comunista de 
España.
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MADRID. (Fax-Press).- 
Anguita disipaba, de esta for
ma, todas las dudas que han 
surgido en los últimos meses 
sobre la continuidad del PCE 
ante los vertiginosos cambios 
venidos del Este de Europa 
y la puesta en entredicho de 
la propia doctrina comunista. 
El “informe político” presen
tado por Anguita intenta abrir 
el debate -que no es sinónimo 
de crisis,' aseguró Anguita- en 
una etapa “crucial", donde “la 
izquierda no encuentra la res
puesta y se muestra timorata 
ante la ofensiva conservado
ra”.

Durante su invertención, 
Anguita destacó el papel que 
debe jugar el PCE en “su 
apuesta total por IU y la cons
trucción de un proyecto de 
alternativa”. Pidió ante los 
miembros del Comité Central 
un enfoque positivo en esta 
nueva tarea, para lo que recor
dó la creatividad y cohesión 
en la elaboración de respues
tas y alternativas, que siempre 
han caracterizado a los comu
nistas, en la elaboración de 
respuestas y alternativas: “se 
trata -dijo- de adecuarse a una 
estrategia como programación 
de una ofensiva que sirva para 
construir el Estado Federal 
con la incorporación de otro 
orden económico”.

Tras pedir cohesión en el 
discurso y en la práctica, 
recordó la corresponsabilidad 
que se precisa en todos los 
niveles para el funcionamiento 
del Partido, mediante la apli
cación de las conclusiones que 
servirán de impulso a IU. En 
este sentido, dijo que el pro
blema del PCE “no es que 
nadie quiera cargarse al PCE 
sino a IU”, y explicó que “al 
PSOE lo que le preocupa es 
IU”.

Descartó la iuea de que IU

Julio Anguita, secretario general del PCE.

sea considerada por los miem
bros del PCE como un “ene
migo”, y predijo que este 
rechazo es fácil de erradicar. 
Anguita precisó que “debe
mos saber dónde está nuestro 
sitio”. El líder comunista se 
refirió a la tradición histórica 
de su partido, con una memo
ria histórica y cultura que en 
su opinión todavía es válida: 
“somos una fuerza marxista 
-afirmócuyo núcleo central es 
la práxis marxista porque, pese 
a que algunas de las ideas 
hayan quedado desfasadas, 
todavía no han desaparecido 
las clases sociales ni las plus
valías...”. Tras afirmar que IU 
es una propeusta hecha al 
pueblo para resolver los pro
blemas inmediatos de la socie
dad, Anguita dijo que “el dis
curso comunista en estos 
momentos es “fundamental” y 
apostó, desde su postura de 
comunis*ta, por el socialismo.

En este sentido recordó la 
cultura movilizadora que 
siempre ha caracterizado a los 

comunistas, pero “con un 
talante que no implique el uso 
del brazo de hierro”. Por últi
mo Anguita dijo a los miem
bros del Partido que “no pido 
uniformidad sino que todos 
toquemos la misma sintonía,' 
aunque no descartó, por ello, 
que puedan existir voces indi
viduales, ya que éstas “nos 
enriquecen con sus aporta
ciones”.

Con esta métafora quería 
resaltar la necesidad de que 
existan debates dentro de la 
familia comunista, para afron
tar “los mil y un frentes con 
multiplicidad de funciones”. 
Pidió serenidad y tiempo para 
pensar para fortalecer a lU 
y descartó la asistencia a las 
sedes comunistas como único 
trabajo de los militantes: “hay 
que pensar y cumplir los pro
gramas que se aprueben,' dijo. 
El documento que estudiarán 
el Comité Central del PCE 
ha sido presentado por su 
secretario general.

^‘Sin renunciar 
a C. Marx^^

Julio Anguita planteó 
ayer la necesidad de que 
su partido se renueve 
para adecuarse a las 
nuevas realidades polí
ticas y sociales, sin por 
ello renunciar a la apli
cación de las teorías 
marxistas.

Durante su interven
ción ante el Comité 
Central del PCE, que 
comenzó ayer en 
Madrid, Anguita desta
có los ataques que sufre 
su partido, de los que 
culpó en especial al 
PSOE, y que tienen 
como objetivo, dijo, “no 
cargarse al PCE, sino 
golpear en la línea de 
flotación de Izquierda 
Unida”. El dirigente 
comunista presentó un 
informe al máximo 
órgano del PCE entre 
Congresos con objeto 
de promover un debate 
que facilite en el seno 
del partido una mayor 
cohesión y coherencia, 
en la actualidad “insu
ficientes”, al4iempo que 
reitera la apuesta por el 
proyecto de IU. Sobre 
la actuación del PCE en 
el seno de IU, Aiiguita 
constató que “en nues
tra» bases hay angustia”, 
por la existencia, en su 
opinión, de dos tenden
cias en la dirección de 
su formación, una de las 
cuales “considera a IU 
como algo que quita al 
partido su razón de ser” 
y otra que pretende su 
disolución e integración 
en la actual coalición.

El Congreso 
rechaza las 
enmiendas a los 
Presupuestos 
Generales

MADRID. (Fax-Press).- El 
Pleno del Congreso de los 
Diputados rechazó ayer por 171 
votos en contra, 150 a favor y 
una abstención, las enmiendas 
a la totalidad presentadas por 
todos los . grupos parlamenta
rios, a excepción del socialista, 
al Proyecto de Ley de los Pre
supuestos Generales del Estado 
para 1991.

Durante la sesión de la maña
na intervinieron los grupos par
lamentarios del PNV, Euzkadi- 
ko Ezquerra y Unió del Pueblo 
Valenciano. Él ministro de Eco
nomía y Hacienda, Carlos Sol
chaga, vinculó el recorte que 
han sufrido las transferencias 
del Estado a algunas partidas 
de" gasto de las Comunidades 
Autónomas, a la tónica general 
de crisis que han motivado unos 
Presupuestos Generales del 
Estado “restrictivos”.

El representante del grupo 
parlamentario vasco, Emilio 
Olabarria, criticó lo que en su 
opinión es un “recorte” de las 
cuentas presentadas a algunas 
partidas “poco recomendables”. 
En su opinión los recortes en 
infraestructuras para Euzkadi y 
los detinados a inversiones pro
ductivas no Crecen lo suficiente, 
mientras que los gastos de per
sonal aumentan un 9,2 por 
ciento.

Por su parte, Jon Larrinaga, 
diputado de Euzkadi ko 
Ezquerra, hizó mayor hincapié 
en la cuantía de las dotaciones 
para el empleo, que en su opi
nión no son suficientes para las 
necesidades actuales. Por su 
parte, Juan Oliver, diputado de 
Unió del Pueblo Valenciano, 
reprochó al ministro de Eco
nomía que las dotaciones para 
la Comunidad Valenciana 
aumenten sólo un 3,3 por cien
to, mientras que la media nacio
nal de las inversiones territo
riales (Fondo de Compensación 
Interteritorial) aumentará un 
7,3 por ciento.

En su tumo de respuesta, el 
ministro de Economía, Carlos 
Solchaga, defendió la necesidad 
de diseñar las Cuentas del Rei
no para 1991 bajo el carácter 
restrictivo presentado, en fun
ción de los acontecimientos 
internacionales.
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¡NO TE CARGUES!
Joven, ten cuidado con el alcohol.
Con cada nueva copa tus reflejos disminuyen, 

tu cerebro se embota y aumenta tu osadía.
Si te pones al volante ahora, serás un arma mortal.

Ya no sólo se trata de tu vida, sino la de aquellos

a quienes aprecios.
Si en el fin de semana te toca conducir:

NOTE CARGUES

LA VIDA ES EL VIAJE MAS HERMOSO.

Í^OFSSSOlSíñ] /^tríEHa t^t^ T(ré(J’OS0 
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La emisión 
de Pagarés 
del Tesoro 
podría ocultar 
“dinero negro”

VALENCIA. (Efe).- El abo
gado valenciano José María 
Davó Escrivá ha recurrido la 
última emisión de Pagarés del 
Tesoro, por considerar que tales 
inversiones son una vía para 
ocultar “dinero negro” y porque 
vulnera^ además, el derecho 
constitucional de igualdad ante 
la ley.

El recurso contencioso admi
nistrativo fue presentado el 23 
de octubre ante la sala corres
pondiente del Tribunal Supe
rior de Justicia de Madrid, por 
tratarse de una orden de la 
Dirección General de Econo
mía.

José María Davó expone que, 
en la orden ministerial de 31 
de julio xle 1990 por la que se 

1 modifica la normativa a aplicar 
| a los Pagarés del Tesoro, se 
i habla de “procedimientos de 

control dirigidos a impedir los 
flujos financieros relacionados 
con el comercio de drogas”, 
aunque establece que “no se 
precisará registrar el número de 
identificación fiscal de los titu
lares de Pagarés del Tesoro”.

Esta normativa permite, ade
más, a las entidades gestoras 
“sustituir los datos identificati- 

3 vos por procedimientos de codi- 
1 ficación que garanticen la segu- 
3 ridad del sistema y los derechos
1 de los titulares”.

El recurrente considera que, 
(con este procedimiento, “el 

Estado presta acogida y pro
tección al dinero negro por 

Imedio de la regulación legal de 
los pagarés del Tesoro”.

Según el abogado, en la prác
tica, la “opacidad fiscal” del 

'i dinero negro significa que la 
í identidad de sus titulares “per

manecerá oculta a todos los 
efectos, incluidos los tributarios, 
ya que la Administración renun- 

' c¡a, por ley, al ejercicio de cual
quier medida de control o de 
petición de información, como 
la práctica de retenciones y la 
averiguación de la identidad”.

Para José María Davó, “que
da así expedito el camino del 
fraude fiscal a través de la ocul
tación de los capitales inverti
dos y de los intereses deven
gados”, ya que “la opacidad fis
cal de los pagarés garantiza, 
además, que, en caso de fraude 
fiscal, la Administración tiene 
las manos atadas para perse- 

I guirlo, por lo que quedaría 
Iiripune”.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vende^
1 dólar USA ........................................ ............................95.171 95.409
1 ecii . ............... .........................129.748 . 130.072
1 marco alemán .. ................ .......................... 62.587 62.743
1 franco francés................................... ........................... 18.699 18.745
l libra esterlina ............... .........................185.578 • 186.042
100 liras italianas......^............... :........ .............................8.355 - 8.375

.................304.159 304.921
1 florín holandés.................................. .......................... 55.534 55.674
1 corona danesa................................... ........................... 16.394 16.436
1 libra irlandesa....... .>......................... .........................167.740 468.160
100 escudos portugueses.................. ............................71.291 71.469
100 dracmas griegas........................... ...........................61.848 62.002
1 dólar canadiense.............................. ...........................81.674 81.878
1 franco suizo....................................... .......................... 73.748 74.932
100 yens japoneses............................. .......................... 73.708 74.932
1 corona sueca ................... ...........................16.882 16.924
1 corona noruega ............... ............................16.109 16.149
1 marco finlandés............................... .............. 26.324 26.396
100 chelines austríacos...................... ........................890.685 892.915
1 dólar australiano............................. .......................... 74.726 74.914

Según fuentes de la Asociación Internacional de Transporte Aéreo

El posible aumento de las 
tarifas aéreas será “modesto”
E¡ director de la IATA dijo que el incremento podría aplicarse en diciembre

En el caso de que las gran
des compañías aéreas 
aprueben un aumento de 
sus tarifas^ este ^^será bas
tante modesto”f según 
fuentes de la Asociación 
Internacional de Trans
porte Aéreo (IATA) -orga
nismo que clausuró ayer 
su XLVI Asamblea Gene
ral- consultadas por esta 
agencia.

GINEBRA. (Efe).- Al tér
mino de la Asamblea General 
de la IATA, su director gene
ral, Gunter Eser, señaló que 
en la reunión que comenzará 
hoy miércoles en Ginebra, 
con participación de sesenta 
compañías aéreas, “es posible 
que se decida un aumento del 
precio de las tarifas, pero has
ta que no se discuta esta cues
tión -añadióno deseo hacer 
predicciones”.

Las fuentes consultadas por 
Efe aseguraron que “si se 
decide un aumento de las tari
fas, éste será modesto, ya que, 
si no logramos un equilibriq 
en este apartado, perderemos 
gran parte de la clientela”.

Aunque no quiso entrar en 
'detalles, Gunter Eser afirmó 
que “el precio del combus
tible ha aumentado, y ese fac
tor tiene una gran repercusión 
en la explotación de las com
pañías aéreas, ya que el car
burante supone el 20 por 
ciento del coste total de las 
mismas”.

Eser señaló que el pasado 
mes de septiembre las com
pañías de la IATA propusie
ron a sus respectivos gobier
nos el aumento de las tarifas 
entre un 5 y un 8 por ciento 
para los pasajeros, y en un 
7 por ciento para las mer
cancías, “aunque esa medida 
-según él- tampoco logró 
compensar la subida del pre
cio del combustible”.

“Si las compañías 
deciden aumentar el 
de sus tarifas -dijo-, 

aéreas 
precio 

el alza
podría aplicarse en el próxi
mo mes de diciembre o en 
el mes de enero de 1991”.

La 46 Asamblea General 
de la lATA aprobó una reso
lución en la que “insta” a los

La IATA intenta fomentar el desarrollo equilibrado^del transporte aéreo.

Gobiernos a proporcionar un 
marco de actuación, para que 
el funcionamiento de las com
pañías aéreas y sus tarifas 
puedan armonizarse en inte
rés del público.

Desarrollo equilibrado

El texto de esta resolución' 
también solicita que se evite 
cualquier acción unilateral o 
bilateral que pudiera compro
meter los principios y los 
acuerdos destinados a fomen
tar el desarrollo equilibrado 
de un transporte aéreo “se
guro, regular y económico”, 
en beneficio de todos los paí
ses del mundo.

La Asamblea aprobó otra 
resolución en la que reconoce 
que la IATA tiene una “res
ponsabilidad pública, para 
minimizar, dentro de los lími
tes técnicos y económicos 
posibles, el efecto de sus ope
raciones sobre el Medio 
Ambiente”.

Debido a ello, solicita a los 
gobiernos que mejoren los 
procedimientos de navega
ción y tráfico aéreos, para, 
acortar las rutas y el consumo 
innecesario de energía, y 
impulsen investigaciones 
sobre los efectos de las emi
siones provocadas por la avia
ción y. su repercusión en el 
medio ambiente.

Escaso volumen de negocio 
en el mercado de valores

MADRID. (Efe).- La jornada 
búrsatil transcurrió ayer en 
Madrid con goteos a la baja 
en las cotizaciones y escaso 
volumen de negocio.

Las pérdidas más destacadas 
se produjeron en los sectores 
de banca, comunicaciones y ali
mentación. Por el contrario, el 
único sector que logró un ligero 
avance fue el de construcción.

La Bolsa madrileña continuó 
con la misma atonía que en las 
jornadas anteriores ya que no 
se barajan noticias favorables

Condena 
a Irak
La XLVI Asamblea 

de la Asociación Inter
nacional de Transporte 
Aéreo condenó en otra 
resolución la violación 
de la soberanía del espa
cio aéreo y del aero
puerto kuwaitíes, e instó 
al Gobierno iraquí a 
liberar inmediatamente 
a todos los pasajeros y 
empleados de las com
pañías aéreas retenidos 
en 11 ak y Kuwait tras 
la invasión del Emirato 
el pasado 2 de agotso.

Nenrudine Safi, jefe 
de la delegación de la 
compañía de aviación 
iraquí, Iraki Airways, 
remitió una carta a la 
presidencia de la IATA 
en la'que recuerda que 
el Gobierno de Bagdad 
ha liberado a todos los 
súbditos franceses que 
se encontraban en Irak 
y Kuwait, y a otras 
muchas personas, inclui
dos niños mujeres y 
enfermos. 

que incidan en el mercado y, 
por el contrario, persiste la 
incertidumbre del conflicto del 
Gólfo.

También los ligeros descen
sos en Wall Street y en Tokio 
y la nueva subida del crudo 
Brent en Londres influyeron 
negativamente, y se reflejaron 
en una nueva baja al cierre pro
visional del mediodía.

El índice general definitivo 
de la sesión de ayer en Madrid 
fue de 232,53 enteros, contra 
235,65, en baja de 3,12 puntos.

La CEE cuenta 
aún con grandes 
reservas de 
petróleo a pesar 
de la crisis

LUXEMBURGO. (Efe).- La 
Comunidad Europea (CE) 
cuenta actualmente con impor
tantes reservas de crudo y de 
productos derivados del petró
leo, según un comunicado con
junto de los ministros de Ener
gía reunidos ayer en Luxem
burgo.

Los responsables de Energía 
de la CE, presididos por el ita
liano Adolfo Battaglia, consta
taron que el conjunto de las 
reservas de los países miembros 
permite cubrir más de 90 días 
el consumo normal.

Los ministros intercambiaron 
puntos de vista, sin llegar a nin
gún acuerdo formal, sobre las 
nuevas propuestas que la Comi
sión Europea hizo el pasado 24 
de octubre para intentar encon
trar una posición comunitaria 
ante la crisis petrolífera desen
cadenada por los acontecimien
tos del Golfo.

Entre las medidas j^resenta- 
das por la Comisión están las 
de gestionar comunitariamente 
el 30 por ciento de las reservas 
nacionales de crudo, así como 
la integración de la CE, como 
tal, en la Agencia Internacional 
de Energía (AIE).

El Consejo, que se reúne por 
primera vez desde el principio 
de la crisis, se mostró unánime 
ante el hecho de que el mer
cado mundial está suficiénte- 
mente aprovisionado y que si 
los precios siguen su alza es 
por razones “psicológicas y 
especulativas”.

El dólar 
estadounidense 
se apreció ayer 
hasta las 95,29 
pesetas

MADRID. (Efe).- El dólar 
estadounidense se apreció ayer 
un 0,74 por ciento con respecto 
a la peseta en el Mercado de 
Divi§as de Madrid, al registrar 
un cambio medio de 95,29 pese
tas frente a las 94,59 de su coti
zación del lunes.

El valor de la divisa estadou
nidense osciló entre 95,23 y 
95,34 pesetas por dólar, en una 
sesión en la que el Banco de 
España no intervino directa
mente.

En cuanto al marco alemán 
casi no registró variaciones con 
respecto a la cotización de 
anteayer, al alcanzar un cambio 
medio de 62,665 pesetas frente 
a las 62,660 del lunes.

En el mercado interbancario, 
el instituto emisor mantuvo el 
precio de sus intervenciones 
diarias, al adjudicar 726.700 
millones de pesetas en certifi
cados de depósito al 14,60 por 
ciento de interés y 253.000 
millones de pesetas a través de 
una intervención contra Deuda 
Pública al 14,50, por ciento.

Además, según informaron 
medios financieros, se produjo 
otra intervención contra póliza 
en la que se adjudicaron 231.000 
millones de pesetas a un interes 
del 14,65 por ciento.
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CotiZBCionCS dc Ib BoIsB de M^Bdrid índice general (ayer 233’51) (anterior 236‘66)
AYER ANTERIORNOMBRE VALOR

OcUlCUS ■ "^^ '

Exterior 3365'00 3385'00 (M.C.)
Central 4645'00 4660'00 (M.C.)
Banesto 3115'00 3220'00 (M.C.)
Hispano 2770'00 2800'00 (M.C.)
B. N. París 195'00 200'00
Popular 8700'00 8790'00 (M.C.)
Santander 4620'00 4715'00 (M.C.)
Valencia 1255'00 1250’00 (M.C.)
Zaragozano — 550'00
Bilbao Vizcaya 2805'00 2860'00 (M.C.)
Andalucía 7400'00 7400'00
Herrero 3940'00 3800'00 (M.C.)
Pastor 5500'00 5510'00 ' (M.C.)
Atlántico 2890'00 2850'00 (M.C.)
Fomento 1525'00 1595'00 (M.C.)
Bankinter 7260'00 7440'00 (M.C.)
Comer. Tras (Ba) — 1600'00
Comer. Tras. (Ma) — D 1330'00

ILlLLll ILUS III -

Aguas B. (Ba) 545'00 540'00
Cat. Gas. 5130'00 5130'00 (M.C.) *
Viesgo 3050'00 3130'00 (M.C.)
Fecsa P. 550'00 544'00 (M.C.)
Cantábrico 1510'00 1515'00 (M.C.)
Hidruña 370'00 370'00 (M.C.)
Hidrola 414'00 416'0(1 (M.C.)
Iberduero 603'00 604'00 (M.C.)
Sevillana 460'00 465'00 (M.C.)
U. E. Fenosa. 482'00 483'00 (M.C.)
Endesa 1340'00 1325'00 (M.C.)
Gesa 2140'00 2150'00 (M.C.)

A limón

Uniasa 2185'00 2220'00 (M.C.)
El Aguila 835'00 825'00
Azucarera 6150'00 6200'00 (M.C.)
Ebro 2300'00 2265'00 .(M.C.)
Ind. Agr. (Ma) 830'00 840'00
Viscofán 2090'00 2100'00 (M.C.)
Tabacalera 3510'00 3535'00 (M.C.)
Koipe — 3000'00 (M.C.)
Bodeg. y Beb. (Ma) 330'00 330'00
U. Cervecera 55'00 55'00
In. Agri. (Ba) — ' 840'00
Damm. (Ba) — 870'00
Bodeg. Bilb. (Bi) — 1000'00
Bodeg. y Beb. (Bi) — 315'00

VxUlULl LIU -.11—

Finanzauto 425'00 425'00
El Turia (Va) — 215'00
Saba (Ba) — 590'00

Inmobiliaria V Construcción------
Asland 3215'00 3300'00 (M.C.)
Valderrivas 18400'00 184Ob'OO

NOMBRE VALORNOMBRE VALOR

Inmobiliaria
A^R ANTERIOR 

v Construcción ——
Valenciana 2230'00 2360'00
Uralita 1775'00 1800'00 (M.C.)
Cristaleri 7300'00 7410'00
Dragados 2355'00 2410'00 (M.C.)
El Encinar 510'00 530'00
Vallehermo 2075'00 2115'00 (M.C.)
In. Metrop. — 905'00 (M.C.)
In. Urbis 1510'00 1530'00 (M.C.)
Vas. Centra 5000'00 4960'00 (M.C.)
Zabalburu — 560'00
Urb. Metro — 2330'00
C. P. Lemona 1220'00 1200'00
Cubiertas 1380'50 1390'00
Eurobuildi 148'00 152'00
Asland Cat. (Ma) 280'00 295'00
Renta Inm. 1505'00 1515'00 (M.C.)
Sansón (BA) — 2200'00
Asland Cat. (Ba) — 280'00
C. Molins (Ba) — 1310'00
Focsa (Ba) — 3065'00
Corp. F. Alba 5560'00 5590'00 (MT.)

OUCICUclUVo UL lllWFalUll

General Invers. 1140'00 1140'00
Cartisa — 1350'00
Finsa — 640'87 ■

Mobinter — 180'00
Ceivasa D 1240'00
Cartinbao — 265'00
Invatisa — * 1330'00
Patrisa — 1150'00
Fintisa — 875'00
Rentisa — 1260'00
Bansaliber 1015'00 995'00
Figranvisa — 388'12
Esp. Invers P 380'00 P 390'00
Cartex D 175'00 D 175'00
Fibansa — 733'00 -

A aMVivi. OÍS

Papelera 301'00 , 301'00 (M.C.)
P. Navarra 68'00 70'50

.Unipapel 635'00 650'00
Sarrió 766'00 765'00 (M.C.)
Torrás (Ba) — 1580'00

V/UlIIIlLoo ——

Ercros 689'00 705'00 (M.C.)
E. I. Aragón — 1140'00 (M.C.)
Insular Nitro. — 645'00 (M.C.)
Repsol 2255'00 2280'00 (M.C.)
Cepsa 1820'00 1835'00 (M.C.)
Petromed 5.760'00 5710'00 (M.C.)
Seda Barna 295'00 290'00 (M.C.)

• Sniace 302'00 306'00 (M.C.)
, Mafre 4430'00 4450'00 (M.C.)

Oxígeno _ 950'00

AYER ANTERIOR

Fosforera 2250'00 2250'00
Nicas 55'00 54'00
Tafisa 1510'00 1560'00
Hércules His. 1430'00 P 1430'00
Fénix 6200'00 6130'00 (M.C.)

Siderometalúrgicas----------------- -
Ponferrada 61'00 62'00
Hullas C. Cort. _ 515'00
A. Hornos 264'00 263'00 (M.C.)
Aux. FFCC _ 650'00
Acerinox 5330'00 5310'00
Asturia. Zinc 4005'00 4040'00
Españ. Zinc 1400'00 1400'00
Macosa 524'00 534'00 (M.C.)
N. M. Quiján 191'00 196'00 (M.C.)
D. Felguera 1235'00 1235'00 (M.C.)
Amper 970'00 975'00 (M. C.) .
Forjas Ala ___ 97'00
Olarra ___ 51'00
Siemens 200'00 200'00
Tubacex 540'00 535'00 (M. C.) _
Zard. Otis 9750'00 9800'00 (M. C.) _
U. Cerri (Bi) _ D 120'00
System Af ___ 1185'00 __
Tycsa 190'00 190'00_________
Ib-Mei 245'00 260'00
Carburo (Ba) ___ 995'00 ___
Unid. Hermet. __185W_———
Tycsa (Ba) _ 195'00 ___ -

Automóviles -
Bendíx Esp. 345'00 350'00 ___ _-j
Citroen _ 4700'00 ___
Tudor 1115'00 1150'00 (M. Gk-
Fasa Renault 355'00 351'00 _____
L. R. Santan — 95'00________
Motor Iber 473'00 475'00 (M..CX-

Comunicaciones —
Telefónica 803'00 812'00 (KkJ^
Iberpistas 116'00 116'00 ___
Acesa 701'00 697'00 (MiCX^

Varios--------
Ceselsa 710'00
Tabacos (Ba) _ 173'00 ___ —
Seg. Bilbao (Bi) _ 170'00 ___ —
U. Ibérica (Va) _ 100'00 __ —"
Reunión (Va) _ 150'00 -
Vidrala 2000'00 2100'00 (M:_^

Primbilbao (Bi) 700'00 700'00-___—
Tabacos (Ma) — 245'00 _—-

(M. C.) = Mercado Continuo *
D = Dinero
P = Papel

Información 
facilitada por F BANCO URQUIJOr GRUPO MARCH



^ La Tribuna

Maite VAZQUEZ DEL RIO

Fondos de pensiones

Paro sumergido
Colectivos con problemas

El sector del gas natural

^Condiciones de tránsito

tránsito no deberán poner en 
peligro la seguridad del apro
visionamiento y de la calidad 
del servicio, que debe salvaguar
darse por encima de lodo.

medida de sus posibilidades 
dentro de la participación 
institucional.

Incremento de las compras de 
alimentos vegetales

ECONOMIA

En su opinión la tasa de aumento del empleo superará a la del crecimiento de la población activa

Martínez Noval afirma que el número 
de parados no aumentará en 1991

El titular de Trabajo hizo un llamamiento a todos los agentes sociales para combatir el paro sumergido

El ministro de Trabajo y Seguridad Social, Luis Mar- 
' tínez Noval, afírmó ayer en el Club Siglo XXI que 

“el paro no va a aumentar el próximo año, ya que 
.1 va a ser mayor la tasa de incremento del empleo (1,9 

í por ciento) que la del crecimiento de la población activa 
t (1,2 por ciento).

; MADRID. (Fax-Press).- 
—p Martínez Noval, que parti- 
 : cipó en el ciclo de conferen- 

f cias organizadas por el Club 
—; Siglo XXI, “España y la nueva 
 ; Europa”, precisó que la dife- 

y rencia de siete décimas entre 
—ambas tasas ofrece un margen 
 : suficiente para que no aumen-

, te el paro, si bien hay que 
—1 tener en cuenta las recomen- 
_ ?• daciones realizadas desde la 

. cartera de Economía en el 
1 sentido que no aumenten los 

_ i salarios por encima de la infla- 
■ ción prevista para evitar que 
5 aumente el número de desem- 

—4 pleados. Luis Martínez Noval 
2 dijo que si se mantuvieran los 
; mismos requerimientos de 

—-í empleo por unidad de produc- 
_ 2 to en la economía española, 

i “se pueden cumplir estos 
—1 datos”.

En cuanto al paro sumer- 
gido, el titular de Trabajo hizo 
un llamamiento a la corres- 

_ 4 ponsabilización de todos los 
1 agentes sociales para adoptar 

1 las medidas necesarias que 
L-a puedan combatirlo. En este 

j sentido, recordó que el ins- 
7 frumento más adecuado para 

—^ lograr un consenso en la adop- 
ción de estas medidas sería 

‘ la concertación social. Aunque 
todavía no hay fijada una 

■—^ fecha para iniciar el diálogo 
sobre los temas pendientes de 

J—*• la concertación. Noval destacó 
_- la colaboración “por igual” de 

. . sindicatos y empresarios en la

- El intercambio de energía 
eléctrica se facilitará en la CE

El Grupo Banco Central 
elevó sus beneficios un 17%

^UJXEMBURGO. (Efe).- 
ministros de Energía de la 

■^f^unidad Europea acordaron 
en Luxemburgo eliminar 

B obstáculos a los intercam- 
de electricidad entre las 

■W^des redes que existen en 
jyitorio comunitario.

Lsta nueva directiva prevé 
los estados miembros adop- 

¿las medidas necesarias para 
■'litar el tránsito de electri- 

entre las redes de alta 
lo cual liberalizará el 

i^tcambio.
contratos que se deriva-.

■ de este tránsito eléctrico 
^''Comunitario serán negocia- 
■—' exclusivamente entre las 
edades responsables de las, 

interesadas.

La directiva recoge igual- 
^^e que las condiciones de

Otro de los temas abor
dados por el ministro de Tra
bajo fueron los fondos de pen
siones. En su opinión, existen 
varias vías para dirigir los 
beneficios empresariales. Se 
mostró partidario de la crea
ción de fondos de pensiones 
como uno de los procedimien
tos de reinversión de parte de 
los beneficios empresariales, 
siempre y cuando sindicatos 
y empresarios se pongan de 
acuerdo. Otras vías serían la 
creación de salarios variables, 
en los que parte del salario 
fuera fijo y otra parte estu
viera en función de los bene
ficios de la empresa y, final
mente, otra de las salidas sería 
que parte de esos beneficios 
revirtieran en acciones de la 
empresa para los trabajadores.

Martínez Noval también 
contestó a una pregunta rea
lizada por la titular del Minis
terio de Asuntos Sociales, 
Matilde Fernández, quien se 
mostró preocupada por el 
futuro de los trabajadores 
españoles cuando entre en 
vigor la libertad de circulación 
*de los trabajadores. Noval se 
refirió al cambio que se ha 
producido en nuestro país en 
que de ser “expulsor” de mano 
de obra, se ha convertido en 
“receptor”.

En este sentido, avisó del 
peligro de que se pueda sufrir 
una fragmentación del merca-

En otro de los grandes deba
tes del día, la política comu
nitaria en el sector del gas natu
ral, los ministros llegaron a un 
acuerdo de principio' respecto 
a su tránsito en territorio comu
nitario, en el que se compro
meten a garantizar el respeto 
de este derecho.

En la reunión mixta celebra
da con sus colegas de Medio 
Ambiente, los ministros de 
Energía presentaron la dimen
sión ecológica del gas natural 
como fuente energética para 
incrementar la utilización de 
esta energía verde.

La tasa de incremento del empleo será del 1,9 en 1991.

do, y reconoció que los tra
bajadores europeos con cua
lificación tienen su futuro más 
seguro en estos momentos, ya 
que tendrán menos problemas 
para encontrar trabajo ■ en 
España, que los trabajadores 
españoles en cualquier país 
europeo.

Destacó que existen colec
tivos con mayores problemas: 
los jóvenes menores de 25 
años, los minusválidos, las 
mujeres y los parados de larga 
duranción “son los que ten
drán mayores dificultades”. 
Para evitar esta situación, 
Martínez Noval dijo que “el 
Gobierno tiene que seguir en 
su línea de reforzar los fondos 
estructurales tanto nacionales 
como comunitários, con obje
to de obtener mayor dotación 
en el apoyo a estos colec
tivos”.

MADRID. (Efe).- El Grupo lo de explotación en un 17,96
Banco Central obtuvo durante 
los nueve primeros meses del 
presente año unos beneficios 
antes de impuestos por importe 
de 70.735 millones de pesetas," 
cantidad que supera en un 16,99 
por ciento a la registrada en 
el mismo período del año ante
rior, según informó ayer esta 
entidad.

El margen financiero se elevó 
un 16,41 por ciento, hasta alcan
zar el pasado 30 de septiembre 
los 114.955 millones de pesetas, 
mientras que el margen ope
racional se situó en 133.853 
millones, con un incremento 
anual del 15,98 por ciento.

El grupo bancario contabilizó 
unos recursos generados por 
valor de 105.308 millones de 
pesetas, cifra superior en un 
7,14 por ciento a la lograda en 
los nueve primeros meses de 
1989, y mejoró su resultado bru-

Elecciones 
sindicales

Por lo que se refiere 
- a la polémica surgida en 

torno a la normativa 
sobre elecciones sindi
cales, tras recordar que 
pese a las denuncias 
producidas durante el 
anterior proceso, que 
tuvo lugar en 1986, los 
sindicatos han dejado 
pasar cuatro años sin 
intentar modificar las 
deficiencias de la Ley, 
Noval interpretó las 
actuales críticas sindica
les como “razones de 
estrategia electoral”.

El titular de Trabajo 
pidió un acuerdo entre 
los sindicatos para que 
una vez que concluya el 

■proceso electoral se 
revise la normativa. 

por ciento, al totalizar 66.389 
millones.

La inversión crediticia global 
ascendió a 2,29 billones de 
pesetas, tras aumentar un 9,94 
por ciento, de acuerdo con los 
datos facilitados por el Central.

Las plusvalías correspondien
tes a la cartera de valores del 
grupo se situaron en 92.000 
millones, cifra ajustada a los 
cambios de Bolsa del pasado 
30 de septiembre para un valor 
contable de 150.491 millones en 
la inversión en acciones, por 
debajo de los 101.168 millones 
obtenidos en plusvalías a finales 
de 1989. El Grupo BC cuyos 
depósitos de clientes crecieron 
un 1,91 por ciento, hasta una 

• cantidad superior a los 3,16 
billones de pesetas, redujo en 
un 8,61% sus amortizaciones y 
provisiones, rúbrica que pasó de 
37.830 a 34.573 millones.

Miércoles, 31 de
Octubre de 1990

La balanza 
agroalimentaria 
descendió 1,1 
puntos en el mes 
de septiembre

MADRID. (Fax-Press).- La ■ 
balanza comercial agroalimen
taria continúa con la tendencia 
negativa del último año al des
cender durante, el pasado mes 
de septiembre 1,1 por ciento. 
Con esta bajada la tasa de 
cobertura del sector (cociente 
que resulta de dividir las impor
taciones entre las exportacio
nes) se sitúa en el 85,9 por cien
to, 5,3 puntos menos que el mes 
de diciembre del pasado año.

Las compras en el exterior 
de productos alimentarios tota
lizaron 977.121 millones de 
pesetas durante septiembre 
-8.000 millones menos que el 
mes de agosto-, mientras que 
las exportaciones durante el 
mismo período de tiempo 
alcanzaron los 839.398 (17.000 
millones menos que en el mes 
anterior). Del total de las 
importaciones, 359.730 millones 
de pesetas se dedicaron a la 
adquisición de animales vivos 
y productos del reino animal 
mientras que las compras de 
productos vegetales ascendie
ron a 315.691 millones y las de 
productos de la industria ali
mentaria y tabaquera contabi
lizaron un total de 301.700 
millones de pesetas.

Las exportaciones de anima
les vivos y productos derivados 
durante el pasado mes supu
sieron HP.704 millones de pese
tas, cerca de 22.000 millones 
menos que en agosto. Las ven
tas de productos vegetales y los 
realizados por las industrias ali
mentaria y tabaquera, alcanza
ron los 483.659 y 236.035 millo
nes de pesetas respectivamente. 
En relación con el mes de sep
tiembre de 1.989 las importa
ciones de animales vivos y pro
ductos derivados aumentaron 
en 3,96 puntos porcentuales y 
las de bebidas y tabacos cre
cieron en un 3,99 por ciento.

Las compras de alimentos 
vegetales grasas y aceites se 
incrementaron en un 2,15, mien
tras que los productos de las 
industrias alimentarias ascen
dieron en casi un 17 por ciento. 
Respecto a las exportaciones 
registradas, el único subsector 
alimentario donde han aumen
tado su venta fue en el de bebi
das y tabacos con un alza del 
10,48 por ciento, mientras que 
en animales vivos, el descenso 
fue cercano al 3 por ciento; en 
productos vegetales, grasas y 
aceites la bajada se situó en 
el 4,77 por ciento y los alimen
tos fabricados por las industrias 
alimentarias cayeron en un 2,22 
por ciento.

Estos datos confirman, según 
el secretario general de la Fede
ración de Industrias de Alimen
tación y Bebidas (FIAB), Jorge 
Jordana, la tendencia negativa 
que viene sufriendo durante el 
último año la tasa de cobertura 
en el sector agroalimentario y 
que supone un empeoramiento 
de la situación de las industrias 
del sector “que no tiene visos 
de solucionarse por el momen
to”.
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El Ejército iraquí se encuentra en estado de máxima alerta ante la creencia de una próxima ofensiva de EEUU y sus aliados.

Sadam Husein ordenó a su Ejército que se prepare para la '‘lucha urbana” en el Emirato invadido

Bagdad espera una inminente ofensiva 
de EEUU para reconquistar Kuwait

Los analistas que se encuentran en Oriente Medio opinan que la guerra ‘‘nunca estuvo tan cerca^^

El presidente iraquí, Sadam Husein, cree que EEUU 
y sus aliados se proponen iniciar en los próximos días 
una ofensiva para la reconquista de Kuwait y ordenó 
ayer a su Ejército que se prepare para la lucha urbana 
en el Emirato invadido.

NICOSIA. (Efe).- Los ana
listas de diversos medios de 
comunicación en Oriente 
Medio opinan también que la 
guerra “nunca estuvo tan cer
ca”, una vez agotados prác
ticamente todos los intentos 
diplomáticos y negociadores 
para encontrar una solución 
pacífica a la crisis.

El mandatario iraquí, que 
también es comandante en 
jefe del Ejército, convocó ayer 
por la mañana a una reunión 
del Alto Estado Mayor del las 
Fuerzas Armadas, durante la 
cual insistió en la necesidad 
de mantener una actitud de

R. Botha pide el levantamiento 
de la sanciones a Sudáfrica

PRETORIA. (Efe).- El 
ministro sudafricano de Asun
tos Exteriores, Roelof “Pik” 
Botha, pidió ayer a las naciones 
europeas que no retrasen más 
el levantamiento de sanciones 
contra Sudáfrica para evitar 
repercusiones adversas en la 
población negra en el país y 
en toda la zona austral del 
continente.

Según Botha, que hizo su 
petición ante los asistentes a 
una conferencia organizada por 
el Instituto de Africa, la crea
ción de un programa de 

alerta “ante las traicioneras 
intenciones del enemigo esta
dounidense y sus aliados en 
los próximos días”.

Sadam, en un mensaje 
difundido por los medios ofi
ciales de comunicación, pidió 
al pueblo de Irak que se pre
pare “con toda su fuerza y 
capacidad para hacer frente a 
la agresión” y agregó que 
”Dios apoyará a los creyen
tes”.

El presidente iraquí, en 
unas declaraciones reproduci
das ayer por toda la prensa 
árabe, calificó de “muy fruc
tífero” el diálogo que mantuvo 

desarrollo para Africa austral 
precisa de un esfuerzo con
certado.

Agregó que el establecimien
to de tal programa requerirá 
largas discusiones con la Comu
nidad Europea (CE) y con otros 
países del cono sur africano y 
que Sudáfrica está llamada a 
desempeñar un papel vital.

En opinión de Botha, si los 
países de Africa austral com
binan sus recursos, podrán 
situarse en una buena posición 
para competir en los mercados 
mundiales. “La era del prag

el pasado domingo con Evgue
ni Primakov, enviado personal 
del mandatario de la URSS, 
Mijail Gorbachov, a pesar de 
que el ministro soviético de 
Asuntos Exteriores, Eduard 
Shevardnadze, dijo que había 
sido un “fracaso”.

Quienes apuestan por la 
posibilidad de una guerra opi
nan que Estados Unidos no 
va a permitir una retirada par
cial de Kuwait (la solución 
sugerida por Sadam Husein), 
a cambio de concesiones terri
toriales, ya que ello implicaría 
que la zona más rica en petró
leo del Emirato permanezca 
en manos iraquíes.

Prueba de que Irak quiere 
agotar la vía negociadora son 
las palabras pronunciadas ayer 
por su ministro de Asuntos 
Exteriores, Tarek Aziz, quien 
calificó de “positivas” las 

matismo y el realismo econó
mico en Africa austral ha 
comenzado”, dijo Botha.

Añadió que el desarrollo eco
nómico de la zona no sólo verá 
el nacimiento de una nueva 
Sudáfrica, sino también de una 
“nueva Africa austral”.

El ministro surafricano pidió 
a los países europeos que otor
guen y movilicen fondos para 
mejorar la infraestructura física 
de la zona y señaló que al ayu
dar a Africa austral se podrá 
utilizar mejor la experiencia 
sudafricana. 

declaraciones de los presiden
tes soviético, Mijail Gorba
chov, y francés, Francois Mit- 
terrand, tras la entrevista que 
ambos líderes mantuvieron el 
lunes en París.

Una española, entre los 
rehenes que llegaron a París

Por otra parte, una espa
ñola, María Nieves Tejada 
Mateu, llegó anteanoche a 
París en el avión que traía 
de Bagdad a 282 rehenes de 
Sadam Husein en Irak y 
Kuwait. María Nieves, natural 
de Barcelona, vivía en Kuwait 
y está casada con un ciuda
dano de este país, quien espe
ra llegar a España “por sus 
medios” para reunirse con 
ella. Fue recibida por el cónsul 
adjunto de España en Francia, 
José María Robles Fraga.

Manifestantes antiapartheid.

Nuevo brote de violencia en Israel.

Tres árabes 
muertos y una 
decena de 
heridos en 
Jerusalén

JERUSALEN. (Fax-Press) 
Tres ciudadanos árabes fuero 
muertos y una decena quedare 
heridos, en una serie de nueve 
sangrientos incidentes registré 
dos ayer en Israel y los terrí 
torios árabes ocupados p<^ 
Israel. Con ello, asciende ya 1 
siete muertos, entre árabes 1 
judíos, la cifra de víctimas des(| 
la matanza israelí del 8 de octu 
bre an la Montaña del Temp^ 
de Jerusalén, que dejó una veig 
tena de palestinos muertos.^

También en varias ciudad^ 
de la Cisjordania, incluyendo;! 
Belén, Yenin y Tulkareni, # 
registraron confrontación^ 
entre manifestantes árabes yJ 
ejército israelí. Según se inf^ 
mó ayer, un palestino murió/; 
otros dos resultaros gravementi 
heridos al explotar anticipa^ 
mente una bomba que, al pail 
cer, intentaban colocar en w 
mercado de la ciudad de Bil 
Brak, cerca de Tel Aviv, cuy| 
habitantes se caracterizan coi^ 
judíos ultraconservadores. ^

En Nablus, la ciudad ni? 
importante de la Cisjordan^ 
un funcionario de segunda 
civil israelí, según dijeron fu® 
tes árabes, mató a un árabe 0 
18 años que había atacado cp 
un puñal al copiloto de u 
camión petrolero. Según se dip 
el muerto, Haitam Yemle, P* 
tenecía a la organización ext 
mista musulmana Yihad, P?* 
hibida ayer lunes por el Gobi® 
no israelí. Tras el incidente, H 
impuso toque de queda I
Nablus. .|

En un campamento pa^^®.^ 
en la franja de Gaza, un 
mando de ejecución” pal®® ■ 
mató ayer a Kamil Nashah 
árabe acusado de colabora - 
con las autoridades 

de 
afi 
sei 
sis 
sic

mientras un segundo co 1^ , ' pe 
dor fue gravemente hen 1 g|^ 
cuchilladas. Pese a los ®® de 
policiales destacados ep „ p^ 
salén tras los últimos incid® ^¡^ 
un palestino atacó ®y®^uc el 
arma blanca a una mujer P . ^^ 
judía en las cercanías de la^^^^ i^j. 
c¡ón de autobuses árabe ^^^^ 
sector oriental de J^’^jg^qu 
dejándola levemente h®’^'^ jirest 
atacante fue apresado. g|e se 
gentes del levantamiento P ^^ 
tino anunciaron para las P ^ 
mas semanas una j.gelfim¡ 
la violencia contra los i pj.j 
en los territorios ocupad ^^.
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La Policía disparó contra centenares de hindúes que pretendían derribar una mezquita 

Desatada una ola de violentas luchas 
religiosas en el Norte de la India

El balance fínal de esta espiral de violencia asciende al menos a treinta víctimas mortales

Fanáticos hindúes se enfrentaron con la Policía cuando 
intentaban derribar una mezquita en la ciudad sagrada 
de Ayodhya para construir un templo hindú, dejando 
un saldo de seis muertos. Por otra parte, otras ocho 
personas murieron y 25 resultaron heridas en dos ciu
dades de GuJarat, al Oeste de la India.
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NUEVA DELHI. 
(Fax-Press).- Estos incidentes 
están relacionados con la cre
ciente tensión entre musulma
nes e hindúes que agita el 
Norte del país.

El secretario general de la 
organización radical hindú 
VHP, Giriraj Kishore, impul
sor de la construcción del tem
plo hindú al dios Rama -que 
costará’ unos 20 millones de 
dólares-, declaró en Nueva 
Delhi que una de las tres 
cúpulas de‘'la mezquita han 
sido desmanteladas y que se 
está “trabajando” en las 
demás. El gobierno del estado 
de Uttar Pradesh, donde se 
encuentra Ayodhya, desmintió 
esta versión.

“Nadie impedirá la misión’^

El dirigente del VHP 
subrayó que los hindúes no 
tienen la intención de derribar 
la mezquita, sino de desman
telaría para que luego sea 
construida'“piedra por piedra” 
en otro lugar, al tiempo que 
advirtió que nadie impedirá a 
los hindúes en su misión. Dijo 
que unos 5.000 seguidores tra
taron de ingresar en el predio 
de la mezquita, y que unos 
100.000 se reunieron en las 
inmediaciones.

Según los hindúes, la mez
quita fue construida en el siglo 
XVI en el lugar donde ante
riormente había sido erigido 
un templo al dios Rama. En 
los últimos días, el gobierno 
de Uttar Pradesh detuvo a un 

total de 250.000 hindúes. Las 
cárceles de la región están col
madas de presos.

La ola de violencia se exten
dió a otrás ciudades de la 
India. En Baroda y Ahmeda- 
bad murieron dos personas 
durante una huelga general 
convocada por el VHP, mien
tras que en Mathura y Vara- 
nasi fueron apresadas unas 
2.400 personas, según infor
mes oficiales. El toque de que
da fue impuesto en la ciudad 
de Indore, escenario de san
grientos choques entre musul
manes e hindúes que dejaron 
un saldo de otras dos víctimas 
mortales.

Precedentes

El templo cuya construc
ción querían comenzar ayer

Lucha contra la herejía
Los hindúes han inten

tado hasta hace poco aca
bar con la herejía cometida 
por Babur.

En los años 1855 y 1934, 
Ayodhya fue escenario de 
cruentos choques entre 
musulmanes e hindúes. En 
1949 fueron halladas en la 
mezquita imágenes de los 
dioses Rama y su mujer 
Sita. Para evitar más dis
turbios, la mezquita fue 
cerrada y reabierta por 
fallo judicial el 1 de febrero

Seis muertos es el balance de los enfrentamientos en Ayodhya.

ill
los militantes hindúes en la 
ciudad sagrada india de 
Ayodhya costará unos 20 
millones de dólares. Pero no 
es la astronómica suma lo que 
originó el conflicto sino el 
hecho de que una de las más 
antiguas mezquitas de la India

de 1986.
Cinco sacerdotes hin

dúes iniciaron juicio hace 
cuarenta años para aclarar 
el conflicto de la posesión 
de la tierra, de los cuales 
cuatro ya han fallecido, y 
el quinto retiró la demanda 
el 23 de agosto de este mis
mo año.

Pese a ello, el proceso 
continúa, y el Gobierno ha 
estado intentando evitar 
tomar una decisión política 
sobre la disputa. 

se encuentra justamente en el 
predio donde se quiere ins
talar el templo. En el año 
1528, el primer emperador 
mongol de la India, el afgano 
Sahir-Ud-Din-Babur, mandó 
construir la “Babri Mashid”, 
según parece, en un lugar en 
que el rey hindú Vikramaditya 
Chandra Gupta (380-415) 
había hecho erigir un templo 
hindú. Este templo estaba 
dedicado a Rama, la encar
nación de la mayor divinidad 
hindú, Vishnu el creador. De 
acuerdo con la creencia hindú. 
Rama nació en este lugar, 
Ayodhya, adorada por los hin
dúes como una de las siete 
ciudades sagradas.

El Gobierno de la India no 
se ha pronunciado hasta ahora 
sobre la histórica disputa y ha 
pretendido dilatar esta difícil 
decisión. La confluencia de 
múltiples creencias religiosas 
en la península indostánica 
motiva esos violentos enfren
tamientos.

Benazir Bhutto 
pide que se 
celebren 
nuevas 
elecciones en 
Pakistán

ISLAMABAD. (Efe).- La ex 
primera ministra de Pakistán, 
Benazir Bhuto, pidió ayer la 
celebración de nuevas eleccio
nes en cincuenta circunscripcio
nes de todo el país, tras reiterar 
las acusaciones de fraude en los 
comicios celebrados la semana 
pasada.

En una rueda de prensa cele
brada en Islamabad, Bhuto acu
só al presidente paquistaní, 
Gulam Isak Jan, de dirigir una 
masiva operación de fraude 
electoral destinada a evitar su 
vuelta al Gobierno.

Según Bhuto, la operación de 
fraude incluyó la intimidación 
para que los ciudadanos no 
votaran por su Partido del Pue
blo de Pakistán (PPP), así como 
numerosas irregularidades a la 
hora de emitir y escrutar los 
votos y de notificar los resul
tados.

De esta forma, la ex primera 
ministra renovó sus acusaciones 
contra el presidente, que la des
tituyó de la jefatura del Gobier
no en agosto acusándola de 
corrupción.

Isak Jan “primero cesó al 
Gobierno del PPP y no quiere 
verlo de nuevo en el poder”, 
afirmó Benazir Bhuto, quien 
añadió que Pakistán vive actual
mente “una dictadura consti
tucional”.

Sin embargo, diversos grupos 
de observadores internacionales 
que supervisaron los comicios 
señalaron que no habían detec
tado irregularidades y que el 
proceso electoral transcurrió 
con normalidad.

En las elecciones del pasado 
miércoles, el PPP de Benazir 
Bhuto obtuvo 45 de los 217 
escaños de la Asamblea Nacio
nal, frente a los 93 que tenía 
antes y a los 105 legisladores 
que consiguió la Alianza Demo
crática Islámica.

u Un grupo revolucionarío armado fue desarticulado ayer en el país asiático
■ clip

¿ El presidente de Corea del Sur 
pn

f> desea un sistema parlamentario

Ocupa la presidencia del Partido Laborista noruego

Gro Harlem, encargada de 
formar Gobierno en Noruega

»slií SEUL. (Efe).- El presidente 
" “c< ^^ Corea del Sur, Ro Tae Wu, 
»stir ^f’’'mó ayer que buscará un con- 
*1 ij Senso nacional para cambiar el 
acié sistema político del país de pre- 
jtina ^idencialista a parlamentario.
^Ijoi-j En una entrevista con el 
ido) P^’'’ód¡co “Korea Times”, Ro, 
jer¿< ^’^gido en 1988 para un período 
jef ^^ cinco años, indica que su 

entÉ partido pretende desarrollar un 
P cc ^'sicma de Gobierno en el que 
)01ic ^^ primer ministro ejerza la 
t esi ^^^oridad basado en el Par- 

‘Aniento.
isal* Eí presidente coreano señala 
da-ij^^e todavía no se introducirá 
5 dh ^sia reforma constitucional, que 
palé se estudiará después de las elec- 
próí^'ones locales del próximo año. 
da £ Ro provocó una gran, polé- 
raelí’^ica en el país al anunciar, a 
s. principios de este año, la fusión

®®I partido gubernamental y dos

de la oposición moderada en 
una gran coalición conservado
ra denominada Partido Liberal 
Democrático.

La oposición cree que el cam
bio propuesto por Ro favore
cerá la permanencia en el poder 
de los conservadores y prefiere 
seguir con el sistema presiden
cialista en el que el presidente 
sea elegido en elecciones direc
tas.

Desarticulado un grupo 
revolucionario

Por otra parte, las autorida
des surcoreanas anunciaron 
ayer la desarticulación de un 
grupo político que pretendía 
organizar una revolución comu
nista armada en el país para 
derrocar al actual régimen.

La Agencia para la Planifi

cación de la Seguridad Nacional 
dijo que el grupo estaba for
mado por 1.600 personas infil
tradas en cincuenta fábricas y 
en cuarenta institutos de ense
ñanza.

El grupo disponía, entre sus 
afiliados, de diez soldados que 
intentaban establecer una base 
revolucionaria dentro del ejér
cito, según la citada agencia.

Cuarenta cabecillas de esta 
organización fueron detenidos 
y podrían ser condenados a la 
horca si se confirma su culpa
bilidad. Por el momento se des
conoce si la organización man
tenía contactos con el régimen 
comunista de Corea del Norte.

Los miembros de este grupo 
trataban de fomentar huelgas y 
manifestaciones en fábricas y 
también en las universidades del 
país.

OSLO. (Efe).- La presidenta 
del Partido Laborista de Norue
ga, Gro Harlem Brundtland, fue 
designada ayer por el presidente 
del Parlamento, Jo Benkow, 
para que*forme nuevo Gobier
no.

Tras esta formalidad, Brundt
land, de 51 años, intentará cons
tituir un gabinete que sustituya 
a la coalición de conservadores, 
cristiano-populares y centristas, 
que dimitió el lunes por dis
crepancias sobre la futura rela
ción de este país con la Comu
nidad Económica Europea 
(CEE).

Antes de iniciar la tarea de 
formar Gabinete, que será 
anunciado el próximo viernes, 
Brundtland señaló que “tomará 
contacto” con el Partido Cen
trista, responsable de su nom
bramiento,, y el Partido Socia
lista de izquierdas, para “evitar

en lo posible” una nueva crisis 
de Gobierno en Noruega.

El primer ministro conserva
dor, Jan Peder Syse, presentó 
el lunes la dimisión tras la rup
tura de la coalición guberna
mental que él mismo presidía, 
al oponerse los centristas a 
otorgar concesiones a extranje
ros en las empresas e industrias 
del país, dentro de las nego
ciaciones entre la Comunidad 
Europea y la Asociación Euro
pea de Libre Comercio EFTA, 
a la que el país escandinavo 
pertenece.

Syse anunció el lunes, como 
informó LA TRIBUNA, la rup
tura durante la sesión del Par
lamento sobre el Espacio Eco
nómico Europeo, pero según la 
ley noruega no pueden celebrar
se elecciones anticipadas hasta 
1993.
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Muere ai 
hundirse con la 
excavadora que 
conducía en una 
bolsa de agua

LA CORUÑA (Efe).- El tra
bajador de “Endesa” José 
María Lamas García, de 45 
años y vecino de Cabañas, falle
ció ayer al hundirse con la 
retroexcavadora que conducía 
en una bolsa de agua y cenizas, 
en la escombrera de la mina 
de la central térmica, en As 
Pontes.

Jose María Lamas, casado y 
con un hijo, se hundió en una 
gran bolsa, denominada nata, 
cuya formación es frecuente en 
las excavaciones al aire libre 
cuando llueve con continuidad.

Según testigos presenciales, 
la retroexcavadora se hundió en 
la bolsa sin posibilidad de que 
otros trabajadores pudieran 
impedirlo y salvar al conductor.

Posteriormente, empleados 
de “Endesa” sacaron con grúas 
el vehículo y recataron el cadá
ver del trabajador que fue tras
ladado a las dependencias hos
pitalarias de la central térmica.

José María Lamas, que tenía 
categoría de maquinista auxi
liar, ingresó en el año 87 en 
“Endesa”, procedente de los 
fondos de promoción de 
empleo, donde se encontraba 
como excedente de “Astano”. 
Responsables del comité de 
empresa de “Endesa” se refi
rieron a la falta de medidas de 
seguridad, que ha motivado en 
los últimos meses el fallecimien
to de varios trabajadores.

Fuentes del comité, explica
ron que la ausencia de medidas 
provoca que la mortandad en 
las explotaciones a cielo abierto 
se equipare a las subterráneas.

Disparan por 
error 17 
granadas sobre 
una ciudad 
soviética

MOSCU (Fax Press).- La 
ciudad soviética de Vladivostok 
en el Oceáno Pacífico escapó 
por poco de una catástrofe, ya 
que por error fueron disparadas 
17 granadas en dirección a la 
ciudad desde el buque de 
guerra Almirante Vinogradov, 
según informa la agencia de 
noticias soviética independiente 
Interfax.

El incidente ocurrió anteayer, 
dice el despacho de la agencia 
que agrega que el hecho no 
tuvo consecuencias trágicas a 
causa de que las granadas 
explotaron a una altura de unos 
4.000 metros sobre el centro de 
la ciudad porque el ángulo de 
disparo de las baterías estaba 
en posición casi vertical.

Según los datos, un experto 
que estaba realizando una ins
pección de rutina de las bateías 
del buque no se percató de que 
las mismas estaban cargadas y 
de pronto comenzaron a fun
cionar disparando las granadas.

La misma agencia ha infor
mado de que ha sido integrada 
una comisión para investigar el 
incidente que pudo ocasionar 
una gran tragedia en dicha 
ocalidad

Un individuo lanzo el petardo para gastar una broma a sus compañeros

Un petardo ocasiona una 
explosión y cuatro heridos

Los afectados trabajaban en la instalación de tuberías de gas

Cuatro personas han 
resultado heridas de 
carácter leve al ser afec
tadas por la onda expan
siva de una explosión que 
se registró ayer por la 
mañana en una céntrica 
calle de Gijón. La explo
sión se produjo a las 7,55 
en Gijón

OVIEDO (Efe).- Las cua
tro personas afectadas por la 
onda expansiva pertenecen a 
la empresa “Montreal”, dedi
cada a la instalación de tube
rías de gas natural, fueron 
trasladadas al hospital en 
coches particulares. Miem
bros del Grupo de Desacti
vación de Explosivos de la 
Guardia Civil investigaron el 
lugar en el que se produjo 
la explosión ante la posibi
lidad de que la misma hubiese 
sido provocada por un arte
facto explosivo. Testigos pre
senciales señalaron que la 
explosión se produjo en la 
parte superior de la caseta 
que los trabajadores de la 
empresa “Montreal” utilizan 
para el cambio de ropa.

La explosión produjo heri
das leves a cuatro personas 
y poco después pudo saberse 
que fue provocada por un 
petardo colocado para gastar 
una broma. El petardo fue 
colocado sobre la caseta situa
da en la calle José Zarracina 
que es utilizada por los tra
bajadores de la empresa 
“Montreal”, dedicada a la ins
talación de tuberías de gas, 
para cambiarse la ropa y guar-

El incendio destruyó el almacén y causó daños en los himuebles colindantes

Condenado a 5 años por incendiar 
en 1983 una fábrica de calzados

VALENCIA (Efe).- El fran
cés Gilbert Perret Benaim, her
mano de Clement Perret 
supuestamente vinculado con 
los “GAL” que fué asesinado 
hace años por ETA, ha sido 
condenado a cinco años de pri
sión por su participación en el 
incendio de una fábrica de cal
zados en la localidad valenciana 
de Torrente.

Según la sentencia dictada 
ayer por la sección segunda de 
la Audiencia Provincial de 
Valencia, el día 30 de junio de 
1983, un procesado en rebeldía 
y otra persona no identificada 
prendieron fuego al almacén de 
zapatos situado en la zona 
conocida como “Masía del 
Juez” de Torrente, propiedad 
del también procesado Carlos 
García Zapico.

Acuerdo

Los dos incendiarios habían 
llegado previamente a un acuer
do con el dueño del almacén 
y con Gilbert Perret, quienes 
les entregaron un millón de

La explosión pudo haber ocasionado una tragedia.

dar herramientas.
La explosión del petardo 

pudo verse incrementada ante 
la posible existencia de alguna 
bolsa de gas en el interior 
de la caseta y por el hecho 
de que el material que se 
encontraba en su interior hizo 
las veces de metralla. El esta
do de salud de los heridos 
no reviste ninguna gravedad, 
aunque permanecen ingresa
dos en el hospital de Cabue
ñes, uno de ellos, Marco 
Antonio Tampestos, con ero
siones leves en un brazo.

Los otros tres trabajadores 
afectados por la onda expan
siva son Máximo Herrero 
García, José San Martín Fer

El fuego destruyó la fábrica 

pesetas por provocar el incen
dio y poder cobrar después la 
indemnización del seguro, 
según relata la sentencia.

El incendio, además dedes- 
truir el almacén, causó daños 
en otros inmuebles próximos 
por un valui superioi a los 3 
millones de pesetas.

La organización del siniestro. 

nández y Francisco Bodaje 
Martínez, que serán dados de 
alta en las próximas horas, 
según las mismas fuentes.

La identidad del individuo 
que lanzó el petardo para gas
tar una broma a sus compa
ñeros no ha sido aún faci
litada. Fuentes policiales 
señalaron que se le conside
rará autor de un presunto 
delito de imprudencia con 
lesiones. Tras producirse la 
explosión se desplazaron al 
lugar miembros de la Policía 
Nacional, y del Grupo de 
Desactivación de Explosivos 
de la Guardia Civil ante la 
posibilidad de que pudiese 
tratarse de un atentado. 

según la sentencia, fué realizada 
por Gilbert Perret, de común 
acuerdo con el dueño, Carlos 
García Zapico, para repartirse 
la suma del seguro, unos 90 
millones de pesetas.

El tribunal condena a Carlos 
García Zapico y a Gilbert 
Perret como autores de un deli
to de incendio y otro de estafa 
a cinco años de prisión menor 
y a pagar indemnizaciones.

Otras condenas

Se condena también a José 
Antonio Gómez Rodríguez, 
empleado del almacén de zapa
tos siniestrado, a cinco meses 
de arresto mayor, por conside
rar que fue la persona que tras
ladó a los pirómanos hasta el 
lugar donde se realizó el incen
dio.

La sentencia absuelve a otros 
tres procesados en el mismo 
caso, a los que en principio tam
bién se acusaba de estafa por 
haberse presumido inicialmente 
que habían participado en la 
tramitación de seguro y peritaje.

Un joven atraca 
la cantina de 
una estación con 
una espada 
toledana

BARCELONA (Efe).- Un 
individuo armado con una espa
da toledana atracó ayer la can
tina de la estación Saba- 
dell-Norte de RENFE, situada 
en la Plaza de España de esta 
ciudad.

Según informaron fuentes 
policiales, el atracador, presun
to toxicómano del barrio, irrum
pió ayer en el bar de la estación 
y, tras sacar la espada de entre 
los pliegues de la gabardina que 
llevaba puesta, intimidó al pro
pietario del establecimiento 
colocándole la punta del arma 
en el pecho.

Seguidamente, el joven se 
apoderó de un total de 6.000 
pesetas que había en la caja 
registradora y después de colo
carse nuevamente la espada en 
el cinto se dió a la fuga a pie. 
Por otro lado, otro joven atra
cador fue detenido ayer en 
Madrid cuando pretendía robar, 
cuando mostraba a su víctima 
que la escopeta de cañones 
recortados con la que le ame
nazaba estaba cargada con dos 
cartuchos.

El delincuente, identificado 
como José Ignacio Borja Rome
ro, de 21 años, tiene once ante
cedentes policiales por tráfico 
de drogas y delitos contra la 
propiedad, y será puesto a dis
posición del juez de guardia 
cuando la Policía concluya sus 
diligencias.

El suceso tuvo lugar minutos 
después de la medianoche, en 
un bar situado en la calle 
Ramón Gómez de la Serna.

Guando en el establecimiento 
sólo había tres clientes, debido 
a que era la hora del cierre, 
entró un joven que esgrimió una 
escopeta, con la que amenazó 
al dueño del bar para que le 
entregara la recaudación de la 
jornada.

Hallan un cadáver en el 
interior de un coche

Por otro lado, el cadáver de 
César Fermín Fernández Alva
rez, de 45 años, fue hallado ayer 
en el interior de un vehículo 
que estaba aparcado con el 
motor en marcha en una calle 
del polígono de las Eras de 
Renueva de la capital leonesa, 
informaron fuentes policiales.

La policía localizó en la calle 
Fontañón, a las 8,40 horas de 
esta mañana, un coche 
Renault-6, matrícula LE-3921-h 
y, en su interior, el cuerpo sin 
vida de un hombre que pos
teriormente fue identificado 
como César Fermín Fernández 
Alvarez, natural de León y eon 
domicilio en Samil (Vigo)-

La muerte se produjo por 
emanaciones de monóxido de 
carbono, producidas por el tubo 
de escape del vehículo, a cuyo 
extremo apareció colocada una 
manguera que estaba introdu
cida en el interior del coc e 
a través de un agujero.

Según dichas fuentes, pue ^ 
tratarse de un suicidio, ya 
en el vehículo se encontró ta 
bién una nota manuscrita 0’ 
gida por el fallecido a su muj > 
aunque el contenido 
ma no ha sido dado 
por dichas fuentes

de la miS' 
a conocer

.2022
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“Gemelos, psicología y educación'’ intenta guiar a los padres para que adopten una actitud adecuada

La mayoría de los gemelos tienen 
problemas a la hora de independizar se

Para los autores, estos hermanos serían más sanos psicológicamente si no estuvieran tan unidos

“Gemelos, psicología y 
educación^’ es una obra 
escrita por los psicólogos 
Sara Smilansky, David 
Zohar y Raquel Shnir, que, 
según el diario israelita 
“Yediot AjronoP\ intentan 
guiar a los padres de 
gemelos para que adopten 
una actitud adecuada

JERUSALEN (Efe).- Los 
gemelos tienen dificultades 
para establecer una relación 
íntima con su pareja, no tie
nen ambición y no utilizan 
todo su potencial intelectual, 
según un libro publicado en 
Israel' sobre las consecuen
cias perniciosas de las "vidas 
paraleleas” de esas parejas 
de hermanos..

La obra, titulada “Geme
los, psicología y educación”, 
está escrita por los psicólo
gos Sara Smilansky, David 
Zohar y Raquel Shnir. La 
investigación de los psicólo
gos sostiene que cuanto más 
esfuerzos hagan los padres 
por separar y diferenciar a 
los gemelos desde que son 
niños, serán más sanos psi
cológicamente en la edad 
adulta.

Los “problemas” para los 
gemelos, sostiene el libro, 
comienzan antes incluso del 
nacimiento.

En un “embarazo nor
mal”, la madre fantasea ,su 
relación con el niño que va 
a nacer en forma gradual, 
pero este proceso se vuelve 
confuso en caso de que espe
re gemelos.

Por otra parte, “la crianza 
de dos niños al mismo tiem
po afectará el proceso de 
unión afectiva de cada uno

El príncipe de Gales acude al manantial 
del Rey Arturo para curar su brazo

" LONDRES (Efe).- El prín
cipe de Gales, que lleva cuatro 
meses convaleciente de una 
fractura del brazo derecho, ha 
buscado alivio a sus dolores en 
las aguas de un manantial mila
groso situado en los terrenos 
de Camelot, el legendario cas- 
filio del Rey Arturo.

La prensa londinense infor- 
rnaba ayer de que el príncipe 
Carlos hizo el pasado fin de 
semana un viaje secreto a Glas- 
fonbury Tor, en Somerset, 
Suroeste de Gran Bretaña, para 

■ ''¡sitar el Manantial del Cáliz. 
Según los relatos sobre el Rey 

' 'Arturo y los Caballeros de la 
T^abla Redonda, el manantial 
Surgió en el lugar en el que 
José de Arimatea depositó el 
Santo Grial, el Cáliz de la Ulti- 
^a Cena.

Al manantial acuden cada 
. ^ño a miles de peregrinos, pero 

^sta es la primera vez que reci
be una visita real, aunque fuen- 

. fes del Palacio de Buckingham

1

Los “problemas” para los gemelos, sostiene el libro, comienzan antes incluso del nacimiento.

de ellos con la madre”, escribe 
Zohar, uno de los autores del 
libro, porque durante la edad 
más importante para el 
desarrollo emocional -entre 
uno y tres años- cada hijo reci
be la mitad del tiempo de 
atención.

Fusión y distorsión

Este “déficit” emocional, 
agrega Zohar, obliga a cada 
uno de los niños a buscar en 
el otro la satisfacción afectiva 
que no recibe de la madre.

”Los gemelos -asegurapa- 
gan un precio emocional caro 
por esta distorsión, ya que el 
proceso de separación nece

se negaron a revelar las razones 
de la visita del Príncipe.

El heredero de la Corona bri
tánica, que siempre ha demos
trado un gran interés por la 
medicina alternativa, pagó los 
40 peniques (76 centavos de 
dólar) que le daban derecho a 
tomar un vaso de agua del 
manantial y a sumergir en el 
mismo su brazo.

Las aguas del Manantial del 
Cáliz, conocido también como 
Manantial de Sangre, tienen un 
alto contenido de hierro y la 
tradición afirma que son buenas 
para curar el mal de ojo, la 
ceguera, las úlceras y toda clase 
de dolores.

El príncipe Carlos reanuda 
hoy sus actividades públicas con 
una visita a un centro de salud 
en Londres. El principe Carlos 
que se rompió el brazo en junio 
pasado cuando jugaba un par
tido de polo, ha sido sometido 
desde entonces a dos opera
ciones.

sario de la madre y el her
mano, durante la adolescen
cia, no se realiza en forma 
natural”.

”Esta fusión entre los dos 
hermanos los aisla, en una 
edad posterior, del mundo 
exterior”.

En el libro aparecen tes
timonios de parejas de geme
los que ratifican las hipótesis 
de los psicólogos, como la de 
Eli, una hombre de 28 años 
que declara no haber tenido 
ninguna relación estable con 
una mujer.

”Para tener un gran amor 
tendría que ser más grande 
que el que siento por mi her
mano gemelo Mani”, sostiene 

Carlos de Inglaterra se rompió el brazo en junio cuando jugaba al polo

el jóven.
Algunos hermanos intérpre- 

tan la boda de su gemelo 
como una traición y otros han 
intentado suicidarse cuando su 
“otra mitad” consigue separar
se y desarrollarse en forma 
independiente, apunta el libro.

Los gemelos constituyen el 
uno por ciento de la población 
de Israel, con un total de 
4.700.000 habitantes, y se esti
ma que nacen 1.600 nuevas 
parejas de hermanos gemelos 
al año. Menos frecuente, pero 
cada vez más alto, es el núme
ro de nacimientos de trillizos, 
cuatrillizos y quintillizos, 
como consecuencia de los tra
tamientos de fertilización.

John Strasberg 
estrena en 
Valencia “La 
señorita de 
Trévelez”

VALENCIA (Efe).- El direc
tor teatral americano John 
Strasberg estrena hoy en el Tea
tro Rialto de Valencia una nue
va versión de la obra de Carlos 
Arniches “La señorita de Tré
velez”, producida por el Centro 
Dramático de la Generalitat 
Valenciana, (CDGV).^

Strasberg, que desconocía la 
obra de Arniches antes de diri
gir “La señorita de Trévelez”, 
ha asegurado que se trata de 
la obra más difícil que ha mon
tado en teatro durante su carre
ra profesional.

El reparto de “La señorita 
de Trévelez” lo encabeza Inma 
Colomer, en el papel de Flora 
de Trevelez; Pep Molina, como 
Numeriano Galán; Manuel de 
Blas en Gonzalo de Trevelez, 
y Juli Cantó como Tito Guiloya.

Según Strasberg, “La señorita 
de Trévelez” es una obra que 
va dirigida tanto “a la gente 
que le gusta el teatro como a 
aquellos a los que no les agrada 
demasiado”, aunque, ha afirma
do, siente “curiosidad” por ver 
la reacción de un público acos
tumbrado a ver en las obras 
de Arniches “el chiste fácil”, ya 
que su montaje contiene otras 
lecturas.

El director del Centro Dra
mático de la Generalitat Valen
ciana (CDGV), Antonio Tor
dera, ha manifestado al respec
to que ha sido un acierto que 
Strasberg dirigiera a un autor 
como Arniches, ya que “la obra 
recoge además de la risa y el 
chiste, otros niveles como la 
conmoción, la ternura y algunos 
guiños culturales, que sólo 
podrán entender aquellos que 
estén al tanto de la historia de 
este pais”. Esta es la segunda 
ocasión en que John Strasberg 
realiza un montaje para el Cen
tro Dramático de la Generalitat 
Valenciana, ya que con ante
rioridad dirigió la obra de Luigi 
Pirandello, “El hombre, la bes
tia y la virtud”.

Menuhin dirigirá a la 
sinfónica de Varsovia

El director de orquesta ame
ricano, Yehudi Menuhin, diri
girá el próximo 8 de noviembre 
a la Orquesta Sinfónica de Var
sovia en el Palau de la Música 
de Valencia, con un programa 
compuesto por obras de 
Mozart, Beethoven y Rossini.

Menuhin ya actuó con ante
rioridad en el Palau de la Músi
ca de Valencia, pues el pasado 
mes de enero dirigió a la “Ca- 
merata Lysy Gstaad” de Suiza 
con obras de Bach, Haendel, 
Vastarino y Hal Vorsen.

El concierto de Yehudi 
Menuhin y la Orquesta Sinfó
nica de Varsovia incluye la 
interpretación de la obertura de 
“El barbero de Sevilla” de Ros
sini, la Sinfonía número 8 de 
Beethoven y la número 36 de 
Mozart. Yehudi Menuhin, naci
do en Nueva York, aunque des
cendiente .de padres rusos, 
debutó a los siete años con la 
Orquesta de San Francisco, y 
posteriormente completó su 
carrera artística con actuaciones 
en Nueva York, Londres, y 
París
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Las adversas condiciones climatológicas y el aumento en el precio de las localidades debilitaron el ‘'Día de Ayuda al Club” I

La recaudación ante el Deportivo desconcertó |! 
a una directiva que esperaba llegar al récord j Í 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ Í (
El Albacete juega mañana jueves en Alcázar, en compensación por el fícbaje de Vela

El triunfo ante el Deportivo de La Coruña ha 
relegado a segundo plano otros temas de la 
actualidad deportiva y del propio Albacete 
Balompié, por lo que la reunión de la junta 
directiva el pasado lunes fue de lo más breve.

Tan sólo se hizo algo de hincapié en la recau
dación obtenida ante los coruñeses en ^^Día de 
Ayuda al Club”. Los diez millones obtenidos 
no han dejado nada satisfecho a un presidente, 
Rafael Candel, que esperaba acercarse a los

veintitrés millones que existían como cargo de 
taquilla. El frío, la derrota en Bilbao y el aumen
to en el precio de las entradas se esgrimieron 
como justificantes de una recaudación que se 
quedó lejos del récord deseado.

A.G.

No cabe duda de que la 
supresión de cerca de setencien- 
tas localidades para la construc
ción de la sexta calle de la pista 
de atletismo en el Estadio 
Municipal Carlos Belmonte ha 
restado posibilidades a un cam
po que esta temporada ha lle
gado a qUedarse pequeño para 
encuentros como el que enfren
tó al Albacete Balompié con la 
Unión Deportiva Las Palmas.

No fue el caso del partido 
frente al. Coruña, donde las gra
das evidenciaron algunos claros, 
aunque no dejaron de presentar 
un magnífico aspecto si tene
mos en cuenta la climatología 
tan adversa del pasado domin
go. Precisamente este fue uno 
de los factores esgrimidos por 
la directiva para justificar una 
recaudación de diez millones de 
pesetas que se quedaron lejos 
de los veinte que tenía previsto.

Otro de los factores que se 
plantearon para justificar el des
censo de recaudación en un día 
en el que tambián pagaban los 
socios fue la derrota del equipo 
en San Mamés, a lo que hay 
que sumar el aumento en el 
precio de las localidades. Qui
zás fuera éste el primero motivo 
del retraimiento de numerosos 
aficionados y no el último, tal 
y como ha considerado la direc
tiva merengue.

Anfiteatro

Precisamente, con el fin de 
dar las mayores comodidades 
posibles al espectador, la junta 
volvió a insistir en la necesidad 
de construir un anfiteatro en 
la zona de Marcad Dr que fuera 
cubierto, con lo que el Estadio 
quedaría en su mitad bastante 
más protegido de la crudeza del 
invierno. Al respecto ya man
tuvo el presidente del Albacete 
una entrevista con el alcalde de 
la ciudad, José Jerez, y la idea, 
que fue bien acogida en el 
Ayuntamiento, se encuentra en

La taquilla se quedó lejos del récord previsto por la junta directiva. JESUS moreno

¿r
ia

fn
,

fase de estudio.
En el terreno deportivo, la 

plantilla se reincorpora hoy a 
los entrenamientos para hacer 
un paréntesis mañana jueves, 
festividad de Todos los Santos 
donde jugará ante el Gimnás
tico de Alcázar, líder de la Ter
cera División, Grupo XVII.

El motivo es cumplimentar 
un amistoso al que se compro
metió el club merengue como 
consecuencia del fichaje del 
jugador Vela, actualmente en 
las filas del Atlético, equipo que 
jugó precisamente en Alcázar 
el pasado domingo llegando a 
ponerle las cosas muy difíciles.

Este amistoso ha sido bien 
acogido por el entrenador, 
Benito Floro, ya que podrá 
observar a varios jugadores del 
filial albacetense, así como a 
componentes de la primera 
plantilla que están faltos de par
tidos, casos de Antonio, Bala
guer, Sancho, Pariente, Franco, 
Monfi, Víctor, etc.

Ni qué decir tiene que ha 
vuelto el optimismo tras la vic
toria de la pasada jornada que 
se valora incluso más qué la 
obtenida ante la U.D. Las Pal
mas en primer lugar por lo que 
significó remontar un tanteador 
adverso y en segundo, por la 

entidad del rival, con un pre
supuesto millonario y con juga
dores de valía, entre los 'que 
no se encontró por lesión la 
máxima figura. Pello Uralde.

Quien sí jugó fue el guar
dameta Yosu, que causó una 
gratísima impresión por sus 
excelentes intervenciones. Este 
portero, procedente del Sestao, 
estuvo en la agenda del Alba
cete Balompié, pero al final no 
fructificaron los contactos entre 
otras cosas porque había varios 
clubs que le seguían los pasos 
y le ofrecían unas condiciones 
económicas seguramente más 
ventajosas. Ahora, todas las 
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esperanzas se centran en pun
tuar en Avilés, ante un equipo 
que es fruto de la fusión del 
antiguo Ensidesa y del Aviles 
Industrial, en 1983. No marcha 
bien en la clasificación, pero 
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tampoco es un equipo fácil y r. 
menos en su campo, donde no . 
conoce la derrota, aunque tam-1 < 
poco la victoria: los ha ernpa-1 ac 
tado todos. , |

En el conjunto asturiano sera ^i o 
baja ante los albaceteños e .- pu 
jugador Ovidio, lesionado en e , re 
partido frente al Sabadell donde । n. 
sufrió esguince de tobillo y esta । re 
rá al menos dos semanas con| le 
la baja médica.

Trama rosa

A
 raíz de la primera derrota del CABA en Gua
dalajara, ya comentamos desde esta misma 
sección que las cosas estaban realmente feas 

y ejue, de alguna manera, se había encendido la “luz 
roja” en el seno del club. Hubo a quien le pareció 
exagerado el alarmismo con que tratábamos la situa
ción y, efectivamente, quizás lo era, pero llevaba toda 
la intencionada carga de un “aviso serio” antes de 
que la cosa pasara a mayores. Era una esp'ecie de 
toque de atención y de mentalización para que segui
dores, directiva y plantilla cabista se percataran de 
que en cualquier momento el equipo puede quedar 
al borde de un ataque de nervios o de lo que sea, 
antes que de alegría.

Lógicamente, no se iba a encender la luz roja por 
una sola derrota, teniendo como buena excusa la ausen
cia del base titular en el que están depositadas muchas 
esperanzas, quizás demasiadas. Pero existía cierta preo-

CABA: Los problemas 
crecen...
ADOLFO GIMENEZ

cupación porque además de perder, el equipo no daba 
“buena espina” en los partidós que había disputado 
con antelación. Ahora, sí, ahora, cuando ha llegado 
otro varapalo en las mismas tierras donde ya se cayó 
por primera vez, la situación ha adquirido ya tintes 
más serios y aun cuando la directiva se encuentra 
atenazada por las dificultades económicas que atra
viesa, quien más y quien menos dentro del propio 
club ya tiene posibles soluciones en mente, amén de 
una forjada idea de lo que acontece dentro y fuera

del equipo. . ,^
Así pues, el planteamiento que ya se hace a > 

de calle es así de simple; Si el equipo está compensa • 
(al menos teóricamente) e incluso resulta mas ^^^^ 
que el del año pasado (por lo tanto tiene que 
igual o mejor), ¿qué falla?. Los tiros ya 
a apuntar al bueno de Angel Codón (al que quere ^^^^ 
y respetamos) y a sus sistemas, quizás inadecu < 
para los hombres de que dispone. Y el prou 
va más allá de una derrota o dos. El problema ^ . 
a una imagen de equipo vulgar, al que en nu]g^^^^^ 
momento se le han visto trazas de campeón gj,|g‘fg- 
claro aspirante de ascenso a la Primera División- ^^^ -^ 
no es el CABA que quiere la gente, una gen

, paga con la moneda de la deserción y 9ue ^- ^H^ 
no perdonaría fácilmente que el equipo ^ en ie, 
las primeras de cambio descartado para en 
las fases definitivas de ascenso.

’ist
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El Club 
Baloncesto
Cinco derrotó en 
casa al Ledaña
(89-63)

Club de Baloncesto Cinco: 
Benlloch (10), Barrajón (7), 
Vidal (18), Martín, Michel (4), 
Tito (12), Domingo (3), Angel 
(9), José A. (2), José Manuel 
(9), Cebrián (4), y Juan Ramón 
(9). 28 personales. Tres triples.

C.B. Ledaña: Montero, Sán
chez (2), Sotos (4), Sierra A. 
(3), Sierra J. (4), Gregorio, 
monteagudo, Sierra D. (27), 
garcía (11) y Alfaro (4). 31 per
sonales, 4 técnicas y una des
calificante al entrenador. 8 
triples.

Comentario: Partido soso y 
aburrido el disputado el sábado 
en el Pabellón del Parque ante 
un escaso público que poco a 
poco fue abandonando el recin
to. Los albacetenses del Club 
Cinco debían de encontrarse 
muy confiados ante el compro
miso con los conquenses, pues 
no encontraron ritmo de juego 
durante toda la primera parte, 
más por propios errores que por 
la voluntad de los de Ledaña. 
En el minuto 11 de la primera 
parte el marcador reflejaba un 
24-11 a favor del conjunto que 
dirige Juan Gillermo, pero a 
partir de ese momento los con
quenses merced a los triples y 
a la mala defensa de los locales 
cconsiguieron llegar al final de 
los primeros 20 minutos con el 
marcador en ventaja 37-35.

Í Reacción local

En la segunda parte la reac- 
■ ción de los jugadores del Club 
Cinco no se hizo esperar y cam
bió totalmente la decoración del 
partido. Tras unos primeros sie- 

n- le minutos donde se produjeron 
po distintas alternativas en el mar- 
leí cador, se pasó a los 17 minutos 
lés de juego con un 77-57, reali- 
ha zando un parcial de 23-7, que 
ro dejó sentenciado el encuentro, 

y Destacaron por los locales 
no Barrajón, que recogió nada 
m- menos que 15 rebotes. En la 
)a- faceta anotadora Vidal con 18 

puntos y Tito con 12. Por los 
;rá conquenses Sierra D. con 27 
el puntos y tres triples. Los árbi- 
el hos Martínez y Herreros, con- 

ide hibuyeron a deslucir el encuen
ta-' ho, dando un auténtico con- 
;on cierto de pito.
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El pasado domingo las jugadoras del voleibol albaceteñas realizaron un gran encuentro.

locales se encuentran en el de la clasificación

EI Club Voleibol Albacete 
jugará contra el C.V. Toledo

La victoria del sábado importante para el afianzamiento del equipo

El Club Voleibol Albacete se enfrentará en la próxima 
jornada del Campeonato Nacional de Liga de la Pri
mera División Femenina al C.V. Toledo, que en su 
último enfrentamiento perdió frente al otro equipo 
albacetense, el C.V. Almansa,

Las ji

LT

Tras el buen resultado con
seguido por el C.V. Albacete 
en casa, venciendo por un 3-0 
al Auxarquía malagueño, 
Manuel Castillejos, entrena
dor del equipo, estará ya pre
parando el encuentro de la

Perdió Autobuses González
LT

Malos resultados para los 
equipos albaceteños de balon
cesto que militan en la Tercera 
División Masculina Grupo “A”. 
Autobuses González-CABA 
perdió frente al Caja Rural de 
Toledo por un considerable tan
teo (92-58), y el Marpamó- 
vil-Lancia hacía lo propio en

Nueva derrota de los locales.

próxima jomada que se dis
putará en Toledo frente al 
equipo de aquella localidad.

Los otros resultados obte
nidos por los diferentes equi
pos que forman el grupo “C”, 
pertenecientes a la Primera 
División Femenina fueron: 
C.V. Almansa, 3-V.A. Tole

casa frente a la Universidad de 
Castilla-La Mancha de Toledo 
(82-85). El resto de los resul
tados que se produjeron en este 
grupo fueron: Grupo B.O., 
71-C.B. Grupo, 73; Viajes Are
nas, 86-C. B. Almodóvar, 76; 
Belarús C.B. Tarancón, 73-C.B. 
Infantes, 61; Jhon Edward Tala- 
vera, 71-Suelas Catosa, 73; Alcá
zar, 69-C.B. Polígono, 85.

do, 2; C.V. Socuéllamos, 
0-C.V. Transporte Mava, 3.

Después de estos partidos 
la clasificación ha quedado 
encabezada por el equipo gra
nadino del C.V. Auto Trans
porte Mava, seguido del C.V. 
Albacete; C.V. Socuéllamos; 
C.V. Almansa y C.V. Toledo.

Frente a ese último equipo 
es al que se enfrentarán las 
albaceteñas en la cuarta jor
nada. Las jugadoras del Alba
cete intentarán conseguir una 
nueva victoria fuera de casa.

La clasificación de este grupo 
queda encabezada por el con
junto de Fuensalida Suelas 
Catosa, que ha ganado sus tres 
partidos y suma un total de seis 
puntos. A continuación y con 
los mismos puntos figuran la 
Universidad de Castilla-La 
Mancha y el Grupo 76. Los dos 
últimos clasificados son los dos 
equipos de Albacete.

El Marpamovil 
perdió su tercer 
partido de Liga 
consecutivo 
(82-85)

LT

Marpamóvii-Lancia: José 
Luis (20), Paco (9), Pepe (4), 
Juan Ramón (2), Javi (22) -cin
co inicial-, Castelló (8), Alfonso 
(8), Collado (4), Vicente (4), 
Salcedo (1) y Lillo.

Universidad Castilla-La 
Mancha: Del Pino (10), Gon
zález (14), Cebrián (8), Martí
nez (30), Moreno (3) -cinco ini
cial-, Serrano (10), De las Heras 
(10), De la Cruz y Ballesteros.

Arbitros: Martínez y Fernán
dez,

Comentario: En partido cele
brado el pasado sábado en el 
Pabellón de la Feria de Alba
cete y correspondiente a la ter
cera jornada de la Tercera Divi
sión de baloncesto (categoría 
A), el equipo albaceteño Mar- 
pamóvil-Lancia fue derrotado 
por la Universidad de Casti
lla-La Mancha por él tanteo de 
82-85. En el primer tiempo la 
defensa zonal de los locales era» 
fácilmente superada por el 
equipo toledano. Tras el mal 
resultado de la zona se cambió 
a individual, por lo que se 
redueron las diferencias, llegan
do al descanso con un 32-43.

En la segunda mitad se siguió 
en individual, poníendose en el 
minuto 10 con un 57-60. A par
tir de ahí la mayor veteranía 
y experiencia del equipo tole
dano le permitió llegar al final 
del encuentro con tres puntos 
de ventaja.

Ninguno de los dos equipos realizó un brillante encuentro
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Victoria a domicilio del Caja 
Rural de La Roda (67-68)

AUTOMOVILES 

ALBACENTRO
P. CEBRIAN

dos,í £| equipo del Caja Rural de 
venció el pasado sába- 

’''? ^^ encuentro frente a los
gun-plocales del U.D. Socuéllamos 
oe.^r 5(^|q ^j^ punto de diferencia 

(67-68). El encuentro no tuvo 
qu^ Hiucha historia pues los dos 

Equipos no desarrollaron un 
a ^ (partido brillante, ya que.come- 

^ ^'eron muchas imprecisiones, y 
único aliciente, por parte del 

-'^a Rural de La Roda'con- 
;’'stía en mantener la pequeña

ventaja que tenía en el mar
cador. Esta ventaja quedó en 
4 puntos al final de la primera 
mitad, y ascendió a 12 en la 
segunda, pero el gran número 
de faltas personales p¡tada.s a 
los hombres de altura en defen
sa, hizo que ésta no pudiera 
ser lo presionante que había 
sido a lo largo del encuentro 
y de esta manera el Socuéllamos 
fue acercándose en el marcador.

Cuando faltaban 30 segundos 
para el término del partido un 
triple dejaba el marcador con

ventaja de 1 punto a favor del 
Caja Rural de la Roda, siendo 
ésta la ventaja con la que fina
lizó el partido 67-68.

Con estos dos puntos con
seguidos en el desplazamiento, 
el Caja Rural preparará el 
próximo encuentro que se cele
bra este sábado frente al con
junto de la capital de Albacete, 
el Club Cinco. Dada la trayec
toria de los dos equipos se espe
ra se pueda ver un emocionante 
encuentro que se han mostrado 
muy fuertes hasta el momento.

ESPECIALISTA EN AUTOMOVILES

COMPRE UN COCHE

UNO NUEVO

CON POCOS KILOMETROS

Avda. España, 4 Tel. 50 39 00 ALBACETE
AGENTE OFICIAL PEUGEOT-TALBOT PEUGEOT TALBOT
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Una lesión lo tuvo apartado el año pasado durante media temporada

El albaceteño Alejandro 
pudo con el rumano Hagi

^^EI Albacete Balompié si sigue así puede aspirar a jugar en Primera^^

El apoyo del público, decisivo para el triunfo local

Balonmano: Victoria del
Villarrobledo (22-17)

Alejandro Rodríguez 
López, albaceteño y 
actualmente jugador del 
Real Burgos, consiguió 
junto a sus compañeros de 
equipo vencer nada menos 
que al Real Madrid, rea
lizando él mismo un mag- 
nífíco marcaje sobre el 
internacional Hagi

F.A.

“Antes del encuentro mira
ba al Real Madrid como un 
rival casi inasequible, pero 
cuando termina el partido y 
ves que has ganado te llevas 
una gran alegría, porque todo 
el mundo quiere ganar al 
actual campeón de la Liga 
española, pero es muy difícil”. 
Estas son las palabras de Ale
jandro, lateral derecho del 
burgos, que en el partido con
tra los jugadores de Benjamin 
Toshack tuvo la difícil pape
leta de marcar a uno de los 
internacionales de dicho equi
po. Nada menos que al ruma
no Hagi del que dijo “es muy 
buen jugador, la verdad es 
que es difícilísimo marcar a 
este tipo de jugadores, porque 
a parte de la excelente con
dición técnica son imprevisi
bles en el juego, muy ima
ginativos”.

Muy contento tuvo que 
salir el albacetense de su mar
caje al internacional rumano 
y de la victoria de su actual 
equipo el Real Burgos frente 
al Real Madrid. Ganaron 
como ellos suelen hacerlo 
“formamos en la defensa dos 
marcadores, dos laterales y un 
libre, que hace muy difícil a 
los jugadores contrarios 
encontrar huecos. Junto a 
esto realizamos en el centro 
del campo una tela de araña, 
como primera barrera y pre
sionamos mucho a nuestros 
rivales”. Hasta el momento 
este sistema implantado por 
Novoa en el Real Burgos tal 
como el jugador Alejandro 
nos lo definió está dando muy 
buenos resultados a su equi-

En su encuentro contra ei K. Madrid le toco una difícil papeleta.

po, que se encuentra en la 
séptima posición de la Liga 
con diez puntos y por delante 
de equipos como el Valencia 
o el Zaragoza.

Alejandro aunque echa de 
menos su ciudad está conten
to en las tierras burgalesas ”el 
público se ha portado muy 
bien conmigo, y hay un gran 
ambiente debido a los resul
tados que hemos obtenido, 
aunque lo mejor es no lanzar 
las campanas al vuelo”.

Futuro del jugador

Para Alejandro Rodríguez 
López, que militó en los juve
niles del At. Albacete, en el 
propio At. Albacete y en el 
Albacete Balompié, donde 
debutó en Segunda División 
con sólo diecinueve años, “en 
el fútbol hay que aspirar a 
todo, a lo máximo, a llegar 
a alguno de los equipos gran
des”. Desgraciadamente el 
fútbol también tiene otras 

consecuencias negativas como 
el propio Alejandro ya conoce 
“me lesioné el pasado año, 
cuando jugaba en el Caste
llón. Tuve una lesión impor
tante. Una rotura parcial de 
ligamentos cruzados y perdí 
media temporada. Eso quizá 
haya hecho que mis posibi
lidades de jugar en algún 
equipo grande se hayan limi
tado, pero aún se puede llegar 
a lo máximo”.

Alejandro, cómo no, tam
bién se acordó del Albacete 
y la excelente campaña rea
lizada por los jugadores de 
Benito Floro, ya que “están 
manteniendo mucha regulari
dad y lo único que necesitan 
es conseguir puntos fuera. Por 
lo que he oido están jugando 
muy bien y si siguen así pue
den aspirar a ascender a la 
Primera División. Además, 
tiene que ser muy bonito 
hacer subir al equipo de tu 
ciudad a la máxima categoría 
del fútbol español”.

Luis RUESCAS

C.A.B. Villarrobledo: Lisar
do, Félix, Diego, Ramón, Her
minio, Tornero, Cano -siete ini
cial-, Leopoldo, Manolo, Mon
tejano, Javi, Carlos. Entrenador 
Alberto Sainz villar.

Cátedra 70: Eduardo, Díaz, 
Merino, Sobrino, Mario, 
Navarro, Sobrilo siete inicial-, 
Sánchez, García, Calzado, Mar
tín. Entrenador Amador Mon
real.

Arbitros: Braojos y Herrera, 
mal arbitraje sin saber aplicar 
la ley de la ventaja y cortando 
mucho el juego.

Comentario: Partido jugado 
en el Pabellón Municipal de 
Villarrobledo con una gran 
entrada, a pesar de la desapa
cible mañana. Ambos equipos 
utilizaron sistemas de juego bas
tante análogos en defensa, uti
lizando un seis cero y un tres 
tres para el ataque. Cuando aún 
no habían transcurrido quince 
minutos del partido cuando el 
míster local ordenó una defensa 
mixta sobre el jugador más inci
sivo del equipo visitante.

En ataque el Villarrobledo 
mostró excesivos nervios que 
provocaron fallos desde los seis 
metros. Sin embargo, el control 
del balón y las circulaciones 
rápidas bien culminadas por los 
extremos hacían que el illarro- 
bledo mandase en el marcador

Buena actuación de los 
judocas albaceteños en Yecla

LT

El pasado fin de semana se 
organizó una competición de 
Judo en la localidad murciana 
de Yecla, invitando a diversos 
gimnasios de las regionales 
Murciana, Valenciana, Madrile
ña y Castellano-Manchega. A 
la competición se presentó el 
gimnasio Fuji-Yama de Alba
cete, con el fin de que le sirviera 
de entrenamiento cara al próxi
mo Campeonato de España, ya 
que tiene siete jodocas selec
cionados para dicho campeona
to. El conjunto de albacete se 
hizo con los siguientes trofeos: 
categoría Sub.19, hasta 46 Kg. 
José Martínez (oro), hasta 60 

al concluir el primer tiempo 
(11-9).

En el comienzo de la segunda 
parte un par de pérdidas del 
balón colocaron el marcador en 
un 13-12. Es entonces cuando 
surge el verdadero protagonista, 
el público, que aunque no había 
dejado de animar a su equipo, 
empezó con más fuerza a ayu
dar a éste hacia la victoria, pues 
en realidad en esta ocasión sí 
se notó la presencia de los afi
cionados en la cancha del 
Villarrobledo, convirtiéndose 
en los máximos protagonistas 
de un partido que se había 
puesto muy difícil para su equi
po. En la pista los jugadores 
animados por la afición comen
zaron a afianzarse en defensa 
y a hacerlo bien en ataque con
siguiendo despegarse definitiva
mente en el marcador hasta lle
gar a un 22-17 definitivo.

Resultados

Los otros resultados obte
nidos por los diferentes equipos 
fueron los siguientes: Manzana- ■ 
res,22-Conquense, 18; Torrijeza, ¡ 
16-Tarancón 17; Toledo, 
18-Guadalajara, 24; Azuqueca, 
28-Pedro Múñoz, 18; Talavera, 
18-Cuenca, 24.

Esos fueron los disintos 
resultados de los equipos que 
militan en Segunda División de 
la Liga Nacional de Balonmano.

Kg. Miguel Ruiz (plata), Jaime 
Castillejos (bronce), 65 Kg. José 
Rodríguez (plata), Eduardo 
Corcoles (bronce), 78 Kg. Ser
gio Rosa (plata). En categoría 
Sub.21, hasta 65 Kg. Rodrigo 
Pérez (oro), José Sánchez (pla
ta), 71 Kg. Emilio Lozano (pla
ta), 78 Kg. Andrés Martínez 
(oro). En categoría sénior, hasta 
60 Kg. Miguel A. Ruiz (plata), 
Manolo Castillejos (bronce), 71 
Kg. Emilio Lozano (bronce), 78 
Kg. José Ramón Zárate (bron
ce).

En la categoría sénior feme
nina, hasta 48 kg. Aurora Haya 
(oro), hasta 56 Kg. Mari Loli 
Haya (oro) y hasta 66 Kg. Luisa 
María Martínez (oro).
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Toshack no piensa dimitir de su cargo como entrenador.

El entrenador del Real Madrid no quiso comentar nada sobre un nuevo fichaje

Toshack: ‘^En la temporada pasada 
pensé en dimitir, pero no en ésta”

^^Cuando nos eliminó el Milán pasó varías veces por mi cabeza dejar el equipo^^

John Benjamin Toshack indicó ayer, al término de la 
sesión preparatoria realizada por la primera plantilla 
madridista, que en los primeros meses de la anterior 
temporada pensó varias veces en “arrojar la toalla^\ 
pero que en la presente no lo ha hecho ni lo hará.

MADRID (Efe).- "El año 
pasado, en los tres primeros 
meses, cuando nos eliminó el 
Milan en la Copa de Europa 
y jugamos contra el Rayo 
Vallecano, pasó varias vece.s 
por mi cabeza la idea de dejar 
el equipo. No sé si fue por 
el estado que me producía no 
conocer el club y la falta de 
adaptación a la ciudad, pero 
pase muchísimos apuros”, dijo 
el técnico.

Toshack, en cambio, quiso 
dejar bien claro que está dis
puesto a cumplir su contrato, 
que le liga al Real Madrid 
hasta el próximo 30 de junio.

Michel: “No creo que ei fichaje 
de otro técnico mejore mi juego”

Í MADRID (Efe).- José 
■ Miguel González, “Michel”, 
Í Centrocampista del Real 

Madrid, defendió ayer la con- 
Iúnuidad de John Toshack como 

entrenador del equipo y argu- 
nienló irónicamente que la lle
gada de un nuevo técnico no 
aiejoraría su forma de actuar 

' en el terreno de juego. "La 
j plantilla estará con Toshack 
« Itasta el final, y lo que está muy 

elaro es que no tengo muy segu- 
*■0 que la llegada de un nuevo 
Entrenador consiga que, por 
Ejemplo, yo centre siempre bien

“En esta temporada no he 
pensado en ningún momento 
en dejarlo, ni lo dejaré, eso 
es seguro. Si el club prescinde 
de mis servicios es otra cosa, 
pues, como técnico, estoy 
expuesto a ello ya que, en ese 
sentido, no soy diferente al 
resto. El fútbol ha cambiado 
muchísimo en los últimos 
años”, comentó Toshack, 
quien indicó que se encontra
ba ahora mismo “igual de 
fuerte y seguro en el cargo 
que lo estaba antes de la reu
nión que ayer mantuvo con 
el presidente de la entidad, 
Ramón Mendoza. 

desde las bandas o me ayude 
a marcar más goles", dijo 
Michel al término del entrena
miento en la ciudad deportiva.

Los jugadores del Real 
Madrid se reunieron en el ves
tuario durante cerca de media 
hora una vez que el entrena
miento concluyó y el técnico 
John Toshack saliera para com
parecer ante los periodistas. 
Michel, quien apuntó que sólo 
quería hablar “de lútbol , afir
mó que durante la reunión que 
mantuvieron él, Sanchis y 
Butragueño con Ramón Men

Mendoza y Toshack man
tuvieron por espacio de unas 
tres horas, una reunión en la 
casa de aquél, en la que, entre 
otras cosas, el dirigente con
firmó al galés como entrena
dor de la primera plantilla del 
Real Madrid.

Cuarto extranjero

"Durante la reunión habla
mos de muchas cosas, unas 
nuevas y otras ya tratadas en 
anteriores ocasiones, pero en 
ningún momento el presidente 
me dijo que dependía de los 
próximos resultados”, señaló 
el técnico, quien apuntó que, 
además del Real Madrid, nin
guno de los equipos españoles 
que disputaron la última jor
nada europea lograron buenos 
resultados en la pasada jor
nada de liga. 

doza, el presidente preguntó a 
los futbolistas las causas del mal 
juego exhibido el pasado 
domingo en el estadio de El 
Plantío, de Burgos.

”El entrenador no tuvo nin
guna culpa de lo que sucedió 
en Burgos, y las soluciones son 
futbolísticas. Es evidente que 
con un gol a favor en la primera 
mitad y con el partido contro
lado el equipo contrario pueda 
ganar al Real Madrid por 2-1 
al final", añadió el jugador del 
Real Madrid en la mañana del 
lunes.

Toshack, a la pregunta de 
si en la reunión de Mendoza 
se había tratado de la posi
bilidad que en los próximos 
días el Real Madrid contratase 
un nuevo jugador extranjero, 
contestó con un más que sig
nificativo “no comment”.

El entrenador Sí insistió en 
que en el pasado mes de agos
to ya sabía que el equipo iba 
a tener problemas, “aunque 
no tantos como se han teni
do”, dijo. “Sabía que los nue
vos fichajes necesitaban tiem
po y que los jugadores mun
dialistas iban a acusarlo, lo 
que nos iba a dificultar alcan
zar el juego realizado el pasa
do año. En ese mes mantuve 
varias reuniones e, incluso, le 
dije a la plantilla que esto 
sucedería, pues algunos juga
dores noestá al mismo nivel 
que el año pasado.

Michel confía en Toshack
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Gil despidió a Luyk.

Destituido 
Clifford Luyk 
como técnico del 
At. de Madrid 
de baloncesto

MADRID (Efe).- Clifford 
Luyk, entrenador del Atlético 
de Madrid-Villalba, de la liga 
ACB de baloncesto, fue des
tituido ayer de su cargo tras 
una reunión mantenida con el 
presidente del club, Jesús Gil 
y Gil, Luyk, que ha estado al 
frente del equipo de la sierra 
madrileña durante las nueve 
jornadas que se han disputado 
hasta el momento, declaró a la 
salida de la reunión que el pre
sidente le había destituido acha
cándole a él los malos resul
tados del Atlético de 
Madrid-Villalba.

”E1 presidente me ha comu
nicado que estoy despedido. Me 
ha dicho que el culpable de 
todo soy yo. A grandes rasgos, 
ese ha sido el contenido de la 
conversación. Después de lo 
sucedido el lunes, no me ha 
sorprendido mi destitución”, 
manifestó el ya ex-entrenador 
del equipo villalbino en clara 
alusión a las conversaciones 
mantenidas entre el Atlético y 
el técnico Manel Comas, con 
el objetivo de contratar al 
ex-técnico del Grupo IFA, que 
declinó la oferta.

Desilusionado y deprimido

"Estaba ilusionado cuando 
Jesús Gil me confirmó en mi 
puesto una vez que había fir
mado un contrato con el ante
rior patrocinador del equipo. 
Ahora estoy desilusionado y 
deprimido, pero esto es algo 
que puede pasar, hay que estar 
a las duras y a las maduras. 
No comparto la opinión del pre
sidente, pero la respeto”, mani
festó. Luyk añadió que llevaba 
ya unos cuatro años preparando 
su salida del Real Madrid, pues 
su máxima ambición era ser pri
mer entrenador, por lo que su 
decepción es doble.

El ex-técnico rojiblanco, que 
afirmó que no ha existido nin
gún problema para llegar a un 
acuerdo económico, hizo hin
capié en el asunto de las lesio
nes que han perseguido a su 
equipo desde el comienzo de 
la temporada. "Puede sonar a 
disculpa, pero ahí están las 
lesiones que han sufrido mis 
jugadores. Después de una bue
na temporada se lesionó Walter 
(Berry) y luego Shelton Jones, 
el que no pudo jugar.



Miércoles, 31 de
Octubre de 1990 34 DEPORTES La Tribuna

fe

Maradona es el gran ídolo de su actual equipo, con el que ha conseguido el “scudetto”.

El jugador argentino logró llevar a la selección de su país al título de campeones del mundo

Diego Armando Maradona celebró su 
onomástica ^^como un día cualquiera’’

El Barcelona compró sus servicios al Boca Junior por siete millones de dólares

El argentino Diego Armando Maradona, capitán del 
Nápoles y de la selección aigentina, cumplió ayer 30 
años, pero su onomástica no parece que le haga muy 
feliz ya que le parecen ^^demasiados”, por lo que prefiere 
considerar este día ‘^como otra fecha cualquiera y un 
día normara

NAPOLES (Efe).- Marado
na, habituado a celebrar por 
todo lo alto cualquier fecha 
importante de su vida o de 
su familia, decidió esta vez 
conmemorar el cumpleaños 
con una cena familiar en un 
discreto restaurante de Nápo
les, a la que sólo asistirán su 
esposa, sus dos hijas y el masa
jista del club, según han con
tado sus amigo'. El “rey de 
Nápoles”, como le llamó ayer 
el diario comunista ”Lünitá”, 
piensa que de estos treinta 
años las cosas más bellas que 
le han ocurrido ha sido el 
nacimientos de sus dos hijas, 
Dalma y Giannina, sus “dos

Koeman evoluciona favorablemente tras 
la intervención quirúrgica

BARCELONA (Efe).Ronald 
Koeman, internacional holan
dés del FC Barcelona, evolu
ciona favorablemente de la 
intervención quirúrgica a la que 
fue sometido, según los médicos 
que le atienden. Koeman fue 
operado de una rotura parcial 
del tendón de Aquiles de la 
pierna izquierda y está previsto 
que su recuperación se prolon
gue por espacio de unos cuatro 
meses.

La elección del cirujano para 

tesoros”.
Maradona nació el domingo 

30 de octubre de 1960 en el 
policlínico bonaerense del 
barrio de Lanús, quinto hijo 
y primer varón de una modes
ta familia de la periferia de 
la capital argentina. Su padre, 
Diego, era un carpintero y su 
madre, Dalma, conocida cari
ñosamente como doña Tota, 
una sencilla ama de casa.

Desde que a los tres años 
le regalaron un balón, el 
pequeño Maradona nunca vol
vió a separarse de un esférico 
y su vida siempre giró en torno 
al fútbol, el deporte que le 
encumbraría a la fama mun

la intervención fue polémica, ya 
que el jugador había escogido 
al traumatólogo Rafael Gonzá
lez Adrio y los servicios médicos 
del Barcelona decidieron que 
fuera el doctor José Borrell 
quien interviniese.

La operación quirúrgica esta
ba prevista para las siete de la 
tarde y se retrasó una hora 
como consecuencia de las dis
cusiones que en la misma puer
ta del quirófano mantuvieron 
los médicos del FC Barcelona 

dial.
Las fechas más importantes 

en la vida futbolística de Die
go Maradona empiezan a par
tir del 8 de diciembre de 1973: 
tiene 13 años y su equipo, el 
Argentinos Junior, gana por 
5-4 al River Plate. Maradona 
marcó dos goles. 27 de febrero 
de 1977: debut con la selección 
nacional a los 16 años. El 4 
de junio de 1982, el club espa
ñol Barcelona compra sus ser
vicios al Boca Junior por siete 
millones de dólares.

Argentina campeona

El 5 de julio de 1984 se 
marcha a Italia. Un total de 
sesenta mil personas acuden 
al estadio napolitano San Pao
lo para ver al nuevo ídolo del 
club El 29 de junio de 1986 
Argentina se proclama cam
peona del mundo en México. 
Siete días antes, Maradona 

y el doctor González Adrio, 
quien finalmente, al parecer, se 
limitó a observar el trabajo del 
doctor Borrell.

El holandés será baja en el 
Barcelona al menos durante 
cuatro meses, aunque puede 
que se prolngue algo más; Esta 
es una de las bajas más impor
tantes para el conjunto azulgra
na, que ya notó en el último 
partido de Liga frente al Atlé
tico de Madrid, donde se lesio
nó el jugador. 

marca a la selección inglesa 
dos goles de antología.

Como capitán del Nápoles 
lleva al equipo sureño a con
quistar el 10 de mayo de 1987 
el primer “scudetto” (título de 
liga) de su historia. El 17 de 
mayo de 1989 conquista con 
el Nápoles la Copa de la 
UEFA, y el segundo “scudet
to” lo consigue el club par- 
tonepeo en la pasada tempo
rada, la 89/90.

Durante su estancia en 
Argentina marcó 144 goles, en 
166 encuentros. En España 
jugó 36 partidos y metió 22 
goles y en Italia ha jugado 
hasta el momento 176 parti
dos, en los que ha encajado 
77 tantos. En la presente tem
porada el club italiano juega 
en la Copa de Europa, que 
posiblemente será el nuevo 
sueño que para su equipo 
desea el genial jugador argen
tino.

El técnico azulgrana señaló 
ya que no piensan en traer nin
gún sustituto para Koeman, ya 
que el equipo es consciente de 
que las cosas están saliendo 
bien y un sólo jugador no hace 
a un conjunto. Varios son los 
hombres que pueden ocupar la 
demarcación de Koeman en el 
Barcelona. El jugador vasco 
Alexanco o el joven Sergi pue
den ser los jugadores que rea
licen las funciones que hasta 
ahora hacía el holandés.
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Pelé cumple hoy cincuenta años. 

Partido entre 
Brasil y “Resto 
del Mundo” en 
el cumpleaños 
de Pelé

MADRID (Efe).- Edson 
Arantes Do Nascimento, más 
conocido por “O rei Pelé”, cele
bra hoy sus cincuenta años de 
vida con la disputa de un 
encuentro de fútbol en el esta
dio Giuseppe Meazza, antiguo 
San Siro, de Milán. En este par
tido, el mítico Pelé, 110 veces 
internacional con Brasil, único 
jugador campeón del mundo en 
tres ocasiones, en Suecia58, 
Chile62 y México70, y el 10 más 
famoso, será el único y gran 
protagonista, a pesar de que 
también estarán la mayoría de 
los mejores futbolistas de la 
actualidad como parte de una 
selección denorninada “Resto 
del Mundo” que se enfrentará 
a Brasil.

Beckenbauer y Falcao

El germano Franz Becken
bauer, el “Kaiser”, campeón del 
mundo como jugador en una 
ocasión, en el Mundial de Ale
mania en 1974, y como entre
nador en otra, en el reciente 
Campeonato del Mundo de Ita- 
lia90, será el encargado de las 
estrellas que se enfrenten a Pele 
y al resto de componentes de 
Brasil, dirigidos, a su vez, pof 
Paulo Roberto Falcao, actual 
seleccionador de este país.

El partido homenaje a Pele» 
autor en su carrera de 1.281 
goles, será transmitido por tele
visión a ochenta países. Pelé no 
quiere defraudar a sus incon
dicionales y se prepara para el 
encuentro con la misma ilusión 
que cuando disputó el Mundial 
de Suecia en 1958 con poco mas 
de 17 años. . ,

Pelé, nacido en la localida 
de Tres Corazones, en el estado 
de Minas Gerais, el 23 de octu 
bre de 1940, se ha ejercitado 
regularmente durante tres 
meses en Long Island, N^®'^ 
York, ha perdido ocho l^’^^.^I^ 
mos y pesa en la actualidad / ’ 
los mismos que tenía cuan 
se proclamó campeón del mun 
do con Brasil por última vez, 
en el Mundial de México 
1970. Edson Arantes do 
cimento comenzó a jugar al 
bol bajo la disciplina de un c 
a los siete años, en 1947, ct*®”^^ 
se incorpora al equipo ^’^^^^g. 
Septiembre, después de ip^^^ 
trarse como uno de los n 
más carismáticos en los i • 
males partidos en las c



a
*
—

•li
li»

'

DEPORTESLa Tribuna

Los dos soviéticos emplearon la apertura española

Ligera ventaja para el aspirante, Anatoly Karpov

Karpov.
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FIREHAWK660

FIREHAWKSV
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♦ Transporte. IvA y gastos ele pro-entrega incluidos.
Precio recomendado por el fabricante (Península y Baleares).

Paro Vehículos de Grandes Prestaciones.
Para los vehículos más sofisticados. Alta tecnología y agresivo 
diseño de 5 barras en el rodamiento.
En Series Super Anchas. Indice Velocidad "V”

Conducción Rápido y Segura.
Gran tracción sobre mojado. Magnífica respuesta al volante

Vocación Deportivo.
Máxima seguridad, confort y agarre a muy alta velocidad. 
En series Anchas. Indice Velocidad "H” y "V"

para velocidades elevadas.
En Series Normal y Ancha. Indice Velocidad “H" y

El Neumático de Invierno.
Compuesto especial para bajas temperaturas. Gran 
comportamiento sobre hielo, nieve y piso mojado.
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El Neumático Fomilior.
Seguridad, confort, economía de consumo. Gran rendimiento 
en vehículos de serie.
En Series Normal y Ancha. Indice Velocidad “T".

/ez,
jaS' f ^'S'^e un Servido FIRESTONE y le informaremos ampliamente 
fút- ' sobre los neumáticos que Vcl. necesita.
dub
pjo ------------- Diseño Computerizado CAD.---------------

U I NEUMATICOS DE ALTA SEGURIDAD.
---------------------------------------------------------------------------

LA GAMA MAS COMPLETA DE 
i NEUMATICOS PARA TURISMOS

Con Firestone Vd. puede elegir el neumático más apropiado a su 
j automóvil y a su forma de conducir. Apueste por FIRESTONE y 

obtenga más seguridad, más agarre, más duración y más confort.
' Conduzca seguro, confiado y protegido.

Concesionarios Oficiaba

OPEI_— '
Mejores por experiencia

AFE, entre los sindicatos 
más potentes de Europa

MADRID (Efe),-La capaci
dad de la Asociación de Fut
bolistas Españoles (AFE) para 
provocar la pérdida de catego
ría de un club si éste no paga 
a sus jugadores, como en el caso 
del desaparecido Linares, colo
ca a este sindicato entre los más 
potentes de Europa, por ope
ratividad legal y número de afi
liados. Las asociaciones que 
defienden los intereses de los 
futbolistas profesionales funcio
nan en la mayoría de los países 
de Europa, pero son práctica
mente inexistentes en los de 
América, donde los potentes 
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F560

1

Usted descubre realidades donde 
los demás sólo encuentran deseos.

Vectra.13 versiones distintas en gasolina o diesel, 
4 ó 5 puertas, caja de cambios manual o automática, 
tracción a 2 y a las 4 ruedas y hasta 150 CV. 
de potencia.

Con aire acondicionado, dirección asistida, 
alarma antirrobo y sistema antibloqueo de frenos 
ABS de serie, según modelos.

Desde 1.951.000 ptas.* 

tít^:a!íí¡>^^

ENTREGA INMEDIATA [

Azaña
CONCESIONARIO OFICIAL

Alcalde Conangla, 40.Tel. 2133 56. ALBACETE

> >1

sindicatos uruguayo y argentino 
son una excepción a la regla.

Los jugadores de países como 
Holanda y el propio Uruguay 
no tienen más que firmar un 
contrato con un club profesio
nal para recibir asistencia legal 
e incluso ayuda económica de 
sus representantes ante Liga o 
Federación: subida de primas 
y sueldos, jubilaciones, planes 
de pensiones o seguros de acci
dente figuran entre las primeras 
peticiones de los jugadores.

En España, Portugal, Italia 
o Inglaterra la afiliación debe 
requerida por los interesados.

Aplazada la octava partida del 
torneo mundial de ajedrez

La apertura española inmortalizada por el canónigo extre
meño Ruy López fue empleada una vez más por los dos 
soviéticos que repitieron exactamente las once primeras 
jugadas de la sexta partida. La octava partida del Cam
peonato del mundo de ajedrez, que enfrenta a Gary Kas
parov, campeón, con Anatoly Karpov, aspirante, quedó 
ayer aplazada con ligera ventaja de este último. El cam
peonato sigue de lo más reñido.

NUEVA YORK (Efe).-En la 
jugada 12, el campeón cambió 
de plan y jugó Ae3 en lugar 
de axb5 y, a su vez, Karpov 
introduce una novedad teórica 
en la 14 con el movimiento d5 
que ya había sido analizado por 
el soviético Razuvaiev que con
sideraba esta jugada dudosa.

Pero el aspirante no siguió 
la línea estudiada por su ex-a- 
nalista y tomó e5 con el caballo 
en lugar de hacerlo con el alfil.

La situación en el tablero, 
después de las veinte primeras 
jugadas, era en extremo com
pleja aún para los jugadores de 
la elite que no se atrevían a 
hacer ningún comentario sobre 
las ventajas de uno u otro 
bando.

Como en otras partidas ante
riores, la batalla se desarrollaba 
en el ala de dama, y, mientras, 
la infantería blanca avanzaba 
hacia el rey contrario, Kasparov 
no podía evitar la pérdida de 

un peón.
Karpov se defendió con pre

cisión de los ataques a su rey, 
que no se vió inquietado seria
mente en ningún momento, 
mientras presionaba con sus 
efectivos al monarca blanco.

Las últimas jugadas antes del 
aplazamiento fueron un calvario 
para el campeón, que veía como 
se esfumaban poco a poco sus 
ataques mientras el aspirante se 
afianzaba sobre el tablero dan
do una serie de jaques que deja
ron a Kasparov en una situación 
comprometida.

En el momento del aplaza
miento, el campeón dispone de 
dama, torre, alfil y tres peones, 
por dama, torre y cuatro peones 
de Karpov pero el alfil blanco 
va a ser tomado enseguida por 
la torre negra.

Los dos peones sueltos en el 
ala de dama constituyen una 
seria amenaza, aunque también 
es cierto que el rey negro no

I I

se halla en una situación ideal 
como para permitirse muchas 
alegrías.

Los ayudantes de los dos 
mejores jugadores del mundo 
pasaron toda la noche analizan
do una posición que en opinión 
de los expertos es favorable, sal
vo sorpresas, al aspirante Ana
toli Karpov.

El juego se reanudó ayer, 
martes 30, a las 17,30, hora neo
yorquina, en el teatro Hudson.

M.C.D.2022
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Farmacias El tiempo ^^ Efemérides

ALBACETE 18,6 grados de máxima

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche: 
VALCARCEL, Plaza Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, 
Capitán Cortes, 23'(Ctra. Circunvalación)

De 10 de la noche en adelante: VALCARCEL, Plaza 
Carretas, 11 y GIMENEZ BENITEZ, Capitán Cortés, 23 
(Ctra. Circunvalación)

PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la 
noche: GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37 y MAN
SILLA LEGORBURO, Mayor, 30 (junto Pasaje Lodares)

De 10 de la noche en adelante: GONZALEZ 
TOBARRA, San Antonio, 37 y MANSILLA LEGOR
BURO, Mayor, 30 (junto Pasaje Lodares)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, G. 
Atienza, 31

PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDAL
GO, 0. Cuartero, 20

Según los datos facilitados por el Observatorio de Meteorología 
de la Base Aérea de Los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 18,6 grados a las 16,40 horas de la 
tarde y la mínima de 13,6 grados a las 7,10 horas de la mañana. 
El viento sopló con una velocidad de 25,2 grados y la humedad 
relativa del aire fue del 73%.

Hoy el cielo estará muy nuboso con precipitaciones en Asturias, 
Cantabria, País Vasco y Andalucía. Nuboso con chubascos en 
Galicia, Navarra, Rioja, Aragón y Castilla-León.

Nubosidad en aumento en las comunidades valenciana y mur
ciana. En Canarias el cielo estará nuboso en el norte de las 
islas con alguna precipitación débil. Poco nuboso o despejado 
en el resto de España.

Las temperaturas descenderán en todas las regiones, excepto 
en Castilla-La Mancha y Extremadura, donde permanecerán esta
cionarias. Los vientos serán flojos a moderados de componente 
oeste en todas las comunidades excepto en Canarias donde serán 
flojos de componente norte.

31

HELLIN Predicción por comunidades autónomas

PARA HOY: LUIS LOPEZ, República del Perú, 8 
PARA MAÑANA: GONZALO GONZALEZ, Rabal,

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y 
Margall, 3

PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, 
Pi y Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4

PARA MAÑANA: M« LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

Castilla y León.- El cielo mostrará nubes y claros y se producirán 
chubascos débiles en las zonas montañosas. Las temperaturas 
descenderán y el viento será del norte moderado.

- Castilla-Mancha.- Cielos poco nubosos, con mayor nubosidad 
en áreas de montaña. Temperaturas prácticamente estacionarias. 
Vientos flojos de dirección oeste o noroeste.

- Comunidad de Madrid.- Cielos poco nubosos, con mayor 
nubosidad en el área de la sierra. Temperaturas prácticamente 
estacionarias. Vientos flojos de dirección oeste o noroeste.

- Extremadura.- Cielos poco nubosos, con mayor nubosidad 
en áreas de montaña. Temperaturas prácticamente estacionarias. 
Vientos flojos de dirección oeste o noroeste.

- Andalucía.- Cielos muy nubosos en toda la región con pre
cipitaciones de distribución irregular, más intensas en las sierras 
y en sus laderas norte. Temperaturas en ligero descenso durante 
el día. Vientos flojos o moderados de Poniente.

1794 .- El físico británico John 
Dalton descubre la enfermedad 
de la vista llamada discroma- 
topsia o ceguera de los colores, 
conocida vulgarmente como 
daltonismo.

1850 .- Sesión inaugural de las 
Cortes Españolas en su nueva ] 
sede de la Carrera de San Jeró- j 
nimo de Madrid, actual Con
greso de los Diputados.

1902 .- Estreno de la zarzuela 
“El puñao de rosas”, con letra : 
de Arniches y música de Chapí, 
con gran éxito, en Madrid.

1918 .- Guerra de 1914-18. Tur- ' 
quia capitula y los ingleses - 
entran en Mosul (actual Irak). ;

1924 .- Se suprimen las auto- 
rizaciones para la explotación ' 
de los juegos de azar en España.

195{).- Una comisión de la , 
ONU revoca el acuerdo de 1946 
que recomendó la retirada de 
embajadores de Madrid y la 
exclusión de España de los 
organismos técnicos internacio
nales.

1956 .- Pío Baroja, enterrado ^- 
en Madrid. Hemingway llevó el ‘jij 
féretro sobre sus hombros.

1978 .- Aprobada la nueva ¿ 
Constitución española por las | 
Cortes, en sesión plenaria del 
Congreso y del Senado. a

1980 .- Un tribunal de Var-1 
sovia acepta registrar la inscrip- a 
ción del sindicato Solidaridad, f

1982,- El Papa Juan Pablo 11 r 
llega a Madrid, iniciando así^ 
una visita a España de nueve | 
días de duración. |

1984 .- Asesinada la primera । 
ministra de la India, Indira | 
Gandhi, por tres miembros de| 
su guardia personal. Le sucede^ 
en el cargo su hijo Rajiv Gand-i|

1986 .- El Gobierno español(^ 
rehabilita a los militares de la^ 
Unión Militar Democrática.

1989 .- Turgut Ozal es elegidoR 
presidente de Turquía en ter-| 
cera votación, por la negativa^ 
de la oposición a participar en 
las votaciones.

CalendarioCrucigrama
SANTORAL

EL SOL Y LA LUNA

El sol sale a las 06,43 y
se

se pone a las 03,31 (H. S.).

Carteleras

pone a las 17,13 (H. S.).
La luna sale a las 15,12 y

Días hasta finalizar el año: 
63 días

HOJA DEL ALMANAQUE

Pl, 
Er 
17 
22

• VE 
Piscir 
23 06

Santos Alonso, Quintín, 
Urbano, Narciso, Eustaquio 
y Nemesio.

• SE 
muy
21 96:

Sensacional estreno. Es la historia de amor 
más inesperada del año.., Y estás invitado a 

disfrutar de ella.

“UN TOQUE DE
INFIDELIDAD”

1 334 5 4 7 49 10 11

Días transcurridos: 302

V 
E 
e 
te

^ 
V 
3: 
A

HORIZONTALES: 1: 1: Desván, 
comúnmente a teja vana. 2: Del 
verbo haber. Patriarca hebreo. Pre
posición inseparable que significa 
detrás o después de. 3: Antigua ciu
dad sumeria. Necia, presuntuosa. Al 
revés, artículo. 4: Dejaste de desem
peñar un cargo o empleo. 5: Gran 
lago de Asia. Al revés, término final 
de una carrera. 6: Barco. Planta 
gramínea. 7: Al revés, ciudad de 
Colombia. Al revés, goberné. 8: Al 
revés, disipes, quites lo que ofusca 
la claridad o transparencia de algu
na cosa. 9: Contración. Grave (fe
menino). Consonante repetida. 10: 
Número. Utiliza. Embarcación. 11: 
Persona que, es partícipe y com
pañera con otra u otras en la misma 
suerte (Pl).

VERTICALES: 1: Género huma
no. 2: Monarca ruso. Al revés, 
hogar. Al revés, repollo. 3: Cam-

peón. En palacio, oficina donde se 
cuidaba del agua y del vino que 
bebían las personas reales (Pl). Pre
posición. 4: Satisfechos, contentos. 
5: Artículo (femenino y Pl). Muni
cipio de Tarragona. 6: Letra del 
alfabeto griego (Pl). Conjunto de 
huesos cortos que forman parte del 
esqueleto de las extremidades pos
teriores de los batracios, reptiles y 
mamíferos, y que en el hombre for
man la parte posterioir del pie. 7: 
Dios de la mitología griega. Envol
ver. 8: Semejante a los abuelos (fe
menino). 9: Consonantes. Al revés, 
sacuda, mueva violentamente. Al 
revés, preposición. 10: Partícula 
electrizada en que se descomponen 
las moléculas de los cuerpos some
tidos a la electrolisis. Nombre de 
letra. Al revés, apócope de santo. 
11: Que está bajo la superficie del 
mar.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES:
1: Hiroshima. 2: Tan. Tea. Ita. 3: Os. Rondó. Ar. 4: Lesiona. 5: 
íruH. Inca. 6: Capua. aruaM. 7: Ibas. Irme. 8: sasoicO. 9: As. Rumbo. 
ÚT. 10: Dan. AEI. Oso. 11: Nietzsche.

VERTICALES: 1: Toxicidad. 2: Has. raB. San. 3: In. Lupas. Ni. 
4; Rehusar. 5: otoS. suaT. 6:. Senil. Gómez. 7: Hado. Ibis. 8: Onírico. 
9: Mi. Anuro. Oh. 10: Ata. Cam. Use. 11: Armamento.

Ted Danson, Isabella Rosellini, Sean Young, 
William Petersen y Lloyd Bridges, 

Pases Laborables: 6‘55 - 8*50 y 10’45 
Pases Sábados y Festivos: 5 - 6’55 - 8'50 y 

10’45
No recomendada a menores de 13 años 

Hoy día del espectador

ESPERADO ESTRENO 
“LAS CARTAS DE ALOU’ 

DE: MONTXO ARMENDA
RIZ

Ganadora de la Concha de 
Oro Mejor Película 

Ganadora de la Concha de 
Plata Mejor Actor

Pases: 5*30 - 7*15 - 9 y 10*45

¡Superpomográfico estreno!
“LAS REPETICIONES 

DE VANESA” 
Americana - V.O. Subtitulada 
PROHIBIDA A MENORES

DE 18 AÑOS
Continua desde 5*30 tarde

''ideo
24 01 3

SURCO PARK 
Tel. 23 78 52

BODAS Y BANQUETES
MENU N° 1
Aperitivos
Entremeses variados
Coktail de mariscos
Cordero Asado
Tarta de boda flan
Melocotón o piña
Bebidas:

Agua mineral 
Refrescos
Vinos manchegos
Cerveza 
Café 
Licores
Sidra o champang.

PEDIR PRESUPUESTO A Sr CARAKUEL 
Hay 10 menús más a su disposición

SENSACIONAL ESTRENO. Después de “El 
cazador" y “Manhattan Sur" llega la última 

película de MICHAEL CIMINO.

“37 HORAS

SENSACIONAL ESTRENO. La película 
del “LEON DE PLATA" en el Festival de Ven ^ ,. 

1990, mejor director Martin Scorsesc. Tres d^^^ [
vida en la mafia...

DESESPERADAS”
Mickey Rourke, Mimi Rogers, Lindsay Crouse 

y Anthony Hopkins. 
Pases Laborables: 6'55 - 8'50 y 10'45 

Pases Sábados y Festivos: 5 - 6'55 - 8'50 y 
10'45

No recomendada a menores de 18 años 
Hoy dia del espectador

“UNO DE LOS 
NUESTROS”

Robert de Niro, Ray Liotla, Joe *
Sorvino, Lorraine Braceo y Frank Srvc 

•Pases: 5’30-8ylO‘3O 
No recomendada a menores de /

NoU.-Por la larga duración de 1* P^ 

mega puntualidad. 
Hoy dfa del espectador i

GRAN ESTRENO. 
Salió de la calle, entró en su vida 

y robó su corazón.
“PRETTY WOMAN”

(No recomendada para menores 
de 13 años)

Richard Gere, Julia Roberts, 
Ralph Bellamy y Amy Yasbeck 

(Pases: 6 - 8‘15 y 10*30) 
Hoy día del espectador

Sensacional estreno en toda ESPAN • 
de ser asesinado, Sam le dijo a Mo V 

la amaría y protegería para siemp 

“GHOST” 
(Más allá del amár) 

v Whoop' 
Patrick Swayze, Demi Moore y 

Goldberg.
Pases: 6 - 8'15 y 10 30 

NO RECOMENDADA A 
MENORES DE 13 ANOS

Hoy día del espectador -

de 
gid 
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nov 
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no 
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ADMINISTRATIVOS
DEL ESTADO Y 

SEGURIDAD SOCIAL

Requisitos: Bachiller Superior o F.P. II
Plazo de instancias hasta el día 12 

Noviembre
Turnos de mañana, tarde y noche

¡INFORMATE!

de-

• SE VENDE piso 138 m^., 
2 plazas garaje 10.000.000-t- 
hipoteca. Tel. 22 60 62 Horas 
de oficina.

• FORO-CORTINA y Yama
ha 600 XT arranque, perfec
to estado, se vende. Telé
fono; 21 40 37O

 
O

 al TOTAL

UNA CASA EN EL MAR

AL SUR DE TORREVIEJA 
llave en mano y escrituro 

FACIUDAOeS
IIHosto 30 mete* fin inte retes 11Essa

PRESTAMOS
Gestión rapida. Plazo 

hasta 10 años
Cancelamos hiootecas 
y embargos. Telefono 

967/23 04 14

VENDO PISO
En Villacerrada, 186 
M2. 4 habitaciones, 2 
baños, cocina con 
officce recién amue
blada y garaje. Telé
fono: 22 45 68

• ALQUILO habitación 
doble con derecho a cocina, 
calefacción, sitio céntrico. 
Teléfono; 21 57 82

• HABITACIONES para 
estudiantes. Teléfonos; 
22 02 14-22 03 52

SE NECESITA
REPARTIDOR

EN VILLARROBLEDO
Llamar al teléfono; 21 01 21 

de 10 a 2 y de 5 a 8
Tel. 22 52 50

CZ, Ro»orio„ 57

PRESTAMOS 
URGENTES

Cancelamos embargos e- 
hipotecas. 
Descuento de letras. 
Rapidez. Teléfono: 
967-50 02 46

SE VENDE
Caja registradora "SANYO" 
cuatro vendedores. Expositor 
de lácteos. Cámara expositora 
de fiambres 2 mtrs. “CAPEL!". 
Pesos electrónicos "MINER
VA". Congelador “KOXCA". 
Estanterías y góndolas. Todo 
en buen estado seminuevo, 
teléfono: 21 90 33 (967).

• SE VENDE piso. 90 m^. 
Teléfono; 22 60 62

• VENDO piso 163 M2. cén
trico, llamar 21 67 44, 
21 82 42. Horas oficina

• ALQUILO casa amuebla- 
da pequeña. Teléfono. 
23 2715. Llamar tardes de

SE VENDE 
FURGON

Marca Daf. Mod. 
VH-400-3,5 D/ejes, 
320. Tef: 22 97 08. 
Albacete

C
O 

<M

• RAFAEL ANDUJAR OR
TUÑO médico estomaíoiogu 
cirugía oral Rosario. 3 ora- 
Tino 21 88 65 Albacete

• PARTICULAR Vendo 
Seat Panda. Perfecto. Telé
fonos; 21 79 24 y 22 22 30.

CAMISERIA
En Teodoro Camino, 6.
Razón: en la dirección 
indicada o teléfono: 
21 44 11 (de 11 a 15'30 
y de 19’30 a 24’00)

LIMPIEZAS 
FERNANDEZ

-Extracción de fosas sépticas. 
-Limpieza de tuberías y 

alcantarillados.
-Revisión de tuberías por 

equipos de televisión.
Teléfonos; 22 08 38. Oficina 

21 44 81. Particular

SE VENDE
Camión “DUMPER” 
marca CATERPILLAR 
MOD. 769-C revisado, 
ruedas nuevas y pintura 
general.
Tel. 21 91 62/21 94 73

• URGENTE empresa de 
ámbito nacional necesita 
cubrir 7 puestos de trabajo. 
Información cafetería Alarde. 
C/ Octavio Cuartero, 43. Pre
sentarse de 10 a 1 y de 5 
a 8.

• ALQUILO piso amuebla
do zona centro. Teléfono; 
47 50 81

• SE TRASPASA Pub y Bar 
a convenir. Abstenerse 
curiosos. Teléfono; 50 46 47

• SE VENDE 0 alquila nave 
de 630 m®., en Polígono 
Campollano. Teléfono; 
23 88 35

EBANISTAS
EMPRESA DE MUEBLES Y DECORACION 

NECESITA OFICIALES DE 1"y2" 
ABSOLUTA DISCRECION

ALTOS BENEFICIOS 
TLF: 22 43 71 

(de 9 a 2) (6,30 - 8,30)

¿QUIERES TRABAJAR?

PARTICULAR 
VENDE 

MERCEDES 300-D
Precio 875.000 Ptas. Ver 
en Auto-Star. Avda. Espa
ña n° 45. Teléfono; 
23 56 51. Albacete

ALQUILO
Plaza garaje. 
En calle Avila n° 
17. Teléfono: 
22 28 21

; • VENDO piso a estrenar, 
i Piscina. Marqués de Villores. 
! 23 06 24
i ——■ -----

• LOCAL COMERCIAL 
pequeño, se traspasa, muy 
céntrico, totalmente acondi
cionado. Precio 2.900.000 
Ptas. Teléfono; 21 40 37

• PROFESIONAL con 
experiencia hace manicura a 
domicilio. Teléfono; 23 65 85

• SE NECESITA discoteca 
en alquiler en Albacete o 
provincia. Teléfono; 21 26 34

• SE TRASPASA café-bar 
ttuy económico. Teléfono; 
21 96 38

• SE TRASPASA 
video-club. Teléfono: 
24 01 32

(le

asesores
Rosario .1-7 S 2’ 04 29
11)11 f AC lOi ALBACETE

• SE NECESITA modista 
para boutique infantil. Lla
mar de 2 a 4 tarde y de 
9*30 a 11 noche. Teléfono: 
50 17 93

SELLOS 
CAUCHO 

24 horas 
PAPELERIA 
MODERNA
María Marín, 25 
Telf. 23 68 87

ECXMO. AYUNTAMIENTO 
DE 

ALBACETE

SERVICIO RECOGIDA DE BASURAS

Se recuerda que la noche del miércoles 31 
de octubre no se prestará el servicio de reco
gida domiciliaria de basuras, por lo .tanto, se 
recuerda al público en general que deben abs
tenerse de depositar bolsas en la vía pública 
durante dicha fecha.

Asimismo se hace público que el día 3 de 
noviembre, con motivo de la celebración de 
la patrona del personal del servicio de limpieza, 
no habrá servicio de limpieza viaria durante 
dicha jornada.

EL ALCALDE

cenifo de ntudivs

ÜYA CONVOCADAS!!

OPOSICIONES INSALUD ALBACETE

INSTANCIAS HASTA EL 7 DE NOVIEMBRE

TENEMOS LOS TEMARIOS

GAONA, S 
«2^084'

133 Plazas
57 Auxiliares Administrativos
48 Celadores
28 Otras categorías (pinche, lavandera,...)

NUEVOS GRUPOS DE MAÑANA, 
TARDE Y NOCHE

ÜEXCELENTES RESULTADOS 
DE NUESTROS ALUMNOS EN ANTERIORES 

CONVOCATORIAS!! INFORMATE.

• PROXIMA INAUGURA
CION Residencia Geriátrica 
Sta. Teresa de Jesús. Asis
tencia médica, ATS, calefac
ción, jardín. Trato familiar. 
Precios a convenir. T. 
93-893 00 73. Horario 9 a 14 
h. .

• SE VENDE piso 90 m^.
7.000.000-L hipoteca 
1.500.000. Tel. 22 60 62. 
Horas de oficina.

PARA ASUNTO 
COMERCIAL

SE NECESITAN
MUJERES DEDICA
DAS A LA VENTA 
DIRECTA PARA ALBA
CETE Y PUEBLOS 
Interesantes benefi
cios. Tardes de 4,30 a 
9. Teléfono: *24 04 52 
C/ Pablo Medina, 3 
(Entreplanta)

APRENDE CONTABILIDAD

üiNFORMATE!!

Curso intensivo completo 
de AUXILIAR ADMINISTRATIVO

* Duración aprox.: 4 meses (Nov-Feb)
* 2 horas diarias (de 5 a 7)

PLAZAS LIMITADAS 

MATRICULA ABIERTA

B
centro de estudios

GAONA, 5 
^4 10 84

Í'

SE VENDE
Pala CATERTILLAR 
MOD. 950-C serie
43J-4925 equipada con 
cadenas en ruedas 
delanteras. Tel. 
21 91 62/21 94 73

SE NECESITAN 
MAQUINISTAS 

de confección indus
trial con experiencia. 
Teléfono: 27 3118

• SE VENDE nave en Cam
pollano de 400 m^. Cons
truidos y 275 m^. de patio. 
Teléfono; 23 88 35. Albace
te.

• SE VENDE local comer
cial 200 m. Zona Parque 
Lineal. Teléfono; 21 74 15

• SE TRASPASA 
vídeo-club. Llamar teléfono; 
22 51 50 de 2 a 7.

HIPOTECAS
-Cancelamos hipotecas y 
embargos.
-Sobre pisos, chalets y rústicas.
-Discreción y rapidez.
-Amortización a su comodidad

967-50 03 06

Alquiler a domicilio de 
películas de Vídeo VHS 
Sin molestarse llámenos 
y le llevaremos a casa 
su película favorita.

VIDEO EXPRESS 
TELEFONO: 22 01 79 

ALBACETE

• NECESITO empleada de 
hogar. Zona parque lineal. 
Teléfono; 21 71 92. Albacete

• SE TRASPASA bar 
Alhambra en María Marín, 
76. Teléfono; 21 29 65

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna o externa. 
C./ Melilla, 1-10°- Drcha. (Zo
na Estación Edificio de Mer- 
kah

• SE VENDE piso céntrico 
grande con plaza de garaje. 
Teléfono; 2115 45

• SE VENDE piso 138 m®.
Teléfono; 22 60 62

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO
Tú que me aclaras todo, qque Ilu
minas lodos los caminos para que 
yo alcancse mi ideal. Tú que me 
das el don divino de personar y olvi
dar el mal que me hacen y que en 
todos los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, que en este cor
to diálogo agradecerte por todo y 
confirmar, una vez más, que nunca 
quiero separme de ti, por mayor que 
sea la Ilusión material. Deseo estar 
tx>nllgo y todos mis seres queridos 
en la gracia perpetua. Gracias por 
tu misericordia para conmigo y los 
míos. (La persona deberá rezar la 
oración tres días seguidos sin decir 
al pedido, dentro de tres días será 
alcanzada la gracia por más difícil 
que sea. publicar en cuanto se reciba 
la gracia)._ Agradece las gracias 
alcanzadas.

Si de verdad 
,qinere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarles comida no es la solución. En INT-ERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo. 
Formarles y asesorarles para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabore con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
y le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona /

ORACION AL 
ESPIRITU SANTO

TÚ, que me aclaras todo, que 
iluminas todos los caminos 
para que yo alcance mi ideal. 
Tú, que me das el don divino 
de perdonar y olvidar el mal 
que me hacen y que en todos 
los instantes de mi vida estás 
conmigo, yo quiero, en este 
corto diálogo, agradecerte por 
todo y confirmar, una vez más. 
que nunca quiero separarme de 
ti por mayor que sea la ilusión 
material. Deseo estar contigo y 
todos mis seres queridos en la 
gracia perpetua. Gracias por tu 
misericordia para conmigo y los 
míos.
(La persona deberá rezar esta 
oración tres días seguidos, sin 
decir el pedido; dentro de tres 
días será alcanzada la gracia 
por más difícil que sea. Publicar 
en cuanto se reciba la gracia). 
Agradece las gracias alcanza-
das. A. y H

.2022
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Clark Kent propone el matrimonio a su novia de siempre en el último número del tebeo

Superman se casa con Luisa Lane, 
después de 40 años de relaciones

La esperada boda aparecerá en la versión que edita *^DC Comics” de las aventuras del superhéroe

- Citas ^^H

Clark Kent, timorato 
periodista y ”alter ego” de 
Superman, propone el 
matrimonio a su novia de 
siempre, Luisa Lane, en el 
último número del tebeo, 
después de haber mante
nido en vilo a los lectores 
con cuarenta años de rela
ciones.

WASHINGTON (Efe).- El 
responsable de las aventuras 
del superhéroe en la editorial 
”DC Comics”, Michael Carlin, 
adelantó que los futuros señor 
y señora “Superman” cumpli
rán-con la tradición -propues
ta de boda, beso, anillo y ben
dición paterna- en futuros 
números, pero dejó claro que 
no habrá escenas eróticas en 
el hogar matrimonial.

Carlin ha sido asediado con 
preguntas sobre el futuro de 
la pareja desde que comen
zaron a correr rumores de 
boda. ”Este tebeo sigue siendo 
para niños”, añadió. En el últi
mo número de la historieta, 
Superman pierde sus superpo- 
deres cuando sus enemigos le 
hacen comer kriptonita roja, 
lo que le obliga, como a todos 
los mortales, a ir al trabajo 
en metro y a combatir el olor 
corporal con desodorante.

”Será mejor que me libre 
de este tufo”, dice mientras 
se rhira sorprendido debajo 
del brazo.

Durante una comida y ante 
unos emparedados de atún.

Christofher Reeve encarna a “Superman” en el cine.

Klark le pregunta a Luisa: “¿te 
gustaría... quiero decir, 
querrías...?

¿Casarme contigo?, replica 
su amada. “No creas que no 

, he pensado nunca como sería. 
Es realmente dulce”.

Klark, poniéndose una vez 
más en evidencia y dando 
muestras de su característica 
timidez, le hace saber que no 
necesita una respuesta inme
diata, pero ella le responde 
que ya ha tomado una deci
sión.

”Sí, quiero compartir mi 

vida contigo”, afirma la more
na periodista mientras acaricia 
los labios del héroe con su 
dedo índice, en una viñeta que 
promete pasar a la historia del 
“comic”.

Luisa, que todavía no sabe 
que su futuro esposo es Super
man, no conocerá toda la ver
dad hasta la misma víspera de 
la boda.

Carlin explicó quq como 
Superman es de otro planeta. 
Kriptón, es posible que no 
pueda tener hijos con una 
humana, hecho que obligaría 

a la pareja a adoptar un hijo.
El propio Klark Kent es 

adoptado y sus padres, una 
pareja típica del medio rural 
estadounidense residente en 
Smallville (Villachica), Estado 
de Kansas, conocerán por fin 
a sus consuegros, los señores 
Lane, que viven en un subur
bio de Metrópolis y son gente 
de ciudad.

La esperada boda

* La esperada boda, que ha 
conseguido recuperar parte 
del interés del público en las 
aventuras de Supermán, apa
recerá en las tres versiones de 
la historieta que actualmente 
se publican en Estados Uni
dos: “Superman”, “Las Aven
turas de Superman” y “Action 
Comics”.

En los últimos años de la 
historieta. Metrópolis ha cam
biado drásticamente, con mul
titud de superhéroes luchando 
contra el crimen y con Super
man defendiendo su propia 
identidad.

Cuando el hombre de acero 
recupera sus poderes y des
pués de haber resuelto una 
nueva fechoría, una ciudadana 
le reprocha sus orígenes extra- 
terrestres y pone en duda sus 
verdaderas intenciones.

”Tú podrás hacer todas 
estas cosas maravillosas, pero 
no has tenido que trabajar 
para conseguir tus poderes 
porque te llegaron de manera 
natural”.

Jon Idígoras.
Jon IDIGORAS, portavoz de 

HB: “Aquí no hay espacio para 
partidos bisagra”. -Julián GAR
CIA VARGAS, ministro de Sani
dad y Consumo: “Los presu
puestos de 1991 no suponen que 
se vayan a solucionar los actua
les problemas sanitarios”. -Pa
blo MOSQUERA, dirigente de 
Unidad Alavesa: “Nosotros 
solos, con escasos medios, 
hemos sido el David frente al 
Goliat”. -Francois MIT- 
TERRAND, presidente de Fran
cia: “El regreso de los 300 rehe
nes franceses no cambia en 
nada la situación”. -George 
BUSH, presidente de EEUU: 
“No permitiremos la invasión 
durante más tiempo”. -Sadam 
HUSEIN, presidente de Iraq: 
“¿Cómo puede Bush llamar 
Hitler a un líder con el que 
ha estado asociado en el pasa
do?”. -James BAKER, secreta
rio de Estado norteamericano: 
“La paciencia de la comunidad 
internacional tiene un límite”. 
-Carlos FUENTES, escritor 
mejicano: “¡Dios me libre de 
ser del PRI!”.

-- Cumpleaños ■ Mientras, la hija del amigo de Caine se bamboleaba anoche a ritmo de samba en “Lío en Río”

Jeanette Rodríguez, ‘^Cristal”, se divierte 
en top-less en las playas de Tenerife

Abel Matutes. - »

Hoy, día 31, cumplen años i 
-ABEL MATUTES, Comisario ■ 
Europeo, 49

JOSE MANUEL CERVINO, 
actor, 50

DIEGO ALAVARAD. futbo
lista, 28

-MICHAEL LANDON, 
actor, 53

-BUD SPENCER. actorí 51.
-SALVATORE ADAMO, can

tante, 47
-ALBERTO DIAZ, jugador 

de baloncesto, 24.
-JESUS CALDERA SAN- 

CHEZ-CAPITAN, político, 33.

MADRID (Fax Press).- Con 
la mandíbula aun levemente 
desencajada por las risas y el 
ánimo alto que anoche nos pro
dujo la revisión de “Lío en Río' 
la menospreciada comedia de 
Stanley Donen, me enfrento al 
minucioso estudio de las fotos 
de Jeanette Rodríguez (Cristal) 
en Top-less que publica “In
terviú”.

Los pechos nos invaden y 
nadie puede sustraerse ^ tan 
delicioso acoso.

Después del tentador par de 
Michele Johnson (la hija del 
amigo de Michael Caine) bam
boleándose a ritmo de Samba, 
he aqui el de Jeanette, más 
modestas pero -probablemente- 
más misteriosas yesperadas. En 
la tele venezolana no se viven 
los aires “destapistas” de nues
tra TVE, ni mucho menos los 
de la brasileña (y dale...).

A ninguna de las protagonis
tas de “Cristal” o de su paralela 
“Topacio” se les han visto jamás 
los pechos, acontecimiento que 
hubiera hecho renunciar al celi
bato ^1 mismísimo padre Angel. 
Es seguro, además, que perso
najes co como el de Inocencia 

se hubiera prestado, pero... El 
caso es que ahora el “zetero” 
y certero semanario desvela lo 
que en los vestuarios de Casa 
Victoria nunca nos enseñaron. 
Sinceramente, no hay para tan
to.

Por muy “mamófilo” que uno 
sea, las de Cristina no valen 
ni la mitad que el texto que 
las acompaña, escrito con su 
habitual agudez por Manolo 
Vázquez Montalbán.

¿ Son los senos venezolanos 
mejores que los de cualquiera 
de las canarias que se bañaban 
cerca ? Seguramente no. Vistos 
los que abundaban en culebro
nes tipo “Doña Beija” o “Mi 
primo Basilio”, se podría llegar 
a la conclusión de que los bra-* 
sileños ganarían el premio con
tinental. - No se por qué, las 
imágenes de turgentes delante
ras siguen presidiendo hoy esta 
columna. Ante la emisión, esta 
noche por Tele 5, de “Hannah 
y sus hermanas”, viene a la 
memoria la espléndida de Bár
bara Hershey, una de sus pro
tagonistas. Los aficionados al 
género de terror recórdarán 
aquella película llamada “El

A ninguna de las protagonistas de “Cristal” se les han visto jamás los pechos.

ente”, que la lanzó al estrellato. 
Se trataba de una misteriosa 
fuerza invisible que agredía 
sexualmente a Barbara cada dos 
por tres.

Lo más espectacular de sus 
efectos especiales era cuando 
manipulaba sus senos y en estos 
se percibían las invisibles hue
llas de unos dedos.

Dejando ya aparte este capi
tulo de los múltiples valores 
artísticos de la Hershey, “H^^ 
nah...” es una de las más í^*'^®^ 

tidas recientes películas - 
Woody Allen, y a otra de su 
protagonistas, Dianne Wiest, 
Sirvió para ganar un uscai 
que justo. No se la pierdan y 
■^si es posible- grábenla.
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El filme posee un tono distanciado de ¡as versiones para todos los públicos realizados hasta entonces

Original versión de la leyenda de 
Tarzán con la sensual Bo Derek

^ ‘‘Habla, mudita^\ ópera prima de Manuei Gutiérrez Aragón, en la madrugada del miércoles al jueves

b La leyenda de Tarzán, creada por Edgar Rice Borroughs 
' a comienzos de este siglo, adquirió con la película 

que TVE~2 emite hoy “Tarzán, el Hombre Mono”, un 
tono sensual y erótico, a cargo de la no menos ídem 
Bo Derek, bastante alejado de las versiones para todos 
los públicos realizadas hasta entonces. Tanto se aleja

esta versión de la imagen del legendario ídolo de la 
imaginación infantil creado por Borroughs, que la fami
lia del escritor llevó el asunto ante los tribunales de 
Justicia de Estados Unidos. Finalmente, el Juez federal 
que entendió en el caso ordenó que se cortaran dos 
secuencias de la película, aproximadamente 4 minutos.

MADRID (Efe).- En estos 
minutos de proyección, en las 
que se veía a Bo Derek “re
tozando” en “top less” con un 
orangután y completamente 
desnuda en brazos del actor 
que encarna a Tarzán, Miles 
OKeefe.

En estas condiciones se per- j mitió que la película, dirigida 
por él marido de Bo, John 
Derek, fuera exhibida para 
mayores de 18 años, sin caer 
en la clasificación “X”, lo que 
en Estados Unidos significa 
que hubiera sido proyectada 

h en las salas reservadas a cine 
pornográfico.

| El filme ya fue polémico 
^ durante su rodaje, puesto que 

el primer actor contratado 
para hacer el papel de Tarzán 
fue despedido cuando se lle- 

t vaban diez días de rodaje.
s El motivo de la sustitución 
í no quedó nunca claro.
j Según una versión, el actor 
’' fue reemplazado porque no

■ estaba de acuerdo en que Bo J Derek tuviera tanto protago
nismo, pero para otros la cau
sa fue que John Derek no 
compartía el “celo”- que Bo 
y su partenaire ponían al inter
pretar las escenas amorosas.

A pesar de las malas críticas, 
la polémica y los litigios, la 
película consiguió recaudar los 
primerós días de su estreno, 
allá en el otoño de 1981, nada 
menos que doce millones de 
dólares, y se distribuyó en 
salas cinematográficas de todo 
el mundo.

En la madrugada del miér
coles al jueves, y a partir de 
las 03,05 horas, se emitirá en 
“Largometraje” la ópera pri
ma del director español 
Manuel Gutiérrez Aragón: 
“Habla, mudita”.

La película, que fue galar
donada con el Premio de la 
Crítica en el Festival de Cine 
de Berlín de 1973, es la his
toria de un intelectual madri
leño, interpretado por José 
Luis López Vázquez, que trata 
de comunicarse con una asil
vestrada muda, habitante de 
los Pirineos.

Pronto surgirá entre ambos 
una sugestiva relación, en la 
que ambos tratan de conven
cerse para abandonar sus res
pectivas actitudes de indefe
rencia y prepotencia.

A las pícaras y divertidas 
historias de “Fanny a la luz 
de gas”, que se despiden hoy

La sensual y erótica Bo Derek

1
1^
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de la programación de madru
gada, le seguirán a partir del 
jueves las cotidianas de una 
familia madrileña de princi
pios de siglo en la reposición 
de la producción española “El 
olivar de Atocha”.

Basada en una novela de 
Lola Salvador y con guión de 
ella misma, “El olivar de Ato
cha”, de 26 capítulos, mezcla 
la realidad de los aconteci

mientos históricos que se 
sucedían a comienzos de siglo 
y la ficción de la saga familiar 
de ¡los Maknedina.

El 90 por ciento de la serie, 
que en su primer paso por 
Televisión Española pasó bas
tante desapercibida, se rodó 
en estudio recreando hasta en 
sus mínimos detalles la forma 
de vida y el ambiente de la 
época.

“Los rebeldes de 
Hollywood”, dos 
horas dedicadas 
a Marlon 
Brando

El actor Marlon Brando, que 
en los últimos meses ha sido 
portada en los medios de comu
nicación de todo el mundo por 
el suceso criminal en el que se 
han visto envueltos sus hijos, 
será hoy el protagonista del pro
grama especial “Los rebeldes de 
Hollywood”.

Brando, uno de los dos acto
res que han se han negado a 
recibir el premio Oscar de la 
Academia de Hollywood, está 
en condiciones de pedir, a sus 
65 años, millones de dólares por 
breves intervenciones en pelí
culas, eso sí, siempre que los 
guiones toquen la política de 
alguna forma.

¿De qué sirve ser actor si 
no se puede ayudar a una u 
otra causa? -ha dicho-.

Hay que hablar de la discri
minación, del odio, de los pre
juicios. Quiero hacer películas 
que exploren los temas actuales 
del mundo”.

Por TVE-1 a las 22.05, “Bo
nanza, la nueva generación”, 
dirigida por William F. Claxton 
en 1988. Recreada en la Vir
ginia de principios de siglo nos 
narra las vicisitudes de la fami
lia Cartwrigth, con algunos 
miembros menos.Después de 
varios años de ausencia, Benj 
vuelve a La Ponderosa. Este y 
un nuevo Cartwrigth, su sobrino 
Josh, tendrán que enfrentrase 
a la compañía minera Amsted, 
que trata de atravesar las tierras 
del rancho con una nueva vía 
de ferrocarril.Sus principales 
interpretes son:John Ire- 
land,Robert Fuller, John Amos, 
Barbara Anderson, Michael 
Landon, Peter Marck.

M Programación
PRIMERA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE
07,59.- APERTURA
08,00.- BUENOS DIAS
09,15.- EN BUENA HORA
10.00.- LA ISLA

' 11.45.- SANTA BARBARA 
12.55.-TELEDIARIO
13,00.-MAGAZINES TERRI

TORIALES
" 13,29.- CONEXION CON LA 
PROGRAMACION NACIO
NAL

13,30.- TELECOMEDIA 
: 14,00.- INFORMATIVOS 
: TERRITORIALES

14,29. - CONEXION CON LA 
‘ROGRAMACION NACIO
NAL

14,30. - NO TE RIAS QUE ES 
*eor

15,00.- TELEDIARIO 1
15,35.- CRISTAL
16,30. - ESTA ES SU CASA 
17,25.- TELEDIARIO

117,30.- CON LAS MANOS 
LA MASA

118,00.- EL DUENDE DEL 
^LOBO

18,05.- LOS MUNDOS DE 
'Epi
18,30. - CAJON DESASTRE
19,20.- INFORMATIVOS 

ERRITORIALES
19,34. - CONEXION CON LA 
KOGRAMACION NAC1O-

- 1^,35.- CORRUPCION EN 
cHami

“Juzgado de guardia”.

20,30.- TELEDIARIO 2
21,00.- NOCHE DE HUMOR
JUZGADO DE GUARDIA 
“Una sencilla proposición” 
LAS CHICAS DE ORO 
“Nos vamos de aquí” (Pri

mera parte)
22,05.- ESTRENOS TV
“Bonanza, la nueva genera

ción” (1988 - 93)
Dirección; William F. Clax

ton
Intérpretes: John Ireland, 

Robert Fuller, John Amos, Bar
bara Anderson

Virginia 1905. Han pasado 
algunos años y en “La Ponde

rosa” sólo quedan algunos 
miembros de la familia Cartw
right: Jonathan, el mayor de los 
hermanos; Charley Poke, el 
capataz; Mr. Mack, el cocinero 
de siempre, y Annabelle, la 
esposa del joven Joe.

23,45.- TVE 1 EN CORTO 
24,00.- DIARIO NOCHE 
00,30.- FANNY, A LA LUZ 

DE GAS
01,25.- LOS REBELDES DE 

HOLLYWOOD
Marlon Brando
03,05.- LARGOMETRAJE
“Habla, mudita” (1973 - 83) 
Dirección: Manuel Gutiérrez 

Aragón
Intérpretes: José Luis López 

Vázquez, Francisco Algora, 
Hanna Maxmann.

El abuelo Ramiro, que pasa
ba unas vacaciones en un para
dor de la sierra en compañía 
de su familia, decide enviar a 
los suyos a Madrid y quedarse 
en un refugio de la montaña.

04,30.- DOCUMENTAL 
05,30.- MUSICA
06,30.- EL PRECIO JUSTO 

(•Rep.)

SEGUNDA CADENA

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,59.- APERTURA
08,00.- DIBUJA - 2 
08,30.- MOFLI, EL ULTIMO 

KOALA
09,00.- TV. EDUCATIVA

ARTE Y LITERATURA
-Italiano: Lección 4 
U,00.- LA HORA DE...
“La hora de la salud” 
12,00.- GALERIA DE MUSI

CA
13,00.- KLIP 
13,30.- BARRIO SESAMO 
14,00.- DIBUJA - 2 
14,30.- NOTICIAS
14,35.- HISTORIAS DE 

CADA DIA
DESPUES DE LA 

GUERRA
15,30.- LOS MARGINADOS 
16,25.- NOTICIAS

Con las manos en la masa”,

Ife
 l

16,30.- PRIMERA SESION
“El estrangulador invisible” 

(1983 - 83)
Dirección: John Florea
Intérpretes: Robert Fox- 

worth, Stefanie Pover, Sue Lyon
Roger, joven obsesionado por 

la parapsicología, cumple cade
na perpetua por parricidio en 
la cárcel de California para 
enfermos mentales. Roger, de 
modo misterioso, consigue 
hacerse invisible y escapa de la 
prisión.

18,00.- NOTICIAS
18,05.- PLASTIC
18,35.- VIDEOMIX
19,00.- ESTADIO - 2
20,00.- NOTICIAS
20,30.- BALONCESTO
Copa Korack
Real Madrid-Klagenfurt
22,15.- TVE 2 NOTICIAS
22,15.- RELATOS TV
LA SOMBRA DE LA 

COBRA
01,00.- ULTIMA SESION
“Tarzán, el hombre mono” 

(1981 - 107)
Dirección; John Derek
Intérpretes: Bo Derek, 

Richard Harris, Miles OKeefe
James Parker es un famoso 

promotor de aventuras, que 
ahora se encuentra en el Africa 
Occidental buscando el marfil 
de un cementerio de elefantes 
Jane, su hija, una joven y bella 
puritana.

02,00.- DESPEDIDA Y 
CIERRE
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Ciclo de 
conferencias de 
Cultural
Albacete sobre el 
tema autonómico

- LT

“Regionalismos y planifica
ción: el desafío de las autono
mías” es el título genérico del 
ciclo “El estado de la cuestión” 
que para este próximo mes de 
noviembre ha programado Cul
tural Albacete en colaboración 
con la Universidad regional. El 
ciclo que consta de dos con
ferencias comenzará el próximo 
6 de noviembre con el título 
“Nueva génesis de los espacios 
regionales” y correrá a cargo 
de Milton Santos, catedrático 
de Geografía de la Facultad de 
Filosofía y Letras y Ciencias 
Humanas de la Universidad de 
Sao Paulo en Brasil. Por su par
te, Sergio Boisier, economista, 
será el encargado de abordar 
el tema de los “Cambios con
textuales en el desarrollo regio
nal para los años noventa”, el 
próximo 7 de noviembre.

/
fe

Visita anual a los difuntos.- Durante estos días vuelve a ser habitual, como todos 
los años, la visita aios cementerios de toda España, una de las constumbres más ancestrales 
de nuestra cultura, la de celebrar la Fiesta 4e Todos los Santos y de los difuntos, recordando 
y acompañando especialmente a nuestros seres queridos que nos dejaron y para los cuales 
estas fechas suponen un encuentro con muchos recuerdos que para otros se convierte en 
un “sabroso puente” con unos días de descanso, jesús moreno

El Pleno de 
Anchuras 4
estudia acciones ]
judiciales contra 
Defensa

ANCHURAS (Efe).- El Pie- 
no del Ayuntamiento de Anchu
ras ha facultado a su alcalde, 
Santiago Martín, para que estu
die acciones judiciales contra el 
Ministerio de Defensa, al enten
der que “se ha producido un 
uso indebido de fondos públicos 
en el pago de nóminas a seis 
personas de esta localidad”. 
Según explicó a Efe el primer 
teniente de alcalde de esta Cor
poración, Eduardo Corrochano, 1 
dos de estas seis personas son n 
los concejales socialistas Oren
cio García y Alfredo Fernández, 
que no asistieron al Pleno don
de el equipo de gobierno, for
mado por el PP e independien
tes, tenía previsto pedir su dimi- i 
sión. El equipo de gobierno 
entiende que ambos ediles han i 
utilizado sus cargos “para reci- 
bir dinero del Ministerio, a , 
cambio de boicotear las acti
vidades de la Corporación”.

“Reinecke” inaugurará el 
curso del Conservatorio

LT

El próximo día 6 de noviem
bre, el Duo “Reinecke”, de cla
rinete y piano, inaugurará el 
curso académico del Real Con
servatorio Profesional de Músi

ca y Esucela de Danza, a las 
8 de la tarde en el centro cul- 
tura! de “La Asunción”. En una 
primera parte, interpretarán 
obras de Schumam y en la 
segunda parte, de Claude 
Debussy.

Hoy se celebra el Día 
Universal del Ahorro

LT

Hoy se celebra el 66 Día Uni
versal del Ahorro, fiesta que al 
igual que otros años la Caja 
de Albacete se dispone a con
memorar junto con sus clientes

y amigos. ]^ara ello se ha pre
visto que las 98 oficinas de esta 
entidad festejen, en unión de 
las personas que la visiten, esta 
fiesta del ahorro, celebración 
que cuenta ya con un bagaje 
de treinta años de historia.

El programa televisivo que dirige y presenta 
Joaquín Arozamena tendrá hoy,un marcado 
carácter albaceteño. Así, a las diez y media 
de esta mañana intervendrá el grupo de músi
ca de nuestra tierra “Los desertores”.

* * *
Seguro que el rock duro de estos chicos 

contrastará con el estilo reposado de Aro
zamena. Quien, por cierto, parece que tam
bién hoy hará una entrevista sobre “cómo 
se habla en La Mancha”. Como decíamos, 
“En‘buena hora” será de lo más albaceteño.

* * *
Y más proyección nacional: el éxito de la 

muestra de Romero de Torres que permanece 
expuesta en el Museo ha llegado nada menos 
que hasta El País, que trata de ella en su 
suplemento “Estilo”. No siempre vamos a salir 
en los papeles nacionales por los crímenes.

* * *
La Asociación pro-comarca natural de 

Villarrobledo está un poco mosca con el INSS

Arozamena, hoy con Albacete.

y el INSALUD. Hace varias semanas que 
les pidieron unos datos para avalar su petición 
de un hospital en la localidad villarrobletana, 
y todavía no han recibido ni los buenos días. 
Un pequeño tirón de orejas para la Admi- 
nistación, y ánimos para los demandantes: 
razón no les falta.

LOS MEJORES PRECIOS CON LA MEJOR CALIDAD

ALBaCETEPIEL
^ ROSARIO 23 ALBACETE

TODO EN PIEL
Cazadoras
Chaquetones
Combinados napa y piel
ALTA PELETERIA

COMPRE CON TOTAL GARANTIA
LO NUESTRO ES LA PIEL

ABIERTO 
SABADOS 

TARDE

 ̂Is
^ 

1p

Terminaciones y premios

20.490
(Premiados con 2.500.000 Pías.)

¡AGRICULTOR, sacale a tu maiz hasta
EL ULTIMÓ GRANO...! cooperativa agraria san anton-84

POLIGONO CAMPOLLANO - ALBACETE - TELEFONOS: 967 - 21 71 00 - 21 71 61 _^-

¡ANTES DE SECAR O VENDER TU COSECHA CONSULTA CON NOSOTROS!


